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iaiestar estudiantil

Roberto Tejada: ‘'La misión que tenemos es favorecer ai ciudadano de Albacete
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(Editorial y pág. 5)
F además

^®8a. miembro de la comisión negociadora del acuerdo.
(Pág. 20)
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Carlos Sempere y Roberto Tejada, concejales de Tráfico y Juventud del Ayuntamiento de Albacete.

Angel Villar 
realiza hoy una 
visita de cortesía 
al Albacete 
Balompié

El presidente de la Real 
Federación Española de Fútbol, 
Angel María Villar, acompaña
do del presidente de la Terri
torial, Ñieves Mercadillo, rea
lizan hoy una visita al club 
Albacete Balompié. Entre otros 
actos se espera que, acompa
ñados de R. Candel, visiten 
diversas instalaciones del club.

(Pág. 29)
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de las Relaciones 
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se tienen facturas.
(Págs. 14 y 15)

¿Facturas oficiales en 
esa segunda parte?
“El Ayuntamiento 
sabe o tiene 
justificación oficial 
exclusivamente del 
dinero que sale de los 
presupuestos 
municipales”

Ampliación progresiva del 
horario de trabajo en los 
hospitales albacetenses

El acuerdo firmado entre los 
sindicatos (UGT, CC.OO., y 
SATSE) y la Administración de 
Sanidad sobre diversos aspectos 
profesionales, económicos y 
organizativos en las institucio
nes sanitarias dependiente del 
Insalud, supone para Ramón 
Ortega “una mejora considera
ble del servicio sanitario, nuevas 
reformas necesarias para ofre-

cer una oferta mejor y la 
ampliación progresiva de 4a jor
nada laboral hasta las 20 horas, 
con una mayor concentración 
de recursos entre las 9 y las 
18 horas”, aunque añade que 
“la aplicación de estas y otras 
medidas se hará de forma des
centralizada, en función de la 
demanda particular de cada 
centro hospitalario”. (Pág. 6)

Aguiriano confía 
en que sigan 
aumentando l^s 
divisiones en 
ETA.y HB

(Pág. 19)

El PSOE rechaza 
nuevas 
comparecencias 
en el “caso 
RENFE”

La Pegatina ------ —

stá bien que el Ayuntamiento encargue estudios 
para que sus dependencias paguen menos recibos 
de luz. Está bien y en esta misma sección lo dijimos. 

Pero ¡a “última” del equipo de Gobierno socialista es de 
sainete, de la España negra y de politiquillos de tercera. ' 

Justificar la supresión del bono-bus especial para uni
versitarios aludiendo al cansino mensaje electoral de “ju
bilados y pensionistas” y la sinrazón de que “hay más uni
versitarios de fuera de Albacete que de nuestra ciudad”, 
dice muy poco de sus protagonistas, el concejal Sempere 
y el concejal Tejada.

Flaco favor le hacen a la ciudad de Albacete, con un 
importante sector de servicios, y flaco favor al futuro de 
la Universidad de Castilla-La Mancha.

Ahora, a estos estudiantes -que utilizan el autobús cuatro 
veces al día- sólo les queda la esperanza de la rectificación. 
Y como se ha demostrado en los últimos meses, sólo con 
la denuncia llega el propósito de enmienda. ¡Amén!

El Supremo 
inicia la vista de 
los 27 recursos 
interpuestos en el 
“caso de la colza” /

(Pág. 21)

Pilar Miró, 
premiada por 
“Beltenebros” en 
la Berlinale’92

(Pág. 28)
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1 Ayuntamiento de Alba
cete, desde hace apenas un 
mes, ha suprimido la sub

vención que permitía a los estudiantes 
universitarios acceder al servicio públi
co del transporte urbano a un precio 
especial y adecuado a las posibilidades 
económicas de un estudiante que, se 
supone, no son precisamente boyantes. 
En total, se pretende ahorrar un máxi
mo de ocho millones de pesetas que 
estaban presupuestados el año ante
rior, y de los que. apenas llegaron a 
gastarse tres millones.

Esta medida se enmarca en la diná
mica iniciada tras el acceso al poder 
del actual equipo de gobierno, donde 
la mayoría absoluta socialista se vio 
obligada a adoptar medidas de choque 
ante el enorme endeudamiento de las 
arcas municipales que no sólo roza 
peligrosamente el máximo legal, sino 
que pone a la institución al borde de 
la quiebra técnica. Con todo y con 
eso, la política de austeridad resultó 
un fracaso: el Presupuesto municipal 
para el presente año, pese a contem
plar drásticas reducciones en partidas 
de inversión y subvenciones, aumentó 
en varios miles de millones en relación 
con el del 91, y todavía se prevé para 
los próximos meses la contracción de 
nuevas deudas que harán aún más difí
cil la situación financiera del Ayun
tamiento de la ciudad más grande de 
la comunidad autónoma.

Como decíamos, la supresión de las 
ayudas a universitarios forma parte de 
esas medidas, que como todo recorte 
es impopular. Pero no puede aquí 
hablarse de un simple tijeretazo en 
una subvención, como si se tratara de 
la ayuda a un grupo de folklore autóc
tono, porque se dan al menos dos 
circunstancias modificativas (si se per
mite el símil jurídico) de la culpable 
responsabilidad de quienes la adop
taron: de un lado, parece evidente que 
el uso del autobús por un estudiante 
que debe desplazarse a un campus 
situado en las afueras de la ciudad 
resulta absolutamente indispensable 
para él, y es justo que se le ayude 
más aún cuando la enseñanza superior 
ha de considerarse un bien social supe
rior a otras iniciativas *que el Ayun
tamiento de Albacete ha antepuesto 
en sus prioridades presupuestarias; de 
otro lado, y esto es lo más importante, 
las justificaciones que han pretendido 
aportar los gestores de la Casa Con
sistorial son tan banales, inconsistentes 
y a veces hasta insultantes que mere
cen la más dura crítica por la ciu
dadanía.

La supresión de las ayudas a universitarios para el bono-1 
es, como todo recorte, impopular. Pero no puede habla 
de un simple tijeretazo en una subvención, como si fui 
la ayuda a un grupo de folklore; además, las justifícacioi 
aducidas son inconsistentes y a veces hasta insultan!

¿Cómo se atreve don Carlos Sem
pere, todo un concejal con respon
sabilidad de gobierno en una ciudad 
de ciento treinta y tantos mil habi
tantes, a decir que “los universitarios 
son un colectivo que no tiene por qué 
tener reducción sobre el precio del 
bono-bus, pues no presenta graves, 
problemas como otros sectores socia
les”? Evidentemente, el señor Sem
pere, concejal de Tráfico, alude en 
sus palabras al colectivo de los jubi
lados, al que su partido quiere tener 
contento a toda costa emulando a 
Bono y sus viajes de turismo social, 
vídeo de la Junta incluido; pero los 
estudiantes, aunque tengan un mayor 
índice de abstención y una más alta 
preparación política que los pueda 
apartar del voto cautivo o subsidiado, 
merecen al menos el mismo respeto 
y tienen tantos o más problemas y 
necesidad de apoyo por parte de una 
Administración que pagamos entre 
todos.

Y si no parece de recibo la afir
mación de Carlos Sempere, qué decir 
de los argumentos de Roberto Tejada, 
reciente y capitidisminuido concejal de 
Juventud. En lugar de defender su 
área, el joven Tejada sigue fielmente 
las consignas de su omnipresente par
tido y, más atento a no moverse para 
seguir saliendo en la foto que a su 
responsabilidad política y con los ciu
dadanos, sale diciendo que “hay más 
universitarios de fuera de Albacete que 
de nuestra ciudad que se benefician 
del bono-bus, y esá partida la sufra
gaba el Ayuntamiento de la ciudad 
cuya misión es favorecer al ciudadano 
de Albacete, que es el que paga sus 
impuestos”.
. La inexperiencia o el afán por defen

der lo indefendible hacen a Roberto 
. Tejada olvidar muchas cosas: olvidar, 

por ejemplo, que en buena medidia 
Albacete es lo que es por los miles 
de personas llegados de otras loca
lidades (principalmente pueblos de su 
provincia) que aquí han trabajado, han 
gastadoj^ han contribuido al desarrollo 
económico local; que una ciudad que 
quiere convertirse en centro univer
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dadanos que satisfacen Impuesto 
Bienes Inmuebles por pisos que tie 
alquilados a universitarios.

Resumiendo, los concejales 
PSOE en el gobierno incurren en (f 
graves pecados:

1.- La cortedad de miras que impli 
recortar ventajas a un colectivo co 
los estudiantes llegados de fuera 
la ciudad, que aportan dinero tan
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la realidad poblacional de este 
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El error Yeltsin
JUAN ANTONIO SANZ

oa insigne representación del 
PP figura en la Ejecutiva 
Regional de este partido. A

jbriel Martínez Paños, Emigdio 
1 Lucrecio Serrano y Bernardo 
B. Esto, que es lo que algunos
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ide semana último se celebró 
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luesto

, ^está creando un considerable 
jales d '‘ V es una pena, pues si como 
jn en d l^OTes ocasiones hemos comen-

1 se partido tiene instrumentos
le ¡mplií^^'^ “’^a efectiva oposición, el 

acoplamiento interno Ip puede 
Fracaso. A la vista de las, cosas,

ivo co 
fuera 

ero tan
■Jhistoria de la “parcela hereda-

censadOr^ ^“^ ^* volver a salir agru- 
nombres de Martínez Paños,)enefici

P y Serrano, cobra intensidad, 
peor es que no se dan cuenta

de que de tanto tener las ventanas cerra
das el ambiente otra vez se les está 
viciando. Y que esto que les decimos 
es sin ningún ánimo de perjudicar a 
nadie, sino con el propósito de que 
abran bien los ojos y no den palos de 
ciego.

Después del último Congreso provin
cial el PP de y^bacete tuvo su mayor 
inconveniente en los personalismos de 
quienes dirigen la estructura provincial. 
Gabriel Martínez Paños prefirió hacer 
realidad aquello de “más vale lo malo 
conocido que bueno por conocer”. Ese 
temor, o falta de iniciativa, de darle 
paso a la savia nueva, al presidente pro
vincial lo está llevando a una situación 
de compromiso que alguna vez tendrá 
que afrontar si no quiere que se le 
caigan los palos del sombrajo. A Gabriel 
Martínez Paños hablarle de este asunto 
es como nombrarle la bicha. Por eso 
prefiere tenerlo “aparcado”, y si es posi
ble hasta olvidado, en vez de ponerlo 
sobre su mesa de trabajo para hacerle 
frente desde la realidad viva y latente 
de cada día.

Si hubiera que hacer un análisis par
cial de la actuación de los diferentes 
grupos con representación en las ins
tituciones, el resultado sería favorable 
a cada uno de ello.s en comparación 
con la situación anterior. Lo que pasa, 
es que, como ya apuntamos anterior
mente, falta coordinación. Y que la 
cumbre provincial despersonalice su 
función directiva, pues aunque parezca 
un contrasentido, el autoritarismo ahoga 
la iniciativa. Sobre todo en lo que a 
la parcela política se refiere, que es 
poco brillante y efectiva, así como muy 
escasa de resultados como oposición que 
tiene que luchar para ser una alternativa 
real.

Gabriel Martínez Paños estas cosas 
no las debe tomar como un ataque per
sonal. Pero si lo hace, peón para él.

1 presidente ruso, Boris Yelt
sin, juega sus últimas cartas 
para impedir que la grave 

situación económica que atraviesa Rusia 
lleve al país a un punto de no retorno. 
La ausencia de una oposición vertebrada 
en torno a actitudes democráticas ha 
afirmado en las últimas semanas esa otra 
“oposición interna” al propio Gobierno, 
y hace imposible cualquier avance posi
tivo en la recuperación institucional y 
social.

Las reformas emprendidas por el 
Gabinete de Yeltsin sobre la economía 
no han tenido los resultados esperados. 
Hasta el momento, sólo han puesto de 
nanifiesto el enfrentamiento dentro del 
Gobierno entre los impulsores de la limi
tada acción reformista y los sectores que 
esconden una nueva “nomenklatura”, 
heredera del régimen anterior y formada 
por burócratas y especuladores entre
gados a la intriga palaciega y a sus par
ticulares intereses.

Esta corrupción ha sido denunciada 
repetidas veces incluso por Boris Yeltsin; 
su persistencia parece atribuirle un valor 
de cabeza de turco sobre el que hacer 
recaer los males del país y, por otra 
parte, da constancia de su implantación 
dentro del aparato del Estado ruso.

Así, causa cierta sorpresa conocer que 
la principal resistencia de esa nomenk
latura a las reformas democráticas pare
ce partir de personas muy cercanas a 
la Presidencia. Relacionados con Yeltsin 
desde los tiempos del partido, el jefe 
del Gabinete del presidente, Yuri 
Petrov, y el responsable del Secretariado 
también de la Presidencia, Víctor Ilius- 
hin, son acusados desde diversos sectores 
como instigadores del retorno a viejos 
métodos.

Si la presencia de una camarilla tan 
peculiar es el primero de los graves erro
res cometidos por Yeltsin, la orientación 
adoptada para la reforma económica.

Las reformas emprendidas 
por Yeltsin en economía no 
han tenido los resultados 
esperados. Hasta el 
momento, sólo evidencian 
el enfrentamiento dentro 
del Gobierno

saltándose a la liberalización de precios 
una previa privatización y estabilización 
de la economía, pone en un precario 
equilibrio la estabilidad del país.

Avanzado el mes de febrero la falta 
de bienes alimenticios es cada vez más 
apremiante y se corre el serio riesgo 
de alcanzar situaciones de hambre y des
nutrición. Esta coyuntura ha sido opor
tunamente aprovechada, si no provoca
da, por la nomenklatura de origen comu
nista que ha nucleado su actividad en 
torno a empresas cuyo único beneficiario 
es esta nueva “aristocracia” rusa.

No obstante, es muy difícil, como 
apuntan algunos observadores, el retor
no de un “neobolchevismo” a Rusia. 
Se podría aprovechar el descontento de 
la población para llevar a cabo un inten
to involucionista, pero los “intereses 
creados” de la nueva clase harían impo
sible un retorno a épocas pasadas.

La confianza en que el mercado y 
la inercia de las relaciones económicas 
puedan solucionar los problemas deri
vados del desabastecimiento, las mafia.s 
locales o la nula productividad, falla ante 
la carencia de planes concretos que 
resulten mínimamente efectivos. El pro
blema es que no hay perspectivas inme
diatas de desarrollo a partir de< la inver
sión exterior. Cada vez son mayores las 
reticencias de Occidente a prestar .otra 
ayuda que no sea humanitaria.
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“i>o un día en que don 
Gerardo Iglesias quiso 
^brir cierta apellidación 

‘Nanismo hacia fuerzas 
y desencantadas de la 
Que representaba el 
el poder. Y aquella 

la marcha de San- 
5pllo, celoso y desencan- 

la casa común, casa 
y curiosa en incentivos 
'''stas y jubilados. Pero 

^*=^0 de Iglesias nació la 
zquierda Unida y un 

''Mudísimo que defendía 
‘ ^uy arrumbados en la 

®hoy, caso de la sacro- 
■ ^’^igible responsabilidad 
•^ de enaltecer la vida 
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El cisma
RAMON BELLO SERRANO

ínfo cuesta

ísta sonrisa?

tarde al regate corto. Hundido 
Centro Democrático y Social 
como alternativa radical, alterna
tiva que contaba con el valor altí
simo del señor Suárez, nos restó 

< la coalición. Cumplió, como 
pocos, en el asunto delicado de 
los Grupos Antiterroristas -de 
Liberación y denunció, sin cor
tapisas, acaso ejemplarmente, el 
bochornoso escándalo Guerra. 
Pero hoy se debate en el cisma. 
Es lógico que los cuadros comu
nistas, aquéllos que ofertaron

toda infraestructura para los 
recién llegados, resistan frente al 
acoso de los renovadores. Pero 
no es menos cierto que la rea
lidad vislumbrada por Iglesias, el 
ensanchamiento, se siente coar
tada por ‘el aparato. Alegan los 
ortodoxos que la única salida, 
caso de sintonizar con Almeida 
y Puerta, sería un acercamiento 
al PSOE y la colaboración con 
el proyecto de la casa común. 
Pero la fuerza renovadora 
demanda crecimiento y sufre el

obstáculo triste, que en nada les 
permite acaparar intención de 
voto del ciudadano desencantado 
y alejado del poder de Ferraz. 
Creo que Anguita se equivoca. 
El análisis tiende, de forma abru-
m adora, 
gobierno 
gobierno 
ción de 
catalanes

al segundo curso del 
socialista, pero del^

en coalición. La situa- 
nacionalista.s vascos y 
parece lo suficiente-

mente firme para propiciar el 
crecimiento de la coalición desde 
un espacio público. Y el tender

puentes hacia la izquierda del 
país, no sólo es exigencia de 
manual tras la caída del comu
nismo soviético, sino que es cons
tancia buena y de futuro para 
el día que el socialismo, en opo
sición, deba acondicionar su ide- 
rario y reasumir el período de 
Administración González. El cis
ma devine absurdo. Debieron 
viajar hacia Izquierda Unida 
como partido político y el PCE 
consumar el gran sacrificio de 
la autodisolución. Entretanto, el 
socialismo, con gran sentido 
pragmático, empieza a dibujar su 
propio futuro y articula toda 
conexión. Olvidados y posterga
dos figuran el Partido Popular 
y la coalición. Pero si el olvido 
tiene viso.s de comprensión en 
los conservadores, han sido 
exclusivamente los comunistas 
quienes se han situado fuera de 
juego.

Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas.
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:.................... .........
Dirección:............................................

p .Ciudad;. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
.......... Provincia:......................
Tel.:.....................................

Recorta y envía este cupón a

Ayuda 
A en..ccion

Barquillo. 6
28004 Madrid
Tel 191)523 23 35
fax 191) 523 25 29

Travesera de Grada, 8
08021 Barcelona
Tel. (93)202 1142
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S
r. ministro: no es cierto 
que hayan bajado las crí
ticas de la Conferencia 

Episcopal y de los católicos a 
la posición del Gobierno en 
materia de enseñanza religiosa; 
lo que ocurre es que ustedes, 
con su habitual prepotencia, 
hacen oídos sordos tanto a 
todas esas críticas como, posi
blemente, a la que voy a hacer 
a sus declaraciones publicadas 
en la “LA TRIBUNA” el pasa
do día 31 de enero, en las cuales 
trata de confundir a la opinión 
pública.

Dice usted: “No puedo obli
gar a nadie a que asista a una 
clase de religión”. ¡Naturalmen
te que no! Ni que asista a nin
guna otra clase, trátese de la 
materia de que se trate.

Lo que ocurre es que, con 
el nuevo sistema educativo que 
ustedes quieren imponer, subes
timan la Asignatura de Reli
gión, cuyo estudio y puntuación 
van a desvalorizar, pues no lo 
van a considerar homologable 
en la puntuación del alumno, 
resultando que, aunque siga 
existiendo la Clase de Religión, 
para el alumno que asista a ella 
será que, mientras él está en 
su clase, los demás estarán en

Tener un libro entre Ias manos
NATIVIDAD CEPEDA

firma Carlos 
por una vez 
hipócritas 

admitir que la gran 

PujoI “Si 
no somos 
hay que 
literatura

de nuestro siglo está amasada 
con tedio”. Y en otro párrafo 
continua diciendo: “Nuestro 
siglo no ha inventado el aburri
miento literario, pero lo ha 
canonizado, lo considera ingre
diente casi imprescindible, un 
loque de calidad que se echaría 
de menos en una obra impor
tante”. Estoy totalmente de 
acuerdo con estas apreciaciones 
y si la realidad estadística nos 
demuestra repetidamente el 
bajo índice de lectores compa
rado con las grandes audiencias 
televisivas, no es sólo porque 
es más cómodo sentarse a ver 
desfilar imágenes, si no, porque 
a veces los libros (algunos, no 
todos) carecen de emoción de 
intriga, de querer devorar las 
hojas, para saber adonde nos 
lleva la trama, o que puerta de 
misterio maravillosa nos aden
trará un relato que nos sacude 
de la cabeza a los pies.

Hay ocasiones que sin pro
ponértelo en un viaje se des
cubre un libro, que a su vez 
es asignatura pendiente de algu
na facultad que no se conforme 
con impartir lo de siempre, lo 
clásico, ya pre-establecido y éste 
es el caso de “La comunicación 
no verbal” de la escritora nor
teamericana Flora Davis, publi
cado por Alianza Editorial en 
“El libro de bolsillo”, en su sec
ción: Humanidades. Primera 
edición, en 1970 y su decimo
sexta reimpresión en 1991. Libro 
original, curioso y de investi
gación que no sólo interesa a 
los estudiantes si no a todas

La asignatura de Religión 
y el Sr, Solana

ANTONIO MUÑOZORTIZ

.1

Estas dificultades que ponen para el estudio 
de la religión -que sigue siendo, quieran uste
des o no, la única ética coherente en Europa- 
parece indicar que la' Administración sigue 
todavía con la tozudez de la malsana frase 
marxista de que “es el opio del pueblo”, y 
esto, Sr. ministro, está más que superado

el recreo o estudiando otras 
materias que sí les van a 
puntuar.

Ustedes saben que el alumno, 
con este sistema, se encuentra 
en inferioridad de condiciones; 
excelente argucia para hacerle 
desistir de la opción por esta 
materia.

Estas dificultades que ponen 
para el estudio de la religión 
-que sigue siendo, quieran uste
des o no, la única ética cohe
rente en Europa- parece indi
car que la Administración sigue 
todavía con la tozudez de la 
malsana frase marxista de que 
“es el opio del pueblo”, y esto, 
Sr. ministro, está más que 
superado.

¿Usted cree que podemos 
cruzamos de brazos ante una 

aquellas personas que quieran 
conocer algo más de sí mismas 
y de quienes comparten su 
medio ambiente personal de 
familia, trabajo y amistades.

Flora Davis empieza su relato 
diciendo: “Pertenezco a la clase 
de personas que no confía ple
namente en el teléfono. No por
que piense que el sistema tele
fónico se está desintegrando 
(que está ocurriendo), sino por
que por teléfono no puedo ver 
a la otra persona, y no puedo 
adivinar sus sentimientos”. 
Continúa diciendo: Deseo que 
este libro les de a los lectores 
lo que al escribirlo me dio a 
mí; ha agregado a mi vida una 
cantidad de placeres curiosos. 
Ahora confío en mi intuición, 
a veces hasta la temeridad. 
Aprendí también que la comu
nicación no verbal es más que 
un simple sistema de señales 
emocionales y que no puede 
separarse de la comunicación 
verbal. Cuando dos seres huma
nos se encuentran cara a cara 
se comunican simultáneamente 
a muchos niveles, consciente e 
insconscientes, y emplean para 
ello la mayoría de los sentidos: 
la vista, el oído, el tacto, el olfa
to. Y luego integran todas estas 
sensaciones mediante un siste
ma de descodificación, que 
algunas veces llamamos “el sex
to sentido”, la intuición.

Libro éste carente de aburri
miento desde su primer capítulo 
donde se hace un recorrido, por 
la fascinación no verbal que 
durante siglos ha mantenido en 
los científicos, y que los escul
tores, pintores y escritores siem
pre han sido conscientes de 
cuanto se puede transmitir con 

sutil persecución que nos quiere 
condenar a morir de inedia, en 
aras de una falsa libertad que 
pretende arrinconamos con su 
falso sentido democrático, pala
bra manoseada, que resulta a 
veces nauseabunda, al oírla en 
personas o regímenes que la 
traducen en una comedia o 
farsa?

Es cierto que no corren para 
la Iglesia y para los católicos 
los mismos aires de la época 
Sagasta, Romanones, Moret, y 
la llamada “Ley del candado”, 
-por no remover cenizas del 
lustro República-Frente Popu
lar-, pero sí la misma sutileza 
en la línea restrictiva en esta 
materia religiosa que, por el 
abuso en el uso mayoritario de 
la “disciplina de voto”, menos- 

un gesto. Peor que sólo a 
comienzos de este siglo en el 
1914 y 1940 hubo un conside
rable interés acerca de cómo 
se comunica la gente por las 
expresiones del rostro y que los 
movimientos corporales no son 
fortuitos, si no que se aprenden 
lo mismo que una lengua.

La investigación de la comur 
nicación hoy fruto de cinco dis
ciplinas diferentes; la psicolo
gía, la psiquiatría, la antropo
logía, la sociología y la etología. 
Es una ciencia nueva.

Los antropólogos han obser
vado las diferentes expresiones 
culturales del lenguaje corporal 
y han descubierto que un árabe 
y un inglés, un negro nortea
mericano y un blanco de la mis
ma nacionalidad no se mueven 
de la misma manera. La comu
nicación entre dos personas es 
un acto creativo. Una de las 
teorías más asombrosas es de 
que el cuerpo se comunica por 
sí mismo.

A través de la historia ha 
habido lenguajes de signos que 
realmente reemplazaron a las 
palabras. Los niños sordomudos 
inventan rápidamfente su propio 
sistema de comunicación. Hay 
expresiones faciales universales 
y otros gestos que son exclu
sivamente culturales y que se 
transmiten hasta la tercera 
generación incluso cuando estos 
individuos están inmersos en 
otra cultura, por ejemplo fami
lias italianas dentro de la cul
tura actual norteamericana.

Tener este interesante libro 
entre las manos es sumergirse 
en un mundo de ciencia ficción 
porque a pesar de que la comu
nicación humana es todavía una 

precian la libertad de elección 
del 85% de los padres -según 
estadísticas fiables, aunque no 
sean del CIS- que piden la 
Asignatura de Religión para sus 
hijos, pero sin fraudes ni cor
tapisas. ¡Flaco servicio prestan 
a la democracia con tan pro
saica actuación!

Tenga presente, Sr. ministro, 
, que la religión Católico-Cristia

na -aparte de otras considera
ciones, válidas para los que tie
nen fe- forma parte de la civi
lización occidental, en la que 
usted y yo, y la sociedad actual, 
estamos inmersos.

Además, estamos convenci
dos de que disminuirían ciertos 
problemas que todos conoce
mos en la juventud, que se deri
van precisamente de la carencia 
de estos principios fundamen
tales.

Encarguen ustedes encuestas 
sobre los principios ético-reli
giosos en drogadictos, delin
cuencia juvenil y terroristas; nos 
llevarían a ver con claridad 
meridiana la necesidad de no 
empeñarse. en seguir esa línea 
restrictiva en la materia que nos 
ocupa.

Es de necesidad mantener la 
• religión tal y como está actual- 

ticable, y cada día m 
tud de poner trabas 
natura, cuando está 
vencidos hasta los 
lo estuvieron.
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ciencia en pañales ya ha gene
rado su porción de ambiciosas 
profecías y predicciones calami
tosas. Por ejemplo es preocu
pante el placer que puede llegar 
a tener un demagogo con el 
conocimiento de las técnicas no 
verbales.

El doctor Paul Ekman ase
gura en un capítulo de este 
libro, “Siempre ha habido indi
viduos capaces de mentir de 
manera convincente. Puede ser 
que ahora se vuelvan todavía 
más persuasivos, más hábiles en 
el arte de proyectar una imagen 
falsa: pero al mismo tiempo, si 
el público también es más capaz 
de captar las señales no ver
bales, los éxitos del demagogo 
no serán muchos ni muy dura
deros”.

De todas formas mentir cara 
a cara se duda que pueda hacer-
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millones de pts. En el colectivo de estudiantes 
se han producido ya reacciones de malestar por 
la eliminación de este bono-bus, que conside
raban bastante asequible a su bolsillo (cada 
viaje les salía por algo más de diez pesetas).
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iacciones de malestar en los estudiantes

US especial que había para univer- 
j sido suprimido por orden del Ayun
te Albacete del día 27 del pasado mes 
a ¡a empresa que tiene la concesión 

tío urbano de autobuses. La medida

se ha aplicado al no contemplarse en los Pre
supuestos de la Corporación municipal de 1992 
la partida económica destinada a la subvención 
de este bono, que fíguraba en el documento 
presupuestario de 1991 con una cuantía de ocho

a no se vende este bono, para el que la Corporación destinó en sus presupuestos de 1991 una partida de ocho miHones de pts.

I Ayuntamiento suprime la subvención del 
bono-bus especial para los universitarios
concejal, Sempere, señaló que “es un colectivo que no tiene por qué tener esa reducción, al no presentar grandes problemas

Felicidad IZAGUIRRE
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Poetes del Ayuntamiento

El concejal de Juventud, Roberto Tejada, afirmó que para mediados del próximo mes se tendrá ya una solución para los estudiantes.

1
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La Concejalía de Juventud busca posibles alternativas al bono-bus, 
del que se beneficiaban “más universitarios de fuera de Albacete 
que de nuestra ciudad, mientras se trataba de una partida económica 
que sufragaba el Ayuntamiento albacetense”

Más de mil 
estudiantes

de Albacete, Carlos Sempere, 
que efectivamente se había eli
minado del Presupuesto muni
cipal la partida destinada a la 
subvención del bono-bus para 
universitarios, supresión que 
sólo afecta a este sector estu
diantil, pues para los jubilados 
y pensionistas con carné acre
ditativo de su condición se man
tiene el transporte gratuito.

“Los universitarios son un 
colectivo que no tiene por qué 
tener tal reducción sobre el pre
cio normal del bono-bus, pues 
no presenta graves problemas 
como otros sectores sociales, si 
bien la Concejalía de Juventud 
del Ayuntamiento está estu
diando el tema, para posibles 
tipos de ayuda que se puedan 
emprender, por ejemplo, a 
favor de estudiantes con cir
cunstancias excepcionales que 
necesiten una bonificación 
especial”, afirmó Sempere.

Por su parte, el concejal de 
Juventud, Roberto Tejada, 

señaló ayer que “a la vista de 
los datos que tenemos, hay más 
universitarios de fuera de Alba
cete que de nuestra ciudad que 
se beneficiaban del bono-bus, 
mientras se trataba de una par
tida económica que sufragaba 
el Ayuntamiento albacetense”.

El ciudadano de Albacete

“La misión que tenemos 
-añadió el concejal- es favo
recer al ciudadano de Albacete, 
que es el que paga sus impues
tos, y en el caso del bono-bus, 
había más gente de fuera que 
lo utilizaba que la gente pro
pia”, a la vez que señaló que 
“estamos analizando cómo 
podemos favorecer al colectivo 
de universitarios en el tema del 
transporte, y a mediados del 
próximo mes esperamos tener 
una solución, que podría exten
derse también a otros sectores 
de estudiantes, no sólo a los 
de Universidad”.

En cualquier caso, se trataría 
de una solución que no impli
case un gasto muy cuantioso 
para el Ayuntamiento, (durante 
el año pasado la Corporación 
municipal tenía que abonar a 
la empresa de autobuses una 
cantidad de unas 220.000 pese
tas al mes en concepto del 
bono-bus para universitarios), 
que podría ser el establecimien
to de otro bono, o de un carné 
con derecho a bonificación, 
explicó Roberto Tejada.

“Este es un tema complicado, 
en el que podría tenerse en 
cuenta las posibilidades de la 
renta, y para solucionarlo esta
mos conociendo^ sistemas que 
se están aplicando en otras ciu
dades, como Toledo y Madrid, 
capital esta última en la que 
los estudiantes que reúnen una 
serie de requisitos tienen un 
tipo de carné por el que con
siguen una reducción importan
te sobre el precio del billete 
normal”, informó el concejal.

El concejal de Juven
tud, Roberto Tejada, afir
mó que sea cual sea la 
solución a la que se llegue 
para favorecer el uso del 
transporte público por 
autobús en el colectivo de 
universitarios, se tendrá 
que contar cop la opinión 
de la empresa que tiene 

t la concesión del servicio 
urbano de autobuses.

“Podría intentarse 
incluso, la elaboración de 
un convenio entre el 
Ayuntamiento y la Uni
versidad de Castilla-La 
Mancha sobre este tema”, 
señaló Tejada, quien indi
có que se quiere poten
ciar el uso del transporte 
público entre los estu
diantes como medida 
también para desconges
tionar el tráfico.

Más de mil universita
rios cogen el autobús para 
desplazarse al campus de 
la Universidad, que se 
encuentra al final de la 
Avenida de España.
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Según lo establecido en el acuerdo firmado entre sindicatos y Administración de Sanidad

Se amplía la jornada de los hospitales 
de Albacete hasta las 20 horas

“Las alarman 
declaraciones 
IU han cread 
inseguridad e 
la población”

£
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La aplicación de estas medidas se hará **de forma descentralizada, en función de la demanda*^

El acuerdo firmado entre 
sindicatos (UGT, CC.OO. 
y SATSE) y la Adminis
tración de Sanidad supone 
‘‘una mejora considerable 
del servicio sanitario, nue
vas reformas para ofrecer 
una oferta mejor, y la 
ampliación progresiva de 
la jornada laboral”.

Teresa ROLDAN

En relación con la

’s S

Los sindicatos UGT, 
CC.OO., y SATSE firmaron 
el pasado sábado un acuerdo 
con la Administración Sani
taria del Estado sobre diversos 
aspectos profesionales, econó
micos y organizativos en las 
in/itituciones sanitarias depen
dientes del Insalud. Con este 
acuerdo lo que se pretende 
según Ramón Ortega, miem
bro de la comisión negocia
dora, “es mejorar el servicio 
sanitario, introducir las refor
mas que sean necesarias para 
ofrecer una oferta mejor, y la 
ampliación progresiva de la 
oferta de servicio hasta las 20 
horas, con una mayor concen
tración de recursos entre las 
9 y las 18 horas”, pero añadió 
que “este período de oferta 
de servicios se implantará en 
la medida en que la demanda 
así lo requiera”.

La aplicación de estas 
medidas se hará de forma des
centralizada, lo que implica 
“reordenar la organización del 
servicio en los centros asis
tenciales, por lo que dentro 
del propio Hospital General 
de Albacete habrá que matizar 
como se planifica la jornada 
dentro del marco horario esta
blecido en el acuerdo, para 
lograr una cobertura mínima

i

Los representantes de UGT explicaron el significado del acuerdo firmado con la Administración de Sanidad.

continuada, Ramón jP*^^' 
señaló que “el promg9“^ 
horas que trabajan losBrWÍc
está en torno a las 8f pe le 
y en enfermería a las 879 (rfe a 
por año, lo que suponí ¡^ obj 
sobrecarga de trabajo qa 
de negativamente en la|^ . , 
de servicios ofertadosa los ^..' 
rios”. ROO

En definitiva la neg®^^ ^'^ 
“se va a ejecutar a 
cada centro asistencia^ 
dose una Comisión parit|-— 
seguimiento formada 
Administración y sindit 
mantés, y en caso de 1 
se posibilita el nombi 
de un mediador. Por„_ . . fea enconsideramos que es uip 
importante, en el sentidje" 
salida a las necesidade^

WtlVO 
del ( 
liento

cupaciones de la pobbí^^jJ 

En relación a las dedS “^^
nes hace unos días de laí. 
tada de IU, en lo referí /* 
la “mala gerencia del ití . ’ 
General de Albacete^ O

-miembro del sindican^ 
afirmó: “me parecen ala| .

de servicios. Lo que supone, 
por ejemplo para los médicos, 
una reordenación de guardias 
(que si hasta ahora era de las 
15 horas hasta las 8 de la 
mañana, a partir de este 
momento será de las 20 horas 
en adelante), pero esto no va 
a suponer una reducción retri
butiva aunque se reduzcan las 
horas de guardia, sino un 
incremento de al menos el 
5,7%. Pero se avanza más en 
cuanto a la consideración de 
la mujer embarazada, y las 
personas mayores de 55 años 
a la hora de que puedan soli
citar el que se les exima de 
hacer las guardias. Además 
esta oferta será totalmente

personal y voluntaria, cada 
facultativo decidirá si se incor
pora o no a la reordenación 
horaria, y en caso de aceptar 
percibirá 50.000 pesetas más 
al mes”.

En relación con el resto del 
personal, Ramón Ortega, 
manifestó que “se se crea un 
complemento específico 
inexistente hasta el momento 
que corresponde al hecho de 
la penosidad que supone el 
trabajar en turnos diferentes, 
retribuyéndose esta penosi
dad, así como el trabajo en 
días festivos. En definitiva, se 
van a abordar todas las pecu
liaridades para que la gente 
empieze a cobrar por el tra

bajo que realiza, no por lo 
que es”.

Otras novedades importan
tes “es la homogeneización de 
sueldos, la asignación de un 
complemento específico de 
22.020 pesetas anuales para 
todos aquellos puestos y cate
gorías que no realicen las acti
vidades retributivas en con
cepto de turnicidad, se garan
tiza un descanso mínimo 
semanal ininterrumpido de 36 
horas. También es fundamen
tal el tema de la formación, 
por lo que se crea el Consejo 
Superior de Formación, en 
colaboración con la Escuela 
de Sanidad Nacional, para la 
cualificación del personal”.

dichas declaraciones p • 
han creado insegundarj 
gente que va al Hospil^ 
que es cierto que existí 
masificación, ya que t(^ ^^^^ 
plantas están saturadas,® 
de tres camas hay cuatí 
por tanto, espacio físico j^^^ 
que según Ortega 
mejor que el resto del 
yo particularmente esto 
lioso del nivel y la cuali 
de está provincia. Y m 
hipócrita plantear medi 
teras de gestión y pl®®

esc 
Abel
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o '

^ 1 
bR 
ect( 
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Itctui 
biblien una provincia que esH 

nivel diferente a la P 
de al lado por ejemplo^ 
nificación debe hacerse w

Homologación de funciones del personal 
sanitario para evitar el desfase existente

T. ROLDAN

Un aspecto destacado que 
afecta a un grupo de trabaja
dores sanitarios es el de la “ho
mologación de la formación a 
las funciones que se desempe
ñan, ya que existe un desfase 
en relación con un grupo de 
trabajadores importante, por 
ejemplo auxiliares de enferme
ría, administrativoss y personal 
de oficio se encuentran en el 
nivel dos, pero consideramos 
que deben ácceder al nivel tres 
y los celadores están en el uno 
cuando deberían pertenecer al 
dos”, explicó Ramón Ortega.

En relación con la puesta en 
funcionamiento de las especia
lidades de enfermería. Ortega 
manifestó: “llevamos 4 años con 
h normativa vigente pero sin 
ejecución, por lo que de inme
diato se ejecutarán estas espe
cialidades”. En este sentido, “se 
va a crear una Comisión para 
homologar las titulaciones en el

marco de la Comunidad Euro
pea, para que los trabajadores 
españoles de la Sanidad no 
estén en una situación indefen
sa respecto al resto”. En cuanto 
a Acción Social se contempla 
en este acuerdo el desarrolo de 
un Plan Social “que permita la 
asignación del 0,8% de la masa 
salarial de aquí al 94”.

El acuerdo suscrito por UGT 
también contempla lo relativo 
a la selección y movilidad, “ya 
que hasta el momento se encon
traba paralizado el hecho de 
que los trabajadores se muevan 
dentro del área de salud; que
dando resuelto definitivamente 
con carácter inmediato el con
curso de traslado de la atención 
primaria. En cuanto al resto de 
procesos antes de julio al menos 
el 50% de las vacantes en el 
sistema se convocarán publica
mente para cobertura definitiva, 
ya sea por mecanismos de tras
lado, concurso o oposición y 
promoción interna”.

1

Ramón Ortega, miembro de la comisión negociadora de los acuerdos suscritos.

a lo que hay aquí. 1^ 
damental para que se^ 
las nuevas medidas del 
firmado es que J ¿ 
logo previo para pode 
ciar”.

Sindicato de enfe^ \

También el 
enfermería, SATSE, a - 
que el Insalud, tras la 
acuerdo ya menciona 
nozca algunas de la _ j 
caciones históricas 
fesionales de enfermen^... 
pueden resumir^^" : 
gación del complem " 
tino en el nivel J , 
la Enfermería, ape ^ 
complemento Q
desarrollo de las esf^ ^ j 
de Enfermería antes . , Q
abril de este año.

En este sentido» *^ i 
decidido no convoca ^ 
te la huelga de "^ | 

vista para el pro^ ,1 
zo, ya que "««««*?’ 
voluntad real M
ministerios de |¿5jh cación para Hev^sd 

formación de m^ jp^caí^' * 
que nos .huelga 
un principio, 
ciada hace van^ pr^-’^-^ j ' 
festó Aurora Sa . ^^a | 
de la Comisión d^L^^3. J
sindicato de E^*^^
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^te año no se instalarán las típicas casetas, con objeto de reducir el sentido comercial
mi
ejas actividades de la Fiesta del Libro, 
^encaminadas a fomentar la lectura
r

Los libreros se encargarán de traer autores e ilustradores de literatura infantil y juvenil

^amiento presentó 
¡* programa de acti- 
ui, (¡ue se desarrollá
is ,¡ ante la Fiesta del
8|be tendrá lugar del 
Wí/e abril, y que ten- 
9^ objetivo, más que 
\%de libros, la ani- 
gSí/a lectura. Además 
pidones relaciona- 

eMF^^ literatura, se ins- 
1 arf/versos talleres.

Ester PEREZ an® —-------------  

^^ ^^ futura cele- 
J^dd día del libro, el 

''^^^ presentó ayer el 
«de actividades que se 

®” '^ “Fiesta del 
se desarrollará del 

I^^a de abril, y que este 
.^^donará la tradicional 
}M^ “^ casetas, en un 

'^^‘^'J'^'r sí sentido 
efor ^^^ ^*^^^ implícito 
>1 ^^^ será coordi-
lew^'^ ®*^^'®^^^^^ Públi- 

alaw*^ ^^’^*°’^’ '°^ libreros 
^ «a la calle en la mañana 
dad^g® 2^ ‘^^ ^^’'*^’ y 
pjjjff” sus libros en tende- 

^^ ubicarán en el Par- 
(SAbelardo Sánchez.^ Asi- 

jjWcada librero se enc^r- 
laim f^^^ízar las gestiones 
icoiB ^P^*"^ ^^‘^er a un autor 
-Íldustrador de literatura 

delW ® juvenil para estas

‘StO«
ialiB® P^’’^e» la alcaldesa 

^'^^^^ ^^' Libro como 
'diO^'® cultural para la 
gpS'del libro y el fomento 
• estí ''?''^®» integrado en la 

pip ’l’iWiotecas municipales. 
31o;li '’ ’^ distintas case
te oí ^**^ 9ne se pondrán

En esta edición, los libreros no expondrán sus libros en casetas como en años anteriores.

encontrar bajo la carpa del Par
que, figuran fas destinadas, a 
albergar los talleres de encua
dernación, del cómic, de papel 
reciclado, y de tradición oral, 
así como las muestras-exposi
ciones de la Revista Barcarola 
y Cultural Albacete.

También se hará un esfuerzo 
para poder contar* durante los 
cuatro días con los autores e 
ilustradores de literatura para 
mantener sesiones de encuentro 
con los lectores, y transmitirles 
las experiencias y los ejes bási
cos de sus obras.

El presupuesto total ascen
derá a más de cinco millones 
de pesetas, que estará financia
do conjuntamente por diversas

concejalías, y contará además 
con ayudas de la delegación del 
MEC y de los libreros.

Otra de las actividades pre
vistas es la edición de 5.000 
ejemplares de una Guía de lec
turas, para distribuir entre los 
distintos participantes y a través 
de las librerías de la ciudad.

Además del Parque de Abe
lardo Sánchez, la fiesta del libro 
se hará extensible a otros luga
res como el hall del Auditorio 
del Ayuntamiento, donde se ins
talará la exposición “Los otros 
usos del papel”, así como los 
centros socio-culturales de San 
Pablo, Pozo-Cañada y El Salo
bral.

También hay que resaltar el

resurgimiento de una actividad, 
que correrá a cargo del cuenta 
cuentos, que ya se puso en prác
tica durante las pasadas Navi
dades y que estará basada en 
la narración de cuentos en la 
biblioteca infantil del parque.

Asimismo, el día 23 de abril, 
se dará a conocer el fallo de 
premios del VIIl Certamen 
Internacional de poesía y Cuen
to Barcarola y del XI Concurso 
Literario para jóvenes.

Por su parte, la concejalía de 
Educación financiará todos los 
primeros premios de los con
cursos literarios, que con oca
sión del día del libro, se orga
nicen en los centros educativos 
de la ciudad.

£ ¿jC 
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Dos nuevas bibliotecas.

Este año 
se crearán 
dos nuevas 
bibliotecas 
municipales

Este año se crearán dos 
nuevas bibliotecas muni
cipales, que se sumarán 
a las cinco ya existentes, 
una en el barrio de Indus
tria y la otra en la pedanía 
de El Salobral, según 
informó Gregorio Osan
te, coordinador de las 
bibliotecas.

En cuanto a la situa
ción actual en la provincia 
de Albacete, en lo que 
respecta al hábito de la 

-lectura y a la asistencia 
a las bibliotecas, Gregorio 
Osante señaló que va en 
aumento y dió las siguien
tes cifras referidas al cur
so 89-90: un total de 
68.000 lectores pasarón 
durante ese año por las 
bibliotecas; más de 
137.000 libros fueron soli
citados para su lectura o 
consulta; más de 37.000 
libros fueron prestados; 
más de 4.000 socios; y por 
último, el volúmen del 
fondo bibliográfico 
asciende a 20.055 libros.
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-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertos.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

TEATRO 
CARLO & ALBERTO 

COLOMBAIONI
Los payasos de Fellini

ALBACETE 
AUDITORIO MUNICIPAL 

Miércoles 26 de febrero de 1992. 20’30 horas

^®^ DE LA ESPERANZA 

'•*S'11LA LA MANCHA
UMPIEZAS n
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DELEGACIONES EN ¡Ciudad Real y Cuenca

, BANCAJA
Caja de Ahorros de Valencia, Castellón y Alicante
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Un momento de la rueda de prensa ofrecida por el consejero de Bienestar Social, Antonio Pina. ,

El consejero de Bienestar Social presidió la finna de los convenios con los ayuntamientos 

^Tor primera vez se podrán solicitar 
subvenciones a través del FRAM”

El convenio firmado con la localidad de Pozohondo *^es el primero de este tipo en la provincia^^

1
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La viceconsejera de la- 
de la Junta de Comuni 
Castilla-La Mancha,¡® fí 
Tapia, anunció que en 
1993 se ampliará lacOpp 
de los Centros Aseso*"
Mujer, destinados a d 
cer a la población feni 
derechos.

Por otro lado, Cha 
manifestó que “uno

íalter

logros más importante
■res í 
maíz,

zados por las mujeres ( »• Pr

Con motivo de la fírrna de los convenios entre la Con
sejería de Bienestar Social y varios ayuntamientos de 
la provincia para la construcción de Centros Sociales 
y Ocupacionales, Antonio Pina explicó que “el resto 
de las subvenciones se solicitarán a través del FRAM”.

Teresa ROLDAN

En la Delegación de Bie
nestar Social tuvo lugar ayer 
la firma de convenios entre 
la Consejería y varios ayun
tamientos de la provincia en 
lo que respecta a programas 
de inversión para la construc
ción y equipamiento de dis
tintos recursos sociales.

El consejero de Bienestar 
Social, Antonio Pina explicó 
que “este año y por primera 
vez se contará con la‘ apor
tación económica del Fondo 
regional de ayuda a munici
pios (FRAM), por lo que a 

partir de este momento los 
ayuntamientos podrán solici
tar subvenciones a este Fondo 
para rehabilitar patrimonio 
propio, destinado a la creación 
de centros de atención social, 
tanto de carácter general 
como especializado”.

En concreto, se firmarán 
convenios^ por valor de 53,5 
millones de pesetas, destina
dos a las construcción de Cen
tros Sociales y Centros Ocu
pacionales para Minusválidos 
en los municipios de Bienser
vida, Casas de Juan Núñez, 
Ontur, Pozohondo, Villama
lea, Villarrobledo y Yeste. En 

relación con estos convenios, 
Antonio Pina, señaló que “es
tos son los únicos, cuya sub
vención va a ir por vía Con
sejería, distribuyéndose ahora 
el primer porcentaje de las 
subvenciones, mientras que el 
resto se irá pagando según se 
vayan justificando y ejecutan
do parte de las obras”.

Antonio Pina se dirigió a 
los alcaldes de las localidades 
con las que se han firmado 
los convenios, indicando que 
“junto al documento que for
maliza el convenio, se detallan 
unas instrucciones claras para 
que los secretarios de los 
ayuntamientos no tengan nin
gún problema a la hora de 
saber que tipo de documen
tación deben de enviar o cuan
do, también hay una serie de 
documentos auxiliares que les 
servirán a los funcionarios 

para que no tengan que 
improvisar ningún tipo de 
documentación”.

Especial hincapié hizo el 
consejero de Bienestar Social 
en el convenio firmado con 
Pozohondo, que es el primero 
de este tipo que se firma en 
la provincia de Albacete y que 
supone “un estímulo para 
todos los demás alcaldes”, y 
añadió “en esta localidad se 
va a empezar a construir un 
piso para personas mayores, 
que evitamos llamar con el 
nombre de residencia, ya que 
se trata de una casa donde 
van a vivir entre ocho y diez 
personas mayores de 65 años. 
Se trata por tanto de uná 
inversión novedosa, a la vez 
que una respuesta institucio
nal, que está dando resultados 
muy positivos en aquellas pro
vincias donde se ha aplicado”.

tra región
ha sido el cambio dej Caíble 

u coi de las mismas”.
Tapia anunció que

ridad de su
actualmente es fomenta ^
ciacionismo fe/nenino' 
tilla-La Mancha, donde, 
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más de 570 agrupación* ^.^^^ 
“el aislamiento dificulta 
mujeres tomen concie ^^^ 
sus derechos”.

Charo Tapia destai 
otro lado, el increnien 
participación femenina 
política regional tras a^ 
ción de las últimas e 
municipales y autono^ 
lo^ que las mujeres 
una representación ^¡ 
ciento en las Cortes 

■tilla-La Mancha.
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“Los centros sociales deben ser 
los nudos de vertebración”

T.R

También la Consejería de 
Bienestar Social firmó un con
venio con el Ayuntamiento de 
Yeste para un centro de carac
terísticas especiales, “se trata de 
un complemento de inversión 
para el taller ocupacional que 
está ya en funcionamiento des
de hace un año”.

En el resto de los ayunta
mientos los convenios se refie
ren a centros que atienden a 
la colectividad con carácter 
general, en relación a los mis

mos el consejero señaló su 
preocupación o manía “porque 
estos centros no se parezcan en 
nada a los salones o comedores 
de algunas casas destinados a 
recibir las visitas”. En este sen
tido, Antonio Pina dijo: “los 
centros sociales deben ser sitios 
que se abran todos los días, y 
que deben acoger a todo aquel 
que quiera entrar en ellos, que 
además deben estar llenos de 
vitalidad, convirtiéndose así en 
los auténticos nudos de verte
bración de la sociedad”.

Esa finalidad y destino es lo

que más preocupa a los repre
sentantes de la Consejería de 
Bienestar Social, “porque no en 
todos los casos de los más de 
650 centros construidos en Cas
tilla-La Mancha se están pro
duciendo así las cosas, hay qui
zás *más preocupación por la 
forma que por el contenido. Por 
lo que tengo ’la seguridad de 
que éste no va a ser el caso 
de los centros que se van a 
crear en la provincia de Alba
cete, sino todo lo contrario, 
espero que sirvan de ejemplo 
para los centros incorrectos”. Avuntamiento de Yeste.

Según la ''’^®^’’^«JHF1i 
Mujer, otro de los P 
a que se en^^, 

mentó es el de .
las mujeres con । 
prendidas entre 105 _ - 
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con muchas c 
poder cambiar su an

de vida”. . • ^01 Por ello, el Go J 

nal de Castilla- J 
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^^mpromisarios de ASAJA anaHzaron este sábado los problemas del campo sector por sector

1. MENDIVIL

1 retraso de la agricultura manchega 
on respecto a Europa es importante”
ra Paco Sahuquillo sólo habrá reconversión si se garantizan los medios económicos necesarios

y^do en Alcazár de San Juan (Toledo) compro- 
. de ASAJA analizaron por sectores los problemas 

manchego ante la aplicación de la reforma 
’s agrícola. Unos problemas comunes en una 

•con un retraso importante respecto a Europa”.

do 300 compromi- 
la organización agraria 
Klebraron en Alcázar 
Juan (Ciudad Real) su 

, .ea Regional para tra- 
ll'íofundidad las trans

as que va a suponer 
larapo castellano-man- 

entrada en vigor 
'^Oft -rma comunitaria agrí- 

iimiaciones generales, 
10, la disminución de 

is. la reconversión total 
o y la regionalización 
minados pjoductos.

r

de te

según los principios europeos.
“Nos imponen una reconver

sión dentro de una situación 
caótica- comenta Paco Sahu
quillo, secretario de ASAJA por 
Albacete- pero los agricultores 
no están dispuestos a ello si 
no se garantizan los medios y 
ayudas económicas suficientes”.

“EI retraso que sufre la agri
cultura manchega- continúa 
diciendo Paco Sahuquillo- con 
respecto a Eruopa es importan
te dada su fiscalidad en el cam
po y la falta de estructuras de 
producción y comercialización, 
que se agravarán con la llegada 
de las directrices comunitarias”. En los próximos años la agricultura se reconvertirá y transformará.

1

1 rentabilidad del maíz en
próximos años será nula”

ernoi
I.M
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ani£

sal tema de los acuíferos 
etiones preocupan a los 
lates albaceteños, como
maíz, el ganado ovino 

res Productos diferentes

1 de
¡itos a una misma situa- 
subida de precios y un 

K considerable de los

El problema de 
los acuíferos

Según Paco Sahuquillo, 
secretario de ASAJA, 
hablar de los problemas 
del campo albaceteño es 
hacerlo de cuestiones 
comunes a toda la región, 
no obstante,' nuestra pro
vincia se enfrenta con un 
tema que precisa de una 
respuesta concreta como 
son las aguas.

“En Albacete- añade 
Paco Sahuquillo- se están 
dando situaciones graves 
en los acuífero 23 y 24, 
por sobresaturación, en el 
23 se están cubriendo 
120.000 hectáreas cuando 
en realidad sólo se puede 
dar agua a 50.000, y en 
el 24 continuamente se 
está multando a los agri
cultores”.

Para acabar con estos 
problemas dos son las 
soluciones; “crear por vía 
de subvenciones planes 
anuales y la expropiación 
de alguna forma de sis
tema de riego”.
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producción.
»años se fomentó en la 

®iro de la provincia de 
^ el cultivo de maíz en
^Inaplicación de planes

cioni . .® riego ante el desa- 
culta "“’^^ío que padecía

C
3 Q

. 
cu

. 'ifc este producto. Unas 
járeas se llenaron de

men 
.•nina 
is la

^^ y conocieron un 
•®te desarrollo.

has años de fomen- 
Paco Sahuquillo, 

?® de ASAJA en Alba-
f^ fustes de producción 

”* 1 Disparado hasta un 6
S ale f I u

., '' ‘OS costes se han inter-
•^■¿ado por la entrada 
’ ^0 la CEE de maíz de

países y por ello los 
«an descendido consi

derablemente, con lo cual en 
los próximos años la rentabi
lidad de este cereal para los 
agricultores será nula”.

Sin embargo, esta situación 
ahora exclusiva del maíz, para 
el año que viene, según Paco 
Sahuquillo, afectará de lleno a 
la cebada con las subvenciones 
decretadas para el “trigo duro”.

Dejando a un lado los cerea
les, el sector ovino, también 
atravesará por una situación 
difícil: “En estos momentos el 
ganado ovino tiene una doble 
problemática ante la entrada de 
las pautas comunitarias- añade 
el secretario de ASAJA en 
Albacete- por una parte, con 
la leche y su comercialización 
y por otra, con la carne por 
problemas de denominación de 
origen”.

Igualmente el vino y sus cua
tro denominaciones de origen 
albaceteñas pasarán por dificul
tades, “hay stocks altos y sus 
costes no son correlativos con 
los precios de venta, por lo cual 
no tenemos nada claro su futura 
comercialización”.

DESDE

YMÍITIPLES 
OPCIONES

OFICINA C0.MPLET.\ 
CANON

SI QVIl Ri; PONER EN MARCHA 
UNA OHCINA 

EN CANON 
LE ECHAMOS TRES CABLES

'3 ’IGRUP SOCIEDAD LIMITADA 
SU ® .

situa» 
ídatl^ 
; 35 1

.acuerdo de la Junta General Universal y Extraor- 
de esta Entidad, celebrada el día catorce de

un
del*

^®^o de mil novecientos noventa y dos se cambia 
social de la misma, pasando a ser a 

de esta fecha en Albacete, calle Arquitecto Fer- 
■^®2. número 52.
^^CRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

jltad 
adu

;t-

(1 co®® 

> enc^

«ef” 
Ma 
las*

abrí 
án
¿xjla

RACION AL ESPIRITU SANTO
R^^’ ^’^ ‘’^® ”’® aclaras todo, me iluminas todos las caminos, para 

'”’ ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 

®n este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
^P^farme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
*^101108 mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 

j^f® para conmigo y los míos.
deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 

’^® 'Q^ ^®® ^'®® ®®’^ alcanzada la gracia por muy dificil que 
en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

' Si quiere poner en marcha su 
oficina con equipo de primera, en 
Canon le echamos más que un ca
ble, tres ejemplos de fe más avan
zada tecnología Conon en ofimá
tica personal: La copiadora Canon 
NP 1020, un auténtico prodigio 
de eficacia y rendimiento en la 
pequeña o mediano empresa. El 
nuevo Cononfox 170, con teléfo- 
no, contestador automático, con
trol remoto y buscapersonas incor
porado. Lo máquina de escribir 
electrónico Canon AP 1000, com- 
pocta, con memoria de corrección 
de página completa, reimpresión 
automática v memoria de frase. 
Toda una oficina completa o un 

precio mínimo.

-k^PTAS’ALMB-------  
' Desde 14.780 pesetas al mes, 

durante 36 meses y con uno en
trada inicial de 45.426 pesetas, 
son suficientes para poner en mar
cha todo un sistema de produc
ción y reproducción a pequeño 
escola que odemós le permitirá te
ner conexiones con todo el mundo.

Canon, por medio de uno enti
dad de crédito, le da hasta treinta 
y seis meses para que financie 
rócilmente su nueva Oficina 
Completa Canon. 0 bien, puede 
utilizar nuestro especial sistema de 
leasing •

■ Precio loto! con IVA. 454.260 pesetas. 
Rnoncioción de 3 a 36 meses, btirodo iniciol 

10%; 45.426 pesetas. MSES NOMNAÍ 18% 

TAE 19,56%. Sin más gastos ni comisiones

'' En Canon le damos también fe 
posibilidad de que usted escoja fe 
Oficina Completa Canon que más 
se ajuste o sus necesidades.

Partiendo de una Copiadora 
NP-1020, NP-1520 ó NP-2010, 
podrá combinarías con una am
plia gama de fox y máquinas de 
escribir electrónicas Canon.

Llámenos sin compromiso algu
no. ¡Vamos o echorfe mucho más 
que un cable!

Canon
Oferta válido hasta el 15 de Abril

SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE-1, S. A.
TeH. 967-21 80 32

(HUMILLAS, S. L 
ALBACETE ALMANSA

Telf. 967-23 33 54 Telf. 967-31 16 96
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Organizado por la Caja de Valencia esta función podrá verse mañana, día 26, a las 20,30

Espectáculo de Music-hall sobre los 
payasos del circo en el Auditorio

Cario y Alberto, ^^Los payasos de Fellini”, ofrecerán los números de una pareja de cómicos

Dos italianos, Carlo y Alber
to, miembros de una impor
tante familia circense, 
mañana representarán en el 
Auditorio de Albacete un 
espectáculo de Music-hall 
en torno a los payasos sobre 
su improvisación y los pape
les de dos cómicos.

L.T

Mañana miércoles en el 
Auditorio de Albacete a las 
20,30 de la noche los “Payasos 
Fellini” presentará una serie de 
números de Music-hall basado 
en el espectáculo más viejo del 
mundo, el circo.

Esta actuación, organizada 
por la Caja dd Valencia, pre
senta a Carlo & Alberto, dos 
italianos miembros de una gran 
familia de circenses, que la 
dejaron para formar una banda 
aparte: para hacer de payasos 
no ya sobre la pista sino sobre 
los escenarios del Music-hall.

Su espectáculo “no está basa
do en el circo de elefantes y 
leones en la pista, sino del 
pequeño circo de familia, siem
pre en movimiento, eternamen
te nómada, donde cada uno tie
ne una parte suya, un rol exacto 
que interpretar, y donde los

niños aprenden cada día miran
do a los adultos”, señalan Carlb 
y Alberto.

Números de este circo serán 
representados mañana por “Los 
payasos fellini” en un espectá
culo sobre la melancolía más

das de la realidad qu 
da todos los días.

EXPOSICIONES cipal de Bomberos de Albacete

-erdo sobre 
4 para 
mediata de

^H Guía

* Exposición de electografías “La colección del 
Mide”.

- En el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Mártinez y Pablo Alcaraz Criado.
- En el Museo de Albacete hasta el 28 de febrero.
* Exposición conmemorativa del 150 aniversario 

de la creación de la Escuela de Magisterio.
- En el Centro Cultural de 

el día 29 de febrero.
* Exposición de pinturas de 

temas de Castilla-La Mancha.
- En el salón de actos de la 

Mancha en Madrid, a partir

La Asunción, hasta

Julio Penedo sobre

Casa de Castilla-La 
del 22 de febrero.

CONCURSOS

“IV Concurso Nacional de Catadores de Miel”, 
organizado por el patronato de la “XI Feria regional 
Apícola de Castilla-La Mancha”.

Podrán tomar parte todas las personas mayores 
de 18 años que acrediten su relación con el sector 
apícola.

Las inscripciones deberán realizarse personalmen
te por carta o por teléfono antes de las 14 horas 
del día 20 de marzo.

El número máximo de participantes será de 25, 
cubriéndose el cupo por riguroso orden de 
cripción.

Existirán cinco premios en metálico, dotados 
30.000; 20.000; 15.000; 10.000 y 5.000 pesetas 
pectivamente con el correspondiente diploma.

ins-

con 
res-

- Día 4 de abril, a las 10 horas, en la localidad 
de Pastrana (Guadalajara).

CONFERENCIAS

* Conferencias organizadas por el Grupo de Estu
dios de Actualidad.

- Hoy, 25 de febrero, conferencia sobre “El diag
nóstico precoz del cáncer de la mujer”, a cargo 
del ginecólogo José María Sánchez.

- Mañana, día 26 de febrero, conferencia sobre

i l

Cario y .liberto, miembros de una familia circense de Italia, desde hace años cambiaron las pistas por los escenarios.

allá de la máscara, en un espec
táculo donde la improvisación 
significa simplemente ser “autor 
de sí mismo”.

“Por esta razón- señala el 
folleto de presentación de esta 
obra- nadie encontrará extraño 

“La mujer en el descubrimiento de América”, a 
cargo de la catedrática de Historia, Juana Cuesta.

En la sede de la asociación de Amas de Casa 
del Barrio del Hospital, en la calle Hermanos Facó, 
a las 6,30 de la tarde.

- Mañana, día 26 de febrero, conferencia sobre 
“Métodos naturales para el control de la natalidad”, 
por Rosario García López.

En la Asociación de Amas de Casa de Fuensanta, 
a las 6 de la tarde.

- Día 28 de febrero, “Nutrición. Obesidad” por 
Antonio Alcolea, médico especialista del aparato 
digestivo.

En la Asociación de Amas de Casa de Barrax, 
a las 5,30 horas.

* Ciclo de conferencias sobre la videncia a través 
del Tarot, Quiromancia y bola de cristal, organizado 
por la sección de parasicología y Esosterismo del 
Ateneo de Albacete.

- Viernes, día 28, “La videncia a través de la 
bola de cristal”, por Angela Zarini.

La entrada será libre a todas las conferencias 
y tendrán lugar a las 8,30 de la tarde.

* Cuevas literarias organizadas por la Asociación 
Cultural, “Peña Rodense” en Madrid.

- Día, 1 de marzo, en los salones de la Casa 
de Castilla-La Mancha, a partir de las 12 del mediodía 
con motivo de la Conmemoración del “V Centenario 
Expo-92”. Intervendrán distintos poetas y habrá un 
recital poético del chileno, Sergio Macías, premio 
América “V Centenario”, quien será presentado por 
el poeta y crítico leonés, Antonio Gónzalez-Guerre- 
ro.

- Día, 5 de abril, en los salones de la Casa de 
la región en Madrid, a partir de las 12 del mediodía 
con motivo de la celebración de la “Semana Santa”.

* Ciclo de‘conferencias organizadas por la Aso
ciación de Amas de Casa del Barrio de Fátima.

- Lunes, 2 de marzo, “Prevención de enfermedades 
transmisibles” a cargo del delegado provincial de 
Sanidad, Angel Charco.

- Lunes, 9 de marzo, “El periodismo” a cargo 
de Rosa Villada.

- Lunes, 16 de marzo, “Los peligros en el hogar: 
el fuego”, a cargo de un técnico del Cuerpo Muni-

“Payasos en 
teatro^^

Carlo y Alberto son 
payasos en un especia 
teatral, desde sien 
han sabido lo que ese 
inmersos en el munde 
circo, ahora que han c 
biado las pistas por 
escenarios, intentan o 
truir una nueva té9 
para el teatro. 1

Una técnica que ■ 
siste en trasnsfomiaB 
payaso de circo en cóM 
de teatro que a difereM 
del payaso cambia suffl 
pintada y vestime^ 
peculiar por la cara 
da y las ropas de

Su espectáculo no ea 
la bofetadas en la 

Hi

Íágen el r

^ 650 prot 
im su may 
Íaseñanzas 
^3dos hoy 
\itrritorio dt 
Mensa del

F.

Ha precedidc 
noy un enci 

desde 1:
para ellos la gente no» jenla Direcc 
va al teatro para rea i Ministerio ■ 
de nada pues siempre h) [gneia, por t 
un motivo que traigf jg de CC.’ 
carcajada, para ello tn «lesa la Jun 
ladan hasta el escenn j^j^te No Ui 
cuestiones de todos] li provincia, 
días y de todos lospaía ^ Mata.

Se inspiran en actora la tabla rei\
y cómicos italianos q ^^jg esta
han ido creando un dj 
de comunicación con. 
público muy diferente 
de los payasos de t

ral recoge 
tos: garantí: 
cocimiento

, Kde todo

reconocer los papeles sobre una 
universal pareja de cómicos. 
Dos cómicos como estos des
cendientes de una familia cir
cense que hacen de la risa una 
profesión y en los casos más 
afortunados, un arte”.

grandes circos. ., ieccionado e 
Su obra mantiene d ril .^^ jg accei

mo de Italia y uen =1991. ¡^ pj. 
mucho que ver confmueno que ver um i ^ sentencia 
comedia del arte. es}a ¡Tribunal 5 
trabajo que trata con tul jj^qj jnterp 
tes cómicos cosas lonJ^jijjj^^gj^a

da función 
que afecta 
riño; incr 
a de em] 
ión entre 
sindicatos

ESPECTACULOS MUSICALES

íim.
Inspiran est 
' “la situac

■a

5111 ; Precario e 
Concierto dedicado al ciclo “Robert Schuniaij¿ii(.j ^j^ ^^

y el piano”, organizado por Cultural Albacete. Ac^ 
rán como intérpretes; Ana Bogani y 

r ‘posibilidad M cestos traba

Puchol.
- Lunes, 2 de marzo, en el Auditorio Munive 

de Albacete, a las 20,15 horas, con la interpreta
de Fernando Puchol

'ea aún i 
;'las senten 
’ñbunales co

c-i iicmuvr i. uviiv/i. Andalu
Concierto de la Orquesta Sinfónica de , feretario pr

bajo la dirección de Vladimir Ponki.
- Hoy, día 25 de febrero, en el Auditon

¡nterpretac^ Lj JJ J'Albacete, a las 20,15.

de
* Concierto extraordinario con la i—-r 
“Dúo Versus”. En la guitarra Daniel 

flautista. Ian Fawcett. - .
- Hoy, día 25, en el Centro Sociocultural 

Clara, a las 20,30 horas.

para

Teatro ^cretario

Actuación de Carlo & Alberto Colombaion*' . n
 

1-
0 r“

payasos de Fellini”. Andito’
- Mañana, día 26 de febrero, en el । 

de Albecete, a las 20,30, entrada libre. |^ 
Espectáculo de Music-hall organizado po 

de Valencia. . ga
* Representación de la obra de Federic ^^ 

Lorca, “Tragicomedia de D. Cristóbal y 
Rosita . Pfindl*

- Mañana, 26 de febrero, en el Teatr ^^^pa| 
de Almansa, a las 7 de la tarde, dentro de ^^j^j^jfii 
“Teatro en primavera” programada por ^^ituri 
de Educación y Cultura y organizada po 
Albacete. 1

^’^A), Fe 
P^^ió ayer

INFORMACIÓN CULTUR^!:,^^^ 

p 1C)* Punto de Información Cultural (
Ministerio de Cultura:

En la Biblioteca Pública del Estado.
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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'OS en el

Alberto son| 
especiár 

®sde siei^ 
lo qtieesc^ 

n el mundojí
Qae hsn 

pistas por| 
intentan ca

Ij^s 650 profesores interinos en la provincia están llamados hoy a secundar una jornada de paro

Huelga ‘‘por el fin del empleo en 
precario en la Enseñanza Pública”

ísigen el reconocimiento de los derechos de los seleccionados en las convocatorias de acceso de 1991

i650 profesores interinos en la provincia (de los
nueva tójíji, gu mayoría se encuentran en centros escolares 

^^° ■ínsenanzas Medias y en las zonas rurales), están 
'asnsformaW’^‘^^^ ^^^ ^ ^^ ^^^^S^ convocada por CC.OO. en 
irco en dependiente del Ministerio de Educación,
ue a diferSíiffrn-sa del sistema de acceso a la función pública. 
cambia sulj 
/ vestimerf F. IZAGUIRRE
)r la cara Ian 
opas de cala 
táculo no eü

Ha precedido a la huelga
toy un encierro protago- 

as en la caijo desde la mañana de 
a gente noMrenla Dirección Provincial 
ro para reía Ministerio de Educación
es siemprefcncia. por todos los dele- 
que traig^ de CC.OO. pertene- 

para ello a la Junta de Personal 
a el escenas ¡¡ente No Universitario de 
de todoslo provincia, presidida por 

)dos los paj^Mata.
ran en actotl[j tabla reivindicativa que 

italianos qi j^nde esta organización 
jando un esí jitai recoge los siguientes 
icación coii,í jos; garantías formales del 
jy diferente sonoeimiento de los dere- 
lyasos de -1 j^je todo el profesorado 
COS. . «Clonado en las convoca- 
mantieneelrí ¿^ de acceso movilidad 
tan^ y 1991; ia promulgación de 
e ver con; . sentencia sin dilaciones 

i^nl’nnal Supremo en los 
. trata con M ^^^^^ interpuestos en reía
is cosas al sistema actual de acce- 
calidad qu
>s días.

HES

pa función pública docen- 
i)ue afecta al profesorado 
riño; incremento de la 
a de empleo público; y 
ión entre el Ministerio y
sindicatos firmantes del 
rúo sobre acceso y movi- 

ri, para la publicación 
ediata de la convocatoria 
1992,
Inspiran estas reivindicacio-

“la situación del empleo 
¿precario en la Enseñanzajert Schuma^j^^^ 

•^Í^Femát**’^*^**'^®^ ^1 pi^esto■a en todo el Estado, y

^tos trabajadores interinos 
aún más perjudicado

• tomrpnciff, ^^ ^^otencias dictadas por in rp ^^(imnales como los de Valen-

aica de M< ' Andalucía”, informó el 
icario provincial del Sin-

Auditorio

iS^^ ^P^ solicita más ayuda
para la reforma agraria

Se crea la Asociación de 
Amigos del Vino en la regiónC

ombaioni' u 

, el Audi'

do por y 
erlorico Ga^ 
bal y 12 T

LT

'^cretario nacional de la 
n,^® Pequeños Agriculto- 
^^A), Fernando Morale- 
W ayer en Ciudad Real 
?®yor participación del 

del Gobierno, Felipe 
^2’ en la reforma de la 
\ Agraria Comunitaria.

anunció que su 
* apoyará las movi- 

convocadas por otros 
la canip2^ Agrarios en distintas JbcS^ ?^ Autónomas y 

a por Culr***^’| ^^^ 1^ reforma de la

841 (
^agraria de la CE debe 
^ ’’ ^n giro social que no 

los países del centro

p

7* agrario afirmó que 
|5^lene que subvencionar 
J^'ictor en lugar de al pro- 
¡L.P’^es de lo contrario la 

^'^ra española puede 
^n una crisis congénita 

dicato de Enseñanza de 
CC.OO., Francisco Javier 
López /Ariza.

“Estas sentencias vienen a 
precarizar más la situación del 
colectivo de interinos, al no 
reconocerse la experiencia 
docente pública de los mis
mos”, señaló López Ariza. 
quien puntualizó que tal “va
loración preferente se plasma 
en el acuerdo firmado entre 
organizaciones sindicales y el 
Ministerio el año pasado, en 
el que se prima la experiencia 
en la docencia, con un sistema 
de acceso bastante más racio
nal que el anterior”.

Afirmó el secretario provin
cial del sindicato de Enseñan
za, que “algunas de estas sen
tencias contravienen lo que el 
Parlamento aprobó en la Ley 
de Ordenación General del 
Sistema Educativo (LOGSE), 
en cuanto al acceso a la fun
ción pública”, y que “plantea
mos las movilizaciones para 
exigir al Ministerio el cum
plimiento de las leyes de este 
país, del acuerdo firmado en 
relación a los interinos y por 
el fin del trabajo en precario 
de la Enseñanza Pública”.

Insistió López Ariza en que 
“no podemos consentír que el 
Poder Judicial nos cierre la 
única salida que tenemos al 
sistema de acceso”, al tiempo 
que aseguró que “si el Minis
terio de Educación no se rea
firma en los acuerdos del año 
pasado, este puede ser un con
flicto bastante largo que enra
rezca la marcha normal”.

Asimismo, López Ariza 
expuso una situación preocu

con una enorme repercusión 
social.

Respecto al Gobierno espa
ñol, Moraleda solicitó la puesta 
en marcha de un plan integral 
de desarrollo agrario en el que 
se ofrezcan ayudas a las explo
taciones familiares deficitarias, 
pero con gran interés social.

El secretario nacional de 
UPA se mostró partidario de 
revisar el R.D. que regula la 
jubilación anticipada en el cam
po, “porque el actual ha demos
trado ser un fracaso, al no con
seguir la incorporación de los 
jóvenes a la actividad agraria”.

Por otro lado, el dirigente 
agrario anunció su solicitud a 
la consejería de Agricultura 
para que la cooperativa 
CERESCO se haga cargo de 
la empresa pública Marcosa, y 
evitar que los especuladores 
entren en el mercado del cereal 
de la provincia.

Los delegados de personal de CC.OO., se encerraron ayer. LUIS MIGUEL

pante, indicando que “con las 
sentencias dictadas, nos pode
mos encontrar con un colec
tivo muy numeroso de apro
bados en oposiciones del año 
pasado, que pasen a ser apro
bados sin plaza”.

Pedir garantías

Sobre la esperada sentencia 
del Tribunal Supremo, López 
Ariza indicó que aquella “pue
de marcar el sistema de acce
so, pero queremos garantías 
del Ministerio para todos los 
seleccionados por tal sistema, 
lo cual es una decisión polí
tica”.

Por otra parte, FETE-UGT 
defiende la necesidad de 
negociar un nuevo sistema de 
acceso a la función pública 
docente, “dada la irracionali
dad e incongruencia del apli
cado en 1991, que ha generado 
un grave clima de inseguridad 
jurídica, sólo achacable a quie
nes lo pactaron”.

LT

La Asociación de Jóvenes 
Amigos del Vino de Castilla-La 
Mancha se ha constituido en 
Ciudad Real con la finalidad 
de promocionar el consumo de 
los caldos autóctonos de la 
región entre los jóvenes, según 
manifestó su presidente, Miguel 
Pérez.

Pérez dijo que esta experien
cia se ha desarrollado en otras 
comunidades autónomas, como 
Cataluña o La Rioja, y con la 
misma se pretende “frenar el 
descenso del consumo de vino 
entre la juventud”.

Miguel Pérez añadió que este 
descenso no se debe sólo a las 
campañas antialcohol desarro
lladas por diversos colectivos y 
organismos, sino también “a la 
uniformidad cultural impuesta 
por los medios de comunicación 
que eclipsa los valores tradicio

Enseñanza
Privada

Los sindicatos 
CC.OO. y FETE-UGT 
informaron ayer que el 
pasado fin de semana, 
las patronales de la 
Enseñanza Privada (CE- 
CE y EyG), llegaron a 
un acuerdo sobre la ’ 
representatividad de 
ambas en la Mesa del 
IX Convenio de Centros 
Concertados, lo que 
permite la constitución 
de dicha mesa y el inicio 
de las negociaciones del 
convenio.

Consecuentemente, 
quedan desconvocadas 
las movilizaciones pre
vistas para esta semana 
en el sector, y la huelga 
para el jueves, día 27.

nales de nuestra sociedad”.
Según el vicepresidente de la 

Asociación de Jóvenes Amigos 
del Vino de Castilla-La Man
cha, “todos sabemos lo que es 
una hamburguesa y una “Coca 
Cola”, pero poca gente sabe lo 
que es un vino de variedad 
cencibel”.

Amorós añadió que “el sec
tor vinícola ha descuidado, por 
distintos avatares políticos, la 
producción de calidad y su pro
moción, por lo que no existe 
una información al ciudadano 
sobre el consumo inteligente y 
selectivo de los caldos”.

Por esta razón, la Asociación 
de Jóvenes Amigos del Vino 
tiene previsto celebrar reunio
nes con los distintos Consejos 
Reguladores de Denominacio
nes de Origen de la región y 
visitar las distintas estaciones de 
Viticultura y Enología de Cas
tilla-La Mancha.

La Diputación 
estudiará la 
concesión de 
subvenciones a 
colectivos

LT

La comisión de Educación, 
Cultura y Deportes que tendrá 
lugar mañana en la Diputación 
estudiará la concesión de sub
venciones a distintas asociacio
nes y colectivos.

En primer lugar, los alumnos 
de Ingeniería Técnica Industrial 
de la escuela Universitaria Poli
técnica de Albacete han soli
citado una ayuda económica 
para realizar un viaje a la Expo 
92 en Sevilla. Asimismo, la aso
ciación de padres de alumnos 
del colegio “Cristo del Valle”, 
de Fuentealbilla, ha solicitado 
libros y casetes para premiar 
a los participantes en los “Jue
gos de Flores”.

Con motivo del carnaval, han 
solicitado ayudas tanto la peda
nía de El Salobral, como la Aso
ciación Cultural “Amigos del 
Carnaval” de Villarrobledo. 
Además, la cofradía “La Caí
da”, de Hellín, han solicitado 
la edición del libro “Pregones 
de la Seman Santa de Hellín 
(1.950-1.990)”.

Por otro lado. Onda Cero 
radio Albacete, ha solicitado el 
patrocinio del programa “Pro
tagonistas: Nuestros Pueblos”.

Por lo que respecta a Depor
tes, el ayuntamiento de Ontur 
ha solicitado una ayuda econó
mica para realizar la prueba 
ciclista “Premio de Primavera”. 
También, el centro de artes 
marciales “Shaolin”, solicita 
una ayuda económica para el 
IV Campeonato de Kung-Fu de 
Castilla-La Mancha.

Además, la Asociación Cul
tural de Ornitología deportiva 
San Juan ha solicitado una ayu
da para el Concurso anual de 
Ornitología.

Por último, en el orden del 
día figura el proyecto de cola
boración con la federación 
regional de Tenis para el man
tenimiento y creación de las 
escuelas de tenis en la pro
vincia.

Tres vehículos 
fueron robados 
en Albacete 
durante el fín 
de semana

Según informó el Gobierno 
Civil de Albacete, M.C.G. 
denunció la sustracción de su 
vehículo AB-2809-J. Asimismo, 
J.G.A. denunció la sustracción 
del vehículo Opel Kadett, valo
rado em 1.300.000 pesetas. Y 
por último, M.L.L. denunció la 
ssutracción del Opel Kadett 
AB-3276-H, valorado en 
1.100.000 pesetas.

Por otro lado, en la pedanía 
Las Minas, de Hellín, A.A.R. 
denunció que cuando se encon
traba en el estanco de su pro
piedad, fue atracado por 4 hom
bres con el rostro tapado, uno 
de ellos armado con pistola, 
habiéndole sustraído 160.000 
pesetas en billetes y varios car
tones de tabaco, huyendo 
depués en un Renault-14.
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Exoansión itana

Una obra de consulta
EXPANSION le ofrece desde el día 25

imprescindible
y en 17 entregas consecutivas el DICCIONARIO TERMINOLOGICO DE ECONOMIA, 
COMERCIO Y DERECHO. UNA OBRA UNICA concebida para solucionar los
problemas de traducción que se plantean en los despachos de las 
empresas y de miles de profesionales. UN VALIOSO — 
INSTRUMENTO DE CONSULTA que reúne más de [ 
150.000 términos en inglés y español, pertenecientes 1 
a 33 subcampos de especialidad: 1
Economía general, Contabilidad, Seguros, Mercado 
de Valores, Banca y finanzas. Administración de 
empresas. Historia de la economía. Hacienda 
pública, Mercadología, Política monetaria, Estadística, 
Econometría, Finanzas internacionales. Política 
económica. Comercio internacional. Comunicación, 
Economía laboral. Psicología y Sociología, 
Estructura económica y social. Demografía, 
Macroeconomía, Microeconomía, Economía agraria. 
Transportes, Telecomunicaciones, Derecho y 
administración pública, Informática y 
ofimática. Control de calidad, etc...

-45 tnueqa
25 de Febrero

DlGGlONARw 
TERMINOLOGICO
Di ICOHOMIR,

Un Diccionario que presenta la forma más cómoda y 
sencilla de localizar el equivalente apropiado mediante 
la indicación del subcampo a que pertenece.

UN EXHAUSTIVO BANCO DE DATOS BILINGÜE 
imprescindible para empresas y profesionales que permitirá 
solucionar los problemas diarios de la traducción financiera, 
comercial, informática y jurídica, que pone ahora en sus 
manos, el diario EXPANSION
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\iUarrobledo 
illarrobledo 
udo ganarle 

siquiera
iidesto 
tañar.

ADRAZ

Villarrobledo sólo fue 
domingo de obtener 

en el terreno del 
Quintanar (penúltimo, 
tos y trece negativos), 

son ya 6 las jornadas 
roblenses llevan sin 

un triunfo. Un equipo
Guadalajara, Motilla 
ar sólo es capaz de 

dos puntos no puede 
iempresas mayores que 
abar lo más dignamen- 

esta temporada.
Boiingo debutó en el ban- 

lense Manolo Díaz, en 
con Hilario Velasco, 
em de entrenadores 
cuando sus dos com- 
ven el fútbol de mane- 
y tienen teorías pare- 

Conociendo a Manolo 
mi-conociendo a Hila- 

o, uno se inclina por 
i¡ue son dos concepcio- 
ntas de este deporte, 
de la nueva “hornada 

ms” (Floro, Víctor Fer- 
genuinos represen tan- 
ules de la táctica y de 
a”. Velasco, es de la 

«cuela”: poca táctica y 
improvisación. ¿Quién 

ner sus criterios? Esa 
• Manolo Díaz puede 

durante toda la semana 
jugadores en Villarro- 

íue son absoluta mayo- 
51 equipo, y más que 

!^r en un futuro no muy 
pero después, el domin- 

de contar con la opi- 
Velasco, que para eso 
el equipo. Difícil dile-

Í*e se plantea.

•desmotivación

^f equipo, más que un 
^tega, lo que necesita 
a que motive a una 

sale al campo “casi 
nación”, excepto, lógi- 

^' los chavales del filial 
a a darlo todo. Pero 
llores. Ariza y Priego, 

^ exactos, que parecen 
’l'^idado lo que es jugar 

!• Estos dos hombres, 
liado pruebas sobradas 

'Alegoría a lo largo de 
^tón superdesmotivados 
alan en el campo como 

^Pena, Estos dos hom- 
1*® vinieron a Villarro- 
’ por todas, una vez que 
^an ha abocado al equi- 

mero comparsa en 
.Petición, parecen haber 
h ilusión, o están atra- 

I^an bache de juego, que
liare

positiva, el pasado 
í fue el debut en ter-

Piiede ser.

^*ón esta temporada de 
jugadores del filial: 

“lora. El central Bustos 
hecho anteriormen- 

a Rey y Trevor son 
^fanza de la afición 

Üna afición que les 
^ar incondicionalmen- 

ellos son el futuro 
del C.P. Villarroble-

Villarrobledo ultima los preparativos para las fiestas

La ‘‘llegada de los cuervos”, 
el jueves a la Plaza Vieja, 

marca el inicio del Carnaval
Un bando **tiernogalvanista^^ del alcalde llama a la participación

Aunque la fecha oficial de inicio es el próximo 
sábado día 29, pasado mañana jueves la popu
lar y multitudinaria llegada de los “cuervos^^ 
a la plaza Ramón y Cajal marcará el comienzo 
de los Carnavales 1992. Mientras tanto, se 
ultiman los preparativos, con el engalanamien- ’

ADRAZ

Los villarrobledenses ya solo 
piensan en el Carnaval. Es el . 
único temí de conversación en 
la ciudad y en todos los ambien
tes se respira ya un aire de fies
ta. La zona centro, preferente- 
ntente la plaza Ramón y Cajal, 
está siendo convenientemente 
engalanada con cientos de bom
billas de colores que darán ale
gría y colorido en los próximos 
9 días. Las comparsas y los gru
pos ultiman sus trajes, que 
según nos han comentado, lle
van haciendo desde hace casi 
dos meses, manteíTiendo en 
absoluto secreto sus intenciones. 
Todos quieren dar la sorpresa 
guardando un total hermetismo 
al respecto. #

Tras la “movida” de la sema
na pasada, con la publicación 
del archiconocido reportaje de 
“Ya”, los roblenses han recu
perado la calma, esperando que 
todo salga perfectamente y ya 
nadie, prácticamente, se acuer
da de los negros’~augurios que 
desde el citado periódico se 
presagiaban.

La oposición, molesta

Para ayer lunes en la tarde 
estaba prevista una reunión de 
la Comisión Informativa de Cul
tura, donde el equipo de gobier
no informaría a la oposición de 
todo lo referente a la organi
zación del Carnaval. Fuentes del 
grupo popular han manifestado 
a LA TRIBUNA su malestar 
porque días pasados en un 
medio de comunicación fuese 
publicado el programa de Car
naval y que dicho programa esté 
pegado en prácticamente todas 
las paredes del centro de 
Villarrobledo, sin habérselo pre
sentado a ellos primerb: “Cree
mos que lo normal hubiese sido 
haber convocado esta Comisión 
de Cultura antes de que ya todo 
el pueblo lo conozca, cosa que 
nos parece bien, pero las cosas, 
en nuestra opinión se hacen de 
otra forma. Hemos dicho en 
multitud de ocasiones que nos 
seguimos enterando de las cosas 
que pasan en nuestro ayunta
miento por la prensa y ajas 
pruebas nos remitimos”.

Respecto al célebre reportaje, 
la opinión de la oposición en 
el ayuntamiento roblense es cla
ra: “nosotros nos quedamos tan 
sorprendidos como el que más 
cuando lo vimos. No se ajusta 
a la realidad de Villarrobledo; 
aquí no hay “pánico” como 
decía. Nadie puede olvidar, sin 
embargo, que han habido unas 
muertes, pero meter el miedo

Caudete

to de las calles de la zona centro y las com
parsas y grupos trabajan contrarreloj para 
que todo esté a punto el sábado. El alcalde, 
como ya hizo en las Ferias y Fiestas pasadas, 
ha redactado un bando, al más puro estilo 
“tiernogalván” invitando a la participación.

Todo listo para el Carnaval.

1

W

a la gente diciendo que en Car
naval puede ocurrir algo, es 
demasiado”. Y en cuanto que 
“alguien de Villarrobledo” 
hubiera alentado al periódico a 
hacerlo, su explicación es con
cisa: “eso no cabe en cabeza 
humana. Nadie en Villarrobledo 
tiene interés en “boicotear” los 
Carnavales. Y nuestro grupo, 
menos todavía. Quien piense 
que detrás de todo puede haber 
algún tipo de interés, político 
o de la clase que sea, no está 
en su sano juicio”.

El bando del alcalde

Francisco Segovia invita a la 
participación mendiante un ban
do, al más puro estilo “tierno- 
galvanista”, tal y como ya hizo 
en las pasadas Ferias y Fiestas. 
El bando, en algunos de sus 
pasajes, dice así:

“Villarroblenses: Los que 
aman' la fiesta, la zambra, la 
bulla, los jorcos, y otras no 
menos sonoras cualidades de la 
gozosa movida, aún no ocultan
do su pronta disposición a la 
chacarrachaca y titiritainas en 
ocasión cualquiera del año, no 
disimulando asimismo, el talan
te a invitar, por invitarse, a toda 
alegría jarana que al paso 
encuentren, si no la inventan 
con razonables motivos, saben 
que es llegado el momento -de 
la verdad, como dirían los tore
ros- de sacar provecho al con
tento que la natural inclinación 
humana alcanza a lo largo y 
ancho del cuerpo y del alma. 
Así es, año tras año, siempre 
el mejor, el Carnaval de

Villarrobledo, nuestro pueblo, 
que se va a iniciar el 29 de 
febrero -año bisiesto y, por tan
to, de grandes propósitos- hasta 
el 8 de marzo, que acabe, va 
a recoger nuestras mejores vir
tudes: las de la tradicional con
vivencia y hospitalidad genero
sa, mensaje que no ha pasado 
desapercibido a las generaciones 
de ahora que repiten tan justa 
y conveniente virtud”.

Dice más adelante: “el ayun
tamiento, junto a otras despren
didas personas, ha preparado un 
generoso Carnaval, desde luego 
no derrochón, porque no corren 
tiempos de ligereza económica; 
pero no ha de faltar la charanga 
y mucho menos la imaginación, 
de probada claridad desde tiem
pos más aciagos que los de aho
ra y menos dispuestos a las 
libres jaranas callejeras”.

Y termina con una recomen
dación: “Quiere el alcalde, y con 
él los concejales todos, que estas 
fiestas de Carnaval sean las 
mejores y que no exista más 
límite que el respeto a las per
sonas y a las cosas. No se inhi
ban los tímidos ni se aprovechen 
los bravucones, que de todo hay 
en la viña del Señor, porque 
no es bueno pasarse como no 
llegar. A buen seguro, queridos 
paisanos, que hará frío, pero ni 
el helado invierno ni los nefastos 
augures, que mal nos quieren, 
como hán demostrado, nos van 
a dejar en casa, porque es el 
momento de participar en nues
tras fiestas de Carnaval con ale
gría y sana conviencia, que es 
nuestra imagen verdadera”.

Recogida de vidrio.

Una empresa 
caudetana
recogto 
800.000 kilos 
de vidrio 
para reciclar

LT

La empresa de reciclaje 
de envases de vidrio “Ca
macho Recicling”, que 
está situada en la locali
dad albaceteña dé Caude
te, recogió durante 1991 un 
total de 800.000 kilos de 
este material en las pro
vincias de Albacete, Ali
cante y Murcia, según 
informa la agencia Efe.

“Camacho Recicling” 
’tiene instalados 43 conte
nedores de vidrio en las 
localidades albaceteñas de 
La Roda, La Gineta, 
Tarazona, Madrigueras, 
Casas Ibáñez, Chinchilla, 
Almansa y Caudete, con 
los que obtuvo durante el 
pasado año 24,000 kilos de 
vidrio.

Esta fábrica, que se ins
taló en Caudete en 1989, 
se dedica a moler las bote
llas dé vidrio que recoge 
para una vez limpio de 
papeles, plásticos y tapo
nes, venderlo a la empresa 
Crisnova S.A., situada 
también en Cuadete,

“Camacho Recicling”, 
que tiene previsto para el 
próximo año instalar 1.000 
contenedores más en 
Albacete, Alicante y Mur
cia, suministra a “Crisno
va S.A.” 3.000 de las 
30.000 toneladas de vidrio 
que produce al mes su 
horno de fusión por la 
cantidad de 8.000 pesetas 
por tonelada de este mate
rial reciclado. “Crisnova 
S.A.”, que posee junto con 
su filial “Vidrala S.A” el 
15 por ciento de la cuota 
del mercado nacional de 
envases de vidrio, alcanza 
una producción anual de 
75.000 toneladas, equiva
lente a 260 millones de 
botellas. La citada empre
sa, que factura al año una 
cifra de 3.600 millones de 
pesetas, cuenta con un 
complejo sistema electró
nico para la fabricación de 
sus envases.

M.C.D.2022
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Aimansa
Declaraciones del responsable de Relaciones Públicas y Protocolo del Consejo Municipal de Fiestas

Fernando Maimón: ^Tor decir la verdad
nadie debe rasgarse ias vestiduras”

En una entrevista concedida a LA TRIBUNA^ Fernando 
Maimón Tornero, responable de las Relaciones Públicas 
y Protocolo del Consejo Municipal de Fiestas, ha declarado 
publicamente, que el apoyo festero con el que cuenta 
Antonio Peréz, Presidente de la Junta festera de Calles, 
es completamente ficticio. ^Dicho respaldo no es categórico

y de gentes de armonía festera. Pérez -afirmó- actualmente 
lucha én un desierto, se le escapan las cosas de las manos, 
principalmente, porque no cuenta con un poder de con
vocatoria importante. ^*Es un gran error político dijo el 
mantener a la fuerza las actuales estructuras del Consejo 
Municipal de Fiestas”.

Al hablar de Femando Mai
món Tornero tenemos necesa
riamente que decir, que habla
mos de una persona que ade
más de ser “archiconocida” en 
nuestra ciudad, es un festero 
nato. Más de veinte años de 
participación en fiestas (princi
palmente en el área de orga
nización de festejos) avalan el 
currículum de un hombre que 
conoce como nadie las “entre
telas” del mundo festero alman- 
seño. “Yo empecé en fiestas 
dice-en la época que era Alcal
de Pascual Rodríguez García, 
allá por los años 60 y en la 
que entonces se denominaba 
Comisión Central de Fiestas”. 
La trayectoria en fiestas de Fer
nando Maimón, continuó con 
Teodoro "Martínez Zoroa, e 
ininterrumpidamente ha traba
jado con José Rodríguez, Mario 
Bonete, José Poyo, y José Luis 
Rodríguez. Posteriormente, 
finalizada la etapa de presiden
tes pertenecientes a la Corpo
ración, Maimón trabajó , con 
Francisco Martínez, Diego 
Tébar, José Luis Cebrián (pri
mer presidente de la Agrupa
ción de Comparsas) y con el 
presidente actual, Antonio 
Soria Collado. “Los cargos que 
he ostentado a lo largo de todos 
estos años -dice- siempre han 
sido de auténtica armonía fes
tera; he trabajado siempre en 
el tema organizativo de festejos, 
salvo actualmente, en los últi
mos años, en que he asumido 
la responsabilidad de las rela
ciones Públicas y Protocolo del 
Consejo Municipal de Fiestas; 
sencillamente estoy en fiestas 
-afirma- porque es lo que más 
me gusta”.

LA TRIBUNA.- Desde su 
óptica personal, ¿cuáles pueden 
ser los motivos de las fuertes 
polémicas que el tema de las 
fiestas ha desatado en los últi
mos días? .

FERNANDO MAIMON.- Si 
me permites generalizar, la úni
ca razón para la polémica actual 
sobre fiestas es el factor eco
nómico. Hay un asunto clave 
en este tema, y donde por decir 
la verdad nadie se debe de ras
gar las vestiduras ni sentirse 
ofendido: la Agrupación de 
Comparsas con una mayor par
ticipación en las fiestas que la 
Junta de Calles, incomprensi
blemente, su presupuesto siem
pre ha sido menor. La polémica 
salta cuando este medio publica 
cifras y detalles que a mi modo 
de ver son verdades aunque se 
hayan cargado un poco las tin
tas, pero que son verdades en 
.cuánto a una distribución eco
nómica mal hecha por el Con
sejo.

LT.- ¿Es acertada la actual

un

Luis BONETE PIQUERAS

equivocado, su lucha 
nea.

LT.- Antonio Pérez, 
hombre con tanto p 
se ha dicho en este

ante esta situación, as 
responsabilidades por 
encuentra a esas pe 
puedan colaborar con 
creo qúe sea podero
afán de absorverlo t 
pienso más bien, que 
no encuentra colabora 
un hombre muy impo 
fiestas porque está solo

^•
1

Confirma las cifras y detalles que se publicaron en LA TRIBUNA la semana pasada

Sigue la polémica por las

Equivocación

El futuro de las fiestas

¡ente 
rtanci

estructuración del Consejo 
Municipal de Fiestas?

FM. Públicamente tengo que 
decir rotundamente que no; 
esta afirmación no la hago aho
ra, hace años que marftengo 
esta postura y públicamente la 
he defendido siempre. El Con
sejo, tal y como ahora funciona 
es un error político total. No 
puedo entender cómo se forma 
una mesa donde las partes inte
resadas no hacen más que dis
cutir los unos contra los otros, 
esto es absurdo. El Consejo ten
dría que estar formado por per
sonas que no pertenecieran ni 
a las calles ni a la Agrupación, 
que estuviera regentado por el 
mismo Concejal de turno ayu
dado por sus propios colabo
radores, y donde a las calles 
y agrupación se les citara exclu
sivamente para facilitarles la 
debida información.

LT.- ¿.Alguna de las solucio
nes pasaría por la disolución 
del actual Consejo y elabora
ción de unos nuevos estatutos?.

FM.- Efectivamente, yo 
defiendo totalmente ese crite
rio. Bajo mi personal opinión 
esa sería la solución; y yo no 
entro en debates con otra per-

LT.- ¿Que hay de cierto en 
las tensiones que se viven en 
las reuniones de la Ejecutiva 
del Consejo de Fiestas?

FM.- El motivo fundamen
tal de las discusiones es la 
economía. Se discute porque 
el Consejo hace un reparto 
que no lo entienden y que 
yo tampoco lo entiendo. En 
la última asamblea, Antonio 
Pérez cometió el error de jus
tificar detalles administrativos 
en los que la gente solamente 
entiende una cosa fundamen
tal: que el año pasado la 
Agrupación recibe 1.600.000 
ptas aprox., y la Junta de 
Calles 1.900.000 aprox. y 
cuando Pérez intenta justifi
car los gastos, sus partidas son 
inferiores a las de la Agru
pación, seguramente debido a 
un error administrativo suyo, 
ya que no está puesto en los 
papeles que tiene encima de 
la mesa. Pérez no da unas 
explicaciones concisas y claro, 
entonces saltó la polémica. 
Un miembro de las comparsas 
tuvo un enfrentamiento con 
Pérez, la Agrupación se indig
na y dice que aquello es poco 
menos que una tomadura de 
pelo; la asamblea deriva en 
una situación de charanga con 
intercambios de insultos en la 
que, apunto estuvo de haber

sona a la que se le pueda hacer 
otra entrevista y no comparta 
mis criterios. Es un gran error 
cómo el Consejo, año tras año, 
ha querido machacar el mismo 
problema; ahora este asunto 
“ha saltado” a la prensa y a 
la opinión pública con unas 
grandes verdades, si se quiere 
un poco “cargadas, pero le due
la a quien le duela, es una gran 
torpeza el mantener algo así 
que no nos lleva más que a 
planteamos situaciones de polé
micas que peijudica al gran 
colectivo festero, exclusivamen
te por una “manía” que nadie 
entiende.

LT.- ¿Qué opinión le merece 
Antonio Pérez en cuanto a 
capacidad organizativa festera?

FM.- Hay una cosa muy 
importante y que quisiera dejar 
clara: no pretendo en absoluto 
el molestar a nadie con mis opi
niones. En plan organizativo te 
hablaré de Antonio Pérez en 
cuanto sil concepto que yo tengo 
de él. Este es un hombre que 
sufre mucho cuando las cosas 
le salen mal; y yo entiendo que

fe-
.Antonio Callado.

agresiones físicas.
LT.- Visto el panorama, 

¿cuál cree Vd que es el futuro 
de las fiestas de .Almansa?

FM.- Creo sinceramente 
que el futuro de las fiestas, 
a partir de ya, va a ser bueno. 
Quisiera decir del Concejal 
de Fiestas que es un hombre 
de buen corazón, pero que 
no basta con tener corazón, 

a este hombre las cosas le salen 
mal, debido a que la gente que 
tiene que respaldarlo (la Junta 
Festera de Calles) ni prometen 
ni dan la talla necesaria. En 
Almansa, y con un gran respeto 
hacia este hombre* tengo que 
decir que el respaldo que tiene 
este hombre es completamente 
ficticio. No es un respaldo cate
górico de gentes con armonía 
festera; son unos señores que 
están ahí y que al final se orga
nizan en sus calles con sus juer
gas..., pero que ahí están. Anto
nio Pérez lucha porque eso fun
cione, porque la gente tome 
conciencia que eso es lo que 
debe de representar a las fiestas 
de nuestro pueblo, pero olvida 
que la Agrupación ha sacado 
adelante unas fiestas que han 
arraigado en este pueblo, y sin 
olvic^ar que mueven un colec
tivo de ciudadanos infinitamen
te mayor que la Junta de Calles. 
Antonio Pérez lucha, pero lucha 
en un desierto y se le escapan 
las cosas de las manos debido 
a que no tiene un poder de 
convocatoria grande. Creo que 
cuando lea* mis palabras lo 
entenderá: Antonio Pérez está 
equivocado y solo, y como está 

hay que tener pensamientos. 
Muchas veces, cuando uno 
escucha al corazón el pensa
miento le traiciona; esto es 
lo que le ha ocurrido a Pedro 
Rodríguez por querer aguan
tar y tener juntos en la gran 
familia festera a todos, y ahí 
es donde este hombre ha 
fallado estrepitosamente. 
Entiendo que el Alcalde, con 
todos los problemas con los 
que estos días se ha encon
trado sobre e'ste tema, va a 
tomar cartas en el asunto, para 

■ que esto se ponga derecho; 
y que de una vez por todas, 
lo que es fácil no lo vea difícil, 
lo vea tal y como es: las fiestas 
deben de ser regidas direc
tamente por el propio Ayun
tamiento, asumidas por un 
Concejal junto a un nutrido 
grupo de festeros (que los hay 
y muchos en esta ciudad, y 
qúe están en sus casas porque 
nadie se acuerda de ellos), y 
que no deben de haber más 
rencillas entre las Calles y la 
Agrupación de Comparsas. El 
problema es que se habla más 
de dinero que de organiza
ción; no sé si con mis palabras 
podré dar un poco más de 
luz. He dicho que el Consejo 
está mal, pero el futuro de 
las fiestas, salvo este bache, 
no tendrá ningún problema.
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error de 
áón que 

día lí 
í, es 
ia se

Awntam 
en su pt 
ÍKturas 
^e se re 
¿aba que 
jamas se 
íes muy 
nitimos a 
OOOptas 
¡ahora 
; extraf 
sistema r 
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FM.- Lo es induda 
Es un hombre que al 
gran poder festero, nal 
te; pero el poder que é 
actualmente no es pod 
ne porque no encuent 
que haga cosas; por

idente c 
lener un 
sUo? El 
fiestas, s 
bolsillo” 
rasu ca: 
partida 
e habe 

varios d 
ipe diñe 
en el bol’ 
o que s« 
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■ Concre 
ición 

tamíeni 
que 1 

que tenga poder para te 
te a su alrededor; y e 
es más importante lo 
que lo primero. Pérez 
tantos cargos exelus 
porque se encuentra so

LT.- ¿Qué grado de 
cia puede tener Anton 
sobre el Presidente 
sejo?

FM.- Hay que tener 
ta que Antonio Soria es 
sidente nombrado por 
Pérez, y esto es así. 
Pérez puede hacerlo 
hacerlo, porque este añ 
a la Junta de Calles 
un candidato; este ano 
didato lo ha buscado " 
lo ha buscado niiigón 
quizás porque Pérez^ 
el suficiente poder de 
Catoria y lo hace el 
presenta, se aprueba? 
ta._'Respecto a si Pet^^ 
en las determinaciones 

segund 
? Es 
que no 
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sidente del Consejo, 
decir que sí y . 
si a Pérez hay alguna o qu 
a título personal no 
el Presidente lo acepto- 
es el candidato qu^ 
Junta de Calles, y 
es el jefe de las ca 
es así de sencillo y f®
darle más vueltas.

Factui^^

*ctualm< 
Tesorei 
tes de 
es, pól’
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^^uales. 
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ranaLT.- En este diano 
dicho que parte ‘^®* ^ ,35^13^“’ 
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¿Cuál es la
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funcionan de una J 
especial, y r^o 
arrastra desde 
años. El presupuesta
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Aclaraciones sobre una polémica

a por las

SU lucha

Lamiento es el que tiene 
E^nancia legal y el 
t apartado de ingresos, 
L perfectamente con 
letror de cálculo en la 
fanón que dio este diario 
HQ día 18, y que es más 
ble, es al que menos 
tneia se le da. Entiendo 
Ayuntamiento debería de 

su poder las copias 
kheturas de esa segunda 
be se recauda. Si antes 
Lba que la reina mayor 
Unas se les daban unas 
tes muy pequeñas, que 
[últimos años no llegaban 
ffl.000 ptas más o menos..., 

ahora tiene que haber 
extrañas procedentes 

lástema recaudatorio que 
□ana extraño, en el que 
sadente de Distrito tenga 
inier un presupuesto en

del dinero a las Calles y a la 
Agrupación sería bien sencillo; 
estos cobrarían en base a pre
supuestos presentados y siem
pre justificables.

LT.- Para finalizar, ¿porqué 
ese interés por parte del Con
cejal de Fiestas de seguir inyec
tando dinero a una Junta de 
Calles que mueve a un colectivo 
de 80 o 90 personas, cuando 
la Agrupación cuenta con más 
de 1200 asociados?

FM.- Voy a ser sincero; no 
entiendo de verdad ese interés 
por parte del Concejal. Da la 
impresión de que el Concejal 
ha encendido un vela y está 
pendiente de encender otra

cuando ésta se acaba.
Pero la realidad es; al final, 

¿a quién estamos adorando o 
a quién estamos alumbrando? 
Creo que esta actitud del Con
ejal es un completo error, aun
que me consta su preocupación 
en cuanto a la forma en que 
se están desarrollando las cosas. 
No entiendo como la Junta de 
Calles, que si nadie lo remedia 
va a desaparecer, no teniendo 
ni la mitad de la entidad que 
tiene la Agrupación recibe más 
dinero del Consejo que estos 
últimos. Esto habría que pre
guntárselo a quien lo sepa; yo 
desde luego no lo sé. Nuevas verdades sobre el tema.

:»
r' 

'>
*

lío Pérez,«^o? El Presidente que
tanto poder 

en este IB 
s indudahk 
e que ate! 
stero, naím 
der que éra 
10 es podek

3 fiestas, se tiene que “ras- 
bolsillo”, y si no que se 

:ensu casa’. Es cierto que 
s partidas extrañas; ¿có- 
^de haber una partida de 
ovarios de 300.000 ptas?. 
que dinero, no se queda

encuentra ien el bolsillo, pero sí creo 
¡as; por lo so que se administra éste 
ación, asid mal en cuanto a ciertas 
ides pon ¿s.
;sas persa 1- Concretando: ¿Vd está 
orar con Oposición de afirmar que 
poderosc otamiento posee facturas 

orverlo ti ib que hagan referencia 
en, que d i segunda parte que se 
colaborad b? Es decir, de aquél
uy impor »que no parte de los pre- 
está solo, utos municipales?
er para te t Puedo afirmar públi-
edor; y c me que no las tienen. El
tante lo! Pimiento sabe o tiene jus- 
o. Pérez t Mn oficial (como muy 
i exclush se decía en la información
uentra sol & 18) exclusivamente del 
grado de ts que sale de los presu- 
er Antoni sos municipales. De la 
údente di -Ja parte solamente exis-

ue tener
Wes internos reflejados 
®w, sin facturas. De esto
^multitud de testigos, no 
JO» ahora mismo el Ayun- 

no podría justificar 
^uras esos gastos porque 

e este año bten tales facturas.

) Soria es
ado por 

es así. 
hacerlo.

Calles ‘' ¿Qué soluciones se
este año; fin adoptar para que el 
uscado Pí Amiento controlase con
ningún o ^dad el dinero que se 
Pérez n en fiestas?

Si hablamos de que en 
race él Consejo, la presiden- 

’isume el Concejal de tur- 
i?njuntamente con un

"O o

irueba y 
si Pérez

laciones ( 'Presidente y un organigra- 
ansejo, b Sen montado donde fun- 

mucho. t un Secretario, no un 
alguna c( ^o que tome un acta y 
nal no » t le vea el oelo va Ícomo

un

“^ fe vea el pelo ya (como 
^^almente), un Contador 

y rie economía, cultura,
P^^''ora» carrozas, fes- 

1o y ®® [• F^ festejos, etc..., eso, una 
(í* estuviera bien montado

3 aceptó"

as.

f Oraría de princio a fin 
, y aunque se diera

turas

e diario

^7“** muchos de los proble- 
^tuales.

Ul impensable de economía

0” en blanco se expre-
Ayunta"

B
 a

un ¡ 
más ‘^^

^“ eUa el DNI del que 

pueda buscar. No 
^®^2 se hace; apuntes

- laMb ^^^ ^ reflejan que se 
determinado acto 

f®- ^ 1 ^ s^be si en realidad
>02 ^^ntidad o es más, o

^^^^ '^anto a la distribución

ENMA
(EL SECRETO DE UN EXITO)

Desde Octubre, DIRECTAMENTE ENCARNA finaliza una hora antes. 
Por ese motivo, seria lógico que hubiera bajado su audiencia. 

Todo lo contrario.
DIRECTAMENTE ENCARNA no sólo sigue siendo el programa de la tarde con más oyentes, 

sino que ha subido por millares su audiencia! 
¿Razones?. Seguir manteniendo su estilo, su ritmo, su forma inconfundible de comunicar. 

Así es Encama.
Dando lo auténtico, lo contrastado. Comprometiéndose con la verdad en cada programa. Con personalidad.

No hay otro secreto.

COPE

LA RADIO ES COPE•Fuente E.G.M. última oleada 1991
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HeUín y su comarca

unge! ROMERO GARCIA

Azúcar Moreno, en Hellín.

En estas fechas se realizan ¡as contrat^ones
ndh

As

Comienzan a conocerse las La 
atracciones de Feria de agoste i
El Farí, Azúcar Moreno y Celtas Cortos son algunos de los nombres apuníadó

La Concejalía de Festejos procede en estas 
fechas a la contratación de los grupos y can
tantes que estarán presentes en la próxima 
Feria de Agosto, para la que ya suenan nom-

bres de grupos y cantantes. Es habitual

1

este trabajo se realice en esta época ddST^ 
cuando las figuras de la canción comit " 
su programación del próximo verano.

Aunque la “Concejalía de Fes
tejos aún no ha dicho nada sobre 
los grupos y solistas que pueden

estar en Hellín durante la próxi
ma Feria agosteña, ya comienzan 
a “sonar” (y nunca mejor dicho) 
algunos 'de los nombres de las 
posibles atracciones. Entré estos

figuran los de “El Fari", di 
“Azúcar Moreno” y el

¡ación 
i única < 
11 Congn“Celtas Cortos”, que 

incluido en la parcela de^nío de á

La Tribuna
de Albacete

Le regala el rap
del

Albacete
Balompié

Lea mañana en
La Tribuna

cómo conseguirlo

a la juventud. Todavía note 
confirmado si esta progranfe 
será la definitiva, o si la m 
es susceptible de camb¡*.j^„ 
ampharse, aunque las fuenCf 
donde nos llegan los datos 
merecen toda confianza. 1 Nacional

Por otra parte, no esf 
raro que ya empiecen a 
cerse los nombres, toda ver 
el Ayuntamiento siempre 
cedido a contratar a los a 
en esta época, norma que

st hizo

siiá Santa, 
ónha t 

durante 
con i 

a cuatro 
atantes 
idadesseguido el anterior co^g

Ramón Collados y que no p^ entre las 
dado a cambiar el actu el secn 
ponsable, Miguel Abellár mdeCof 
actitud se realiza en base a qufede Hel!

o cualquier otro apelativo 
lar. No sabemos si el pr

rer “curarse en salud” y 
de buscar con tiempo sufifi 
los nombres más intere 
además de que en estas f 
los cantantes comienzan 
gramar lo que meses más 
se conocerán como gi

ta. Anto 
Encargado 

icación
que ei 

ntac 
a en es 
al mis 

Cuenca,

pensado será o no del a^ 
de los ciudadanos, limitándoi e<: 
a ofrecerlo y a partir de ata p »s or 
esperar los comentarios i qi * 
cuaiido sea confirmado, scO^ ajas i 
ducirán. tanto a favor coif) 9®ngresist 
contra. ^f^radí
 del O 
““ Í -c en la

Hoy en el CenW¿^g^ 
Sociocultural, te
concierto del 
Dúo Versus

Prog] 
práct! 

de los 
J^Un grai

El Centro Sociocultural 
gerá esta tarde el conciert 
ofrecerá en la ciudad e 
Versus, a partir de las 
y media de la tarde. 0 
por Ian Fawcet a la 
Daniel Sanz a la gu»» 
sentando un 
obras de Ernst Gotw» 
Mauro Giuliani, Ficdn^» 
muller y Mario Cas 
abarcando música de

o, jus 
cia ( 

calidad 
así 
ción, 

^minam 
Nació 

^1 pasí 
do y

XVIII, XIX y XX. _ g 
El concierto

asistentes obras 0 
escritas para \
a lo largo de 'os ^ 3!^!^“ 
siglos, donde se _pop
■^osíTo^de^^pone^;.^^» 

fiesto una
representada por jo p^^M’^TOOA 
las mismas. El poo í^¿M'*’*0Rm; 
creado en 1985, ocup^^ J 
importante lugar en 
rama
nacional, habiend ^^®|jvjf^j^ ^ 
diversas giras ^.^ ¿^ 
europeas e interviú» 
manifestaciones mu J 

importantes de 
concierto se cele 
la colaboración |^j 
.Albacete, con lo5^;LioÍ 
turales del .Ayuni- • j

Vanñero.
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9tieI¡ÍB y su comarca raáiMMiiÜH' • ■
Asistieron más de cuatrocientos participantes de toda España

as La Asociación hellinera leyó 
ostti una comunicación en el 
^ongreso de Cofradías en León
^abituda

i También se entregó al Comité Organizador el trofeo de la entidad

ano.
Fari'

^i^iadón de la Semana Santa hellinera

y el I 
que Si 

:ela de^ 
avía 
pVograaft 
) si la mi 
cambiara 

las fuente 
los datad 
anza. a 
no esl

ecen a a 
toda \'el 
;mpre ha

^úaica que entregó a la organización 
K Congreso Nacional de Cofradías un 
\^o de su paso por el mismo, al igual 
ise hizo con los ponentes que inter-

vinieron. La propaganda (revistas y carteles 
que se llevó) se consumió en pocos minutos 
por los asistentes. En el CongresOf los asis
tentes pudieron informarse de todos los

LT las bases para
detalles de la 

la cónstitución

Abrillante se puede cali- 
id recién terminado Con- 
íNacional de Cofradías de 
ana Santa, que en su segun- 
áción ha tenido como sede 
i durante el pasado fin de 
m, con una asistencia en

a los gw a cuatrocientas personas.

de la Confederación Nacional 
de Cofradías de Semana Santa, 
con el fin de contar con un 
entidad que a escala nacional 
se ocupe del fenómeno sema- 
nasantero, que en los últimos 
años, como quedó demostrado, 
está experimentado gran auge 
en todo el país.

)rma qii 
ior cort 
^ue no ñ 
'1 actual 
\bellánJ 
n base a- 
lud” y 5 
ipo $ufi| 
interea 
estas fá 

enzan a 
es másf 
o giras! 
pelathol 
el prof 

) del 4

Rutantes de todas las 
fcdades autónomas del 
■ entre las que se encon- 
K el secretario de la Aso- 
mde Cofradías y Herrnan- 
v de Hellín y el vocal de 
ana, Antonio Losada Azo- 
■Hicargado de presentar una 
fcicación al congreso. Más

que en Zamora ha sido 
presentación de Castilla La 

en este Congreso, asis- 
P al mismo las ciudades 
i^nca, Ciudad Real y 

••o, que también presentó

Aspectos del programa

limitánis ¡^municación en la misma 
rtir de ^ - (Historia) que la helli-

lado, sc^ Mas temperaturas que 
vor conitf ^ugresistas han disfrutado

Werrada, Astorga y León, 
■ <lel Congreso, especial-

en la ciudad leonesa.
Cení^ * llegaron a alcanzar 
'^ ^ grados bajo cero, no

ral, 
leí

cultu 
onciert 
dad elj 
de las 
le. Fom

IS

’^uesto ningún obstáculo 
h realización de las acti- 

programadas, que han 
prácticamente todas las 

de los días de celebra- 
Un gran despliegue infor- 
®» justificado por la 

cia del acontecimiento 
^idad de los conferen- 
^ así como una buena

'^’’^^’ ^^^ 5*^® ^^ ^®^’' 
la flai^«niinantes de este II Con-

quitan 
)grania 
ttielb 
edrich
Sasteln? 
de los s

La organización del Congre
so había preparado una serie 
de ponencias sobre temas espe
cíficos, de los que les dimos 
cuenta el pasado jueves y nom
bres como Juan José Martín 
González, Salvador Andrés 
Ordás, Germán Ramallo Asen
sio, Enrique Valdivieso Gon
zález, Alfonso Prieto Prieto, 
José Sánchez Herrero, José 
Andrés Gallego, etc, hablan por 
sí solo de la importancia de 
este Congreso, que fue abierto 
bajo la presidencia de las auto
ridades de la Comunidad de 
Castilla León y obispo y alcalde 
de esta últ ma ciudad, quien en 
su intervención destacó el apo
yo que el Ayuntamiento leonés 
presta a la Semana Santa, hasta 
el punto de tener su propio 
“paso”, que desfila bajo el aus
picio municipal el Lunes Santo.

Otro hecho destacable es la 
exposición de imaginería pro
cesional de León, que ante la 
no existencia de Museo, se con
gregó exprofesamente para el 
Congreso en la iglesia de los 
Franciscanos, dando oportuni
dad a los congresistas de admi
rar las bellas tallas imagineras, 
donde el escultor Víctor de los 
Ríos tiene una amplía repre
sentación.

Aparte de las ponencias y

Semana Santa en España.
actividades específicas del Con
greso, la organización progra
mó una visita a la catedral leo
nesa, donde estaba instalada la 
extraordinaria exposición “Las 
Edades del Hombre”. Igual
mente se ofreció en el teatro 
de la capital una representación 
del grupo “Corsario” sobre La 
Pasión, que obtuvo un gran éxi
to. Ya el domingo se mostró 
a los asistentes la forma en que 
desfilan los “pasos” en la Sema
na Santa de León.

Aparte de los actos progra
mados, el Congreso constituyó 
una excelente oportunidad para 
intercambiar conocimientos 
entre los asistentes al mismo, 
ofreciéndose diversas opiniones 
en referencia al papel que 
representaba la Iglesia, en rela
ción a los actos procesionales, 
instalación de Museos, forma 
de trabajar de la juntas de 
cofradías, subvenciones munici
pales, etc.

Entre los actos del Congreso 
hay que destacar a intervención 
del catedrático emérito de 
Derecho Canónico de la Uni
versidad de León, Alfonso Prie
to Prieto, sobre “Las Cofradías 
de Semana Santa y su relación 
con el Derecho Canónico”, 
pasándose a continuación a 
entablar un participativo debate 
sobre la constitución de la 
Federación Nacional de Cofra
días y Hermandades de España, 
cuyas primeras bases se senta
ron en el Congreso del año 87 
en Zamora y aprobándose la 
constitución de una gestora que 
se encargue de preparar un 
anteproyecto de estatutos, idea 
a la que se sumó la represen
tación de Cofradías hellinera.

Hellín estuvo en el Congreso Nacional de Cofradías.

La intervención de Hellín
tintas mesas, siendo la de 
Losada una de las más con
curridas.

Esa no fue la única pre
sencia hellinera en el Con
greso, ya que en la cena de 
clausura, el Secretario de la 
Asociación hellinera, Angel 
Romero, entregó al Comité 
Organizador el trofeo de la 
Asociación, así como un tam
bor en miniatura a cada uno 
de los profesores y catedrá
ticos asistentes al Congreso. 
La representación hellinera 
fue la única que realizó esta 
actividad, recibiendo fuertes 
aplausos y la felicitación per
sonal de Fernando Llamaza
res Rodríguez, profesor de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha y Coordinador 
General del evento. En defi
nitiva el Congreso se puede 
calificar como la más impor
tante actividad que a escala 
nacional se realiza sobre la 
Semana Santa, de ello habla 
la gran asistencia, más de 
cuatrocientas personas, su 
presupuesto de “solo” 17 
millones de pesetas (el de 
Zamora fue de 23 millones) 
y las actividades programa
das, que supusieron 80 
ponencias y 78 comunicacio
nes, entre ellas la de Helllín, 
que será incluida en las actas 
que se editarán. También se 
ofreció la revista hellinera a 
los catedráticos participantes 
y un dossier de la Semana 
Santa fue entregado a la 
secretaría del Congreso.

La Semana Santa de Hellín 
estaba representada por el 
secretario de la Asociación 
de Cofradías, Angel Romero 
y el vocal de la misma Anto
nio Losada, que llevaron a 
León (al igual que hicieron 
otras delegaciones) material 
de sus actividades, carteles, 
revistas, programas, etc, que 
fueron prácticamente “consu
midos" por los congresistas 
a los pocos minutos de poner
se a su disposición, valorán
dose especialmente los núme
ros de la revista “Redoble”, 
que fueron los más solicita
dos. La Comunicación de 
Antonio Losada versaba 
sobre “La Cofradía de Nues
tra Señora de Los Dolores 
durante los siglos XIX y 
XX”, adscrita a la mesa de 
Historia, que coordinaba el 
doctor José Andrés Gallego, 
catedrático de Universidad y 
miembro del Consejo Supe
rior de Investigaciones Cien
tíficas.

Losada planteó en su 
disertación la historia de la 
cofradía hellinera, haciendo 
alusión a sus imágenes, la 
pasada de Salcillo y la actual 
de Coullaut Valera, así como 
estatutos, reorganización y 
otros aspectos de la misma. 
El Seminario de la ciudad de 
Astorga fue el escenario de 
la comunicación hellinera, a 
la que asistió gran número 
de congresistas, ya que las 
comunicaciones se celebra
ban simultáneamente en dis
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Agricultura 
subvenciona con
52 millones a 
industias 
agroalimentarias

La Secretaría General Téc
nica de la Consejería de Agri
cultura ha destinado 52,6 millo
nes de pesetas a trece industrias 
agrarias y alimentarias que ejer
cen actividades consideradas 
promocionables, según una 
resolución recogida en el Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha. 
El importe total de los proyec
tos de promoción a los que se 
les ha concedido estas ayudas 
es de 238,9 millones de pesetas.

En Toledo cinco empresas. 
Hermanos Gómez Muñoz, de 
Alberche del Caudillo, Lorenzo 
Aparicio Gallego, de Mora, 
Bodegas Hijón, de Santa Cruz 
de la Zarza, Aceitunas Simón, 
de Esquivias, y Aceites Toledo, 
de Los Yébenes, han recibido 
subvenciones por un valor total 
de 28,9 millones de pesetas para 
sus programas, que tienen un 
presupuesto de 137,7 millones 
de pesetas.

Las empresas de Ciudad Real 
a las que la Consejería de Agri
cultura ha concedido subvencio
nes, que ascienden a 16,8 millo
nes para unas inversiones tota
les de 73,8 millones, son Hijos 
de Cristino Gómez, de Arga
masilla de Calatrava, La Moli
neta, de Villarrubia de los Ojos, 
Bodegas Félix Solís, Bodegas 
Cancholas y Bodegas La Gloria, 
éstas tres de Valdepeñas.

En Cuenca estas ayudas a 
industrias agroalimentarias de 
actividad promocionable se 
otorgaron a Comercial Piomar, 
de Casas de Haro, y Víctor 
Manzanares González, dé 
Tarancón, y alcanzaron un 
importe total de 6 millones.

Elegido un 
nuevo secretario 
provincial de los 
comunistas 
toledanos

El hasta ahora responsable de 
Organización del PCE en la 
región y en Toledo, Isidoro 
Vegue, ha sido elegido nuevo 
secretario general de este par
tido en la provincia, en susti
tución de Julián Brasero, que 
no forma parte del nuevo comi
té elegido el pasado día 9.

La elección de Isidoro Vegue 
se produce después de la renun
cia al cargo del alcalde comu
nista de La Villa de Don Fadri
que, Pedro Tello, quién fue pro
puesto inicialmente por el comi
té provincial.

En declaraciones de Efe, 
Tello indicó que aunque le pro
pusieron como nuevo secretario 
provincial del PCE rehusó acep
tarlo por motivos personales y 
no políticos, ya que “es difícil 
llevar un partido desde la peri
feria” y a su condición de alcal
de con dedicación plena.

Vegue, considerado del sec
tor “renovador” del PCE. tuvo 
el apoyo de doce miembros del 
comité, cinco abstenciones y 
dos votos en contra, los de 
Segundo Aranda (de Mocejón) 
y Antonio Urbán, ex-concejal 
de este partido en el Ayunta
miento de Toledo.

Según decidieron los trabajadores en una asamblea celebrada ayer

Posible huelga de autobuses 
de viajeros en Toledo
Las negociaciones para el convenio del sector no avanzan

IU critica al P
por su postura^ft 
sobre un pari¿ra^ 
subterráneo enC 
Toledo to

Los autobuses de trans
portes de viajeros de Tole
do podrían ir a la huelga 
a partir del próximo día 
26f si antes no se llega 
a un acuerdo entre los sin
dicatos más representati
vos y la patronal para el 
convenio laboral de este 
año en el sector.

TOLEDO (Efe).- Los 
empleados del sector de 
Transporte de Viajeros de 
Toledo decidieron en una 
asamblea celebrada a lo largo 
de la mañana de ayer lunes 
en la Estación de Autobuses 
convocar una huelga, si el 
próximo 26 de febrero la 
patronal no ofrece una con
trapropuesta a la plataforma 
reivindicativa de convenio 
para el presente año 1992 pre
sentada por los sindicatos 
UQT y Comisiones Obreras, 
los de mayor representativi
dad en el sector.

Según informó ayer a la 
agencia Efe el secretario de 
organización de la Unión 
General de Trabajadores en 
Toledo, Francisco Ortiz, los 
trabajadores se mostraron 
“muy sensibilizados” por la 
actitud negativa de los empre
sarios del sector en la nego
ciación y manifestaron su 
intención de ir a la huelga, 
si las conversaciones para la 
consecución de un acuerdo 
laboral para los empleados de 
Transportes de Viajeros no 
avanzan.

Ortiz señaló que en la 
asamblea celebrada en Tala-

La Policía desarticuló una banda y desmanteló un laboratorio clandestino

Incautados más de dos kilos de 
cocaína en Pioz (Guadalajara)

PIOZ (GUADALAJA- 
RA)(Efe).- Cerca de 2,3 kilo
gramos de cocaína base, con un 
valor en el mercado de unos 
cincuenta millones de pesetas, 
fueron incautados por la Policía 
en un laboratorio clandestino 
de tratamiento de estupefacien
tes descubierto en la localidad 
de Pioz, en la provincia cas
tellano-manchega de Guadala
jara.

Según fuentes del Gobierno 
Civil de Guadalajara, el labo
ratorio clandestino estaba situa
do en la urbanización “Fuentes 
de la Alcarria” de Pioz, en la 
parcela número 158, y en su 
interior fueron hallados tam
bién elementos químicos como 
éter, acetona, ácido clorhídrico 
y carbón activado.

En el transcurso de la ope
ración policial, que se produjo 
en la tarde del domingo y en 
la; que participaron efectivos de 
la sección de estupefacientes de 
la Brigada de Policía Judicial 
de Madrid y miembros de la 
Comisaría Provincial de Gua
dalajara, se incautaron además

1

Posible huelga de autobuses en Toledo.

hipotecando la posibitÍS|i^ so  
hacer una_ zona comerd^ jxom 
superficie”. Además, la eu^jj ^g*’ 
AISER oferta un presup^.; j.  
notablemente superior alj^jj»» 
GRQ. de 48,5 millón! ^^¿^

vera de la Reina (Toledo) los 
trabajadores aprobaron tam
bién la convocatoria de medi
das de presión que obliguen 
a la patronal a presentar lo 
que ellos consideran debe ser 
una “proptiesta seria de con
venio colectivo”.

Una postura más beligerante

Francisco Ortiz manifestó 
también que en la reunión de 
empleados de la empresa con
cesionaria del servicio de 
autobuses urbanos de Toledo, 
UNAUTO, espera que tam
bién se apoye la posible con
vocatoria de una huelga del 
sector, “pues estos trabajado

Golpe al narcotráfico.

cubos, cuchillas, balanzas elec
trónicas, guantes y otros uten
silios propios para el tratamien
to de la cocaína base.

Según dijeron fuentes del 
Gobierno Civil de la provincia 
alcarreña, las actuaciones efec
tuadas en Pioz son continuación 
de otras llevadas a cabo en 
Madrid y en diversas localida

El grupo de lUenefi 1 . 
tamiento de Toledo apej 1 
el próximo pleno del dfe j 
oferta de la empresa GRlí 
Ilehejmoso para desan^ 1 * 
proyecto del aparcaraie3 L 
Corralillo de San Miguel.,

Según informó en mt^ _ 
prensa el portavoz de li 
el Ayuntamiento. Angel 3 
do, esta agrupación tenW 
empresas plantea dosMORb 
y dos salidas al apan^,a asi 
por diferentes lugares yfede alg 
ne un gasto de 11 milicia orgi 
pesetas para urbanizar^nite a 
peatonal. Por su parte,iRjs coi 
la otra empresa que BT que i 
la adjudicación de laB;^ trate 
sugiere la construcciónlíi con k  planta comercial subt^uiriai
que, a juicio de IU, "no 
veniente, porque est

al^ 
11!

res son los que mantienen una 
postuTa más beligerante en 
este asunto”.

Las conversaciones para la 
firma de un convenio colec- 
tivo de los empleados de 
Transportes de Viajeros en la 
provincia de Toledo se sus
pendieron el pasado jueves, 
cuando la patronal presentó 
una subida salarial del 5,5 por 
ciento y del 6 en otros con
ceptos para 1992, que es la 
misma que la del año* ante
rior, lo que fue rechazado 
abiertamente por los sindica
tos que pidieron una subida 
sustancialmente mayor en 
todos los conceptos salariales 
que se discutían. 

pesetas. g ¿ en ui
Angel Dorado cues^ij^

postura del Partido P ' jg  
este asunto y afirmó qw^,^.^ 
se puede dar la ¡magemife^ 

conf
menos salir a la opinión, 
hasta que no se tenganj 
fehacientes de algo 
concejal de LU refiner 
las dudas que ha des 
empresa GRD-Valle 
en los concejales del P^ 

Por otro lado, Dor

todo está bajo sospí
damil

dijo 
‘ q' 
me 
esa 

m

la 
sector 

ta 
po:

tificó la pelicipn de su 
de que se modifiquen le 
tutos del Teatro de Rr 
el deseo de que "se c>^5¿ 
las competencias de los . 
colegiados y uniperson' 1 
de una máyor comiste 
la Comisión Ejecutiva . A» v 
de IU, en esta .
partidos deben estar 
tados en la misma prup 
que lo están en el

Dorado anunció tanif 
presentación de unaj"^ 
para que se 
llevada a cabo pdr 
Taller de Toledo.

des de su periferia que con
cluyeron con la detención de 
un ciudadano español y cuatro 
súbditos colombianos.

Aparece un hombre muerto

xa c 
Ram

F 
^ d( 
Estad 
'don

1 
kHl 

j^d 
r*l flSNiegan que y

Ocaña vaya a
acoger a

^ -o g Ai 
til 

.

Por otra parte, el cadáver de 
un hombre, de 63 años y que 
responde a las iniciales de 
E.A.O., fue encontrado al pie 
de unas viñas en una finca de 
la localidad toledana de La Pue
bla de Almoradiel (Toledo), 
según informó la Guardia Civil.

El fallecido, al parecer muer
to por un infarto -según dic
taminó el médico forense-, fue 
encontrado en la finca conocida 
como “Tío Fernando” sobre las 
20:30 horas del pasado sábado.

La Guardia Civil informó 
también que en diversos con
troles de alcoholemia en la pro
vincia toledana se detuvo 
durante la madrugada a cuatro 
jóvenes por conducir bajo la 
influencia del alcohol y con una 
tasa en sangre superior a la con
templada por ley.

de familias 
gitanas

"^ cu 
'flatos 
^fad 

u 
^er¡ 
‘5tad( 
’^po 
'^^gur 
f^acti

^r3i

El alcalde de 0«^ 
Velázquez, negó qa 1 
lidad vaya a acog ^^^ 
familias gitanas, 
puso el Gobiero cambio de.^’’yXquezl 

al municipio, vei h

antojadizas em^ g„» k 
saber con que o ^^ provoca j 
que matizó que 
de los sectores po ^^[,n,voJ->ri

El primer eon 
tanto el g^^'^ .^ ¡3 loí^-^it 

como los vee^tes 
etnias- segregación ae jj^af 

posibilidad de qinsí
lugar a cientos j^i^y|j^ 
absolutamente 
impracticable • ?
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’ Divisiones en el seno de ETA y HB

Í^^^^ ^^^ Gobierno en el País Vasco, José 
Aguiriano, expresó ayer su confianza 

irkiCfO®^^’^"'’*’ *^(^ooíb*’^^^ incrementándose”

los datos sobre la actuación de las FSE en 
Euskadi en la lucha contra el narcotráfíco, se 
refirió también a la circular interna de ETA,

iHnsiones en el seno de ETA y de HB. publicada por “El País”, en la que esta banda 
" desprecia la capacidad de HB para defender^^ -mo. en rueda de prensa en la que presentó

sus tesis en una negociación política sin la ayuda 
de las armas. Asimismo, la banda terrorista 
critica a los ex-dirigentes de HB, Txema Montero 
e Iñaki Esnaola por “propiciar dinámicas 
escisionistas^.

. Se^ún una circular de ETA, publicada por “El País'’, la banda no admite que HB defienda sus tesis sin la ayuda de las armas

n d^ 
^1x9 
Q día 
iGRl 
s^n^ 
niierf 
leuel.

Aguiriano confía en que sigan aumentando 
las divisiones en el seno de ETA y de HB

ACT^ ^^ ^^^^^^^^^t Ardanza afírma que ‘‘los planteamientos de independencia en Euskadi no tienen sentido hoy en día^

losMITORIA. (Efe).- ETA 
'aríj^a, asinxismo, la preten- 
csy¡¿(ie algunos “críticos” de 
nil^b organización terrorista 
¡arhfinite a “negociar aspectos 

con el Gobierno cen- 
le arique ^a Herri Batasuna 
1^ trate de cuestiones polí-

101»! con los partidos vascos”, 
tjuiriano recordó que 

algunos comenzaron a 
—^^^^ ^”®^ ^® ^^ línea 

sometimiento a ETA, 
^^^^Blxomin Ziluaga, les echa
la e—
irea 
rio^ 
líHoní

uesb 
M 
ó Qi

ióni 
¡ani

iriená 
sperti 
llelA

ifeHB”, aunque “posterior- 
E se han dado otros des-

marcó esta circular de 
ken un proceso en el que 
ian producido “manifesta- 
te de importantes etarras, 
4 el punto de vista histórico 
kpeso en la organización” 
r confirman “las divisiones 
á familia terrorista y de sus 
íeres”.

la valoración de algu- 
icetores de la organización

a en la que “dan la
pp?á 91 por perdida”, el dele- 

torl» ” ^^' Gobierno en el País 
j su ^ j^'^Qo que no era una nove- 
íntery^que la circular es del 
.* RÍi ^9ies de diciembre, y que
el • esas fechas “ETA ha
los! matando, cómo, cuán- 
onalfiií-''^nde ha podido”.

pf 
en 
ta

ipeter 
a”
im

Querellas contra HB

J^ su parte, el consejero de • 
’^ del Gobierno vasco, 
llamón Recalde, dijo ayer

* ‘ 1^ parecía “correcta” la

’̂
SW

♦*
>.
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I '

- '<^
>i

^\
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^ A

El delegado del Gobierno en el País Vasco, José Antonio .Aguiriano, presentó tos datos sobre la actuación de las FSE en Euskadi.

‘ ^ ^ ^^ *^ Fiscalía General 
■^^ ^“tado respecto a la pre- 
la ÍH*aaón de querellas contra 

. parlamentarios afora-

[^ide, quien se entrevistó 
■ general, Leopoldo
j añadió que “la respon- 

i f ^ ^el Ministerio Fiscal 
5Dl0l'T®"tarse a esta situación, 

interposición de las que- 
;.»t/^^ndo están aparecien- 

í #^tos que permiten presu- 
JT^ actuaciones delictivas, me

El delegado del Gobierno en Euskadi, José Antonio Aguiriano, recordó 
que “cuando algunos comenzaron a discrepar hace años de la línea 
de total sometimiento a ETA, como Txomin Ziluaga, les echaron 
de HB, aunque posteriormente se han dado otros descuelgues”

iJ^ ^'^^ actitud correcta y 
;aña, Jj'^era como debe funcionar 
; es^ oslado de derecho”.

'^^^^ Torre.s se refirió, 
^e los periodistas,

*^tuac¡ones contra el sena-
miHH; ,^igo Iruin por su presunta 

lación con ETA y señaló

fm* a^p .poción investigadora 
' terroristas se

Sil fondo para 
frírtó l-iJ^. ^^quier elemento 
' conclusio-
„ iná^J'^^^feinatorias y este 
rdoW W ," ^^ “"® excepción . 
,s. p^kik/ ^^ ® reunión, en la 
car!^ 4ia ^ ^•'ató de las querellas

ve

«U 
xa

ibell>‘^-l^T^^Q vasco explicó que 
^’^ne la batalla perdida,

aunque los últimos en llegar a 
esa reflexión sean los terroris
tas, y mientras tanto pueden 
seguir haciendo el mal pues sólo 
son eficaces para causar mal y 
no para perseguir un objetivo 
político”.

Preguntado por la posiblidad 
de que HB se autoilegalice para 
tomar las riendas de ETA, 
Recalde indicó que “todo es 
posible, pero no me lo creo, 
ya que es funcional para ellos 
.seguir dentro de la legalidad”.

El consejero manifestó tam
bién que el Gobierno del País 
Vasco “sí está pensando en 
medidas de protección” para los 
empresarios extorsionados o 
amenazados por ETA, tanto 
desde el Departamento de Inte
rior como desde el de Industria, 
aunque no precisó en qué con
sistían dichas medidas.

Durante la entrevista, Torres 
y Recalde cambiaron impresio
nes sobre las necesidades de las 
fiscalías del País Vasco, ya que

esta comunidad todavía no tie
ne transferidas las competencias 
sobre medios y personal auxiliar 
de los fiscales y sí las de los 
juzgados.

Recalde indicó que el obje
tivo del encuentro ha sido ”es- 
tudiar conjuntamente las nece
sidades de las fiscalías en Eus
kadi y buscar el que de una 
manera lo más razonable posi
ble lleguemos a la mejor dota
ción de medios”.

Declaraciones de Ardanza

El presidente del Gobierno 
autónomo vasco, José Antonio 
Ardanza, afirmó ayer en México 
que los planteamientos de inde
pendencia en Euskadi no tienen 
sentido hoy en día. “Cuando 
el concepto de Estado es supe
rado con la nueva Europa, 
como nacionalista creo que 'ya 
no hay que hablar de indepen
dencia, sino de cosoberanía”.

Respecto a una posible nego

ciación con ETA, el lehendakari 
consideró que “es imposible 
negociar con la banda terro
rista”.

Ardanza se reunió el pasado 
domingo con los miembros de 
la comunidad vasca en la capital 
mexicana y se felicitó de que 
éstos conserven vivas las tra
diciones del País Vasco.

“Me siento orgulloso de la 
gente que ha nacido en México 
o en cualquier país del con
tinente americano y que con
serva la tradición, costumbre, 
cultura y folcklore vascos”, 
señaló el lehendakari Ardanza.

“Todos comparten el senti
miento por lo vasco”, dijo 
Ardanza, sobre todo porque 
mantienen el elemento funda
mental de nuestra identidad: el 
euskera, la lengua vasca”.

Ardanza terminó el domingo 
una visita oficial de siete días 
a México y ayer viajó en visita 
privada de dos días a las ciu
dades de Mérida y Cancún.

Jornada de luto 
en Cantabria

Cantabria vivió ayer 
una jornada de luto ofi
cial, con las banderas 
ondeando a media asta en 
todos los eficios públicos, 
tras el atentado terrorista 
perpetrado el pasado 
miércoles que costó la 
vida a. dos personas y 
heridas a otras 20..

La Diputación Regio
nal de Cantabria acordó 
declarar el día de ayer de 
luto oficial, aunque hábil 
a efectos laborales, “co
mo expresión firme de la 
voluntad de nuestro pue
blo en defensa de la con
vivencia pacífica y demo
crática”. Los ciudadanos 
se concentraron ayer en 
silencio en las calles, pla
zas y salidas de Icís cen
tros de trabajo.

De los cinco heridos 
que se encuentran ingre
sados en el Hospital Mar
qués de Valdecilla, dos de 
ellos, Antonio Ricondo, 
de 28 años, y el policía 
Benito Saiz, de 50, están 
en estado de coma.
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Tampoco se admiten nuevas comparecencias, entre eüas, la del ministro Virgilio Zapatero

El PSOE rechaza las enmiendas a la
totalidad del informe del “caso Renfe”

Se han aceptado algunas enmiendas presentadas por CiU, Grupo, Mixto e Izquierda Unida

El PSOE rechazó ayer, en 
la reunión de la Comisión 
de RENFE, las enmiendas 
a la totalidad del PP y el 
CDS al borrador del infor
me redactado por el 
ponente socialista, Jenaro 
Garcia Arreciado, así como 
la^ solicitudes de nuevas 
comparecencias.

MADRID. (Efe).- La 
Comisión parlamentaria que 
investiga la compra-venta de 
terrenos por parte de RENFE 
en San Sebastián de los Reyes 
se reunió en el Congreso para 
debatir las enmiendas presen
tadas al borrador de informe, 
el cual será sometido al pleno 
el próximo jueves.

Durante la sesión de la 
mañana, el representante del 
PSOE, gracias al voto pon
derado de que dispone en la 
Comisión, rechazó los vetos al 
informe presentados por los 
Grupos Popular y Centrista, 
informó el presidente de la 
Comisión, el socialista José 
Félix Sáenz Lorenzo.

El resto de* los Grupos par
lamentarios se abstuvo en esta 
votación, salvo los autores de 
las respectivas enmiendas a la 
totalidad, que votaron a favor.

Además, García Arreciado, 
en contra de la opinión del 
resto de los grupos, se opuso 
también a las solicitudes de 
nuevas comparecencias pre
sentadas por el Grup>o Popular 
e Izquierda Unida.

El Partido Popular pidió la 
del ministro de relaciones con 
las Cortes, Virgilio Zapatero, 
para que explicara si el 
Gobierno había tenido cono
cimiento del borrador antes de 
presentarlo ante la Comisión,

Bloise: “El hecho de que González se 
plantee renunciar es sano para el país”

MADRID. (Efe).- La diri
gente del PSOE Carmen García 
Bloise dijo ayer que el hecho 
de que Felipe González se plan
tee la posibilidad de renunciar 
en algún momento a su cargo 
“es sano para el país y la demo
cracia” en España.

García Bloise hizo esta decla
ración antes de participar en 
la Ejecutiva socialista, que 
comenzó ayer una reunión a la 
que asistieron Felipe González 
y Alfonso Guerra y en la que 
se estudiaron las perspectivas 
de las elecciones catalanas y la 
actividad parlamentaria.

Preguntada por las declara
ciones del presidente del Eje
cutivo a un diario portugués en 
el que plantea la posibilidad de 
dejar el poder, García Bloise 
declaró que González “tiene 
derecho a decir que no va a 
estar toda la vida” en La Mon
cloa, si bien subrayó que “te
nemos jefe de Gobierno para 
tiempo”.

El PP pidió la comparecencia del ministro de Relaciones con las Cortes, Virgilio Zapatero.

e Izquierda Unida había 
requerido las comparecencias 
del ex presidente de RENFE, 
García Valverde; del presiden
te de la Comunidad de 
Madrid, Joaquín Leguina, y 
del ex consejero de Ordena
ción Territorial, Eduardo 
Mangada.

Informe jurídico

Un informe jurídico del 
Ministerio para las Relaciones 
con las Cortes considera que 
la Asamblea de la Comunidad 
Autónoma de Madrid no pue
de obligar a comparecer ante 
su comisión de investigación 
de RENFE a determinadas

Respecto a la posibilidad que 
de fuera Narcís Serra, quien 
reemplazara a González, Bloise 
dijo que “los delfines no suelen 
reinar”, aunque agregó que el 
PSOE “tiene muchos candida
tos y Narcís es uno de ellos”.

El responsable de Asuntos 
Económicos de la Ejecutiva 
sociéilista, Francisco Fernández 
Marugán, dijo por su parte que 
González “está física y mental
mente en un estado de forma 
excepcional, por lo que tenemos 
presidente para rato”.

Por su parte, el ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción, Pedro Solbes, aseguró ayer 
que González “será el hombre 
clave en las próximas eleccio
nes, y en las siguientes Dios 
dirá”. Solbes se refirió a las 
informaciones sobre una 
supuesta marcha de González 
de la Presidencia del Gobierno 
y dijo que “está claro que nadie 
quiere perpetuarse en un cargo 
público, y tampoco él”. 

personas, debido a que su con
trol debe ceñirse al ámbito de 
sus competencias.

El informe jurídico, remi
tido al Congreso de los Dipu
tados y al que ha tenido acce
so Efe, es consecuencia de la 
intención de la Asamblea de 
que comparecieran ante la 
citada comisión, entre otros, 
el ex presidente de RENFE 
Julián García Valverde, el 
ministro de Obras Públicas, 
José Borrell, y el ex ministro 
de Transportes José Barrio- 
nuevo.

El texto del Ministerio para 
las Relaciones con las Cortes, 
firmado por el abogado del 
Estado Joaquín José Abajo

El presidente del Gobierno asistió ayer a una reunión de la Ejecutiva socialista.

Quintana, subraya que la 
Asamblea de Madrid controla 
las acciones administrativas de 
la Comunidad Autónoma, 
“pero no puede extender su 
poder de control más allá de 
esos estrictos límites”.

Por otra parte, el Ayunta
miento de San Sebastián de 
los Reyes conoció las compras 
de RENFE en diciembre de 
1990 y las denunció a la Comu
nidad de Madrid, dijo ayerel 
ex-director general de Trans
portes de la CAM, Francisco 
Menéndez, tras su compare
cencia ante la Comisión de 
Investigación del “caso REN
FE” de la Asamblea de 
Madrid.
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iobi Intervinieron los abogados que recurrieron la sentencia dictada en 1989 por la Audiencia Nacional
1-92”
u»hra la defensa en el ‘^caso de la colza’ 
¿go está probada la causa del síndrome

IU descarta la 
posibilidad de 
querellarse 
contra Alfonso 
Guerra
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y que
íl 4 de

te abogados defensores de los 13 ^condenados en 
‘taso de la colza” insistieron ayer ante el Tribunal 

010 que no está probado que las anilinas que 
a el aceite provocaran el síndrome tóxico que 

í con la vida de 330 personas. Cerca de medio

4DRID. (Efe).- Esta 
ción motivó continúas

La falta de capacidad en sala motivó continuas protestas de los afectados

millar de afectados por el síndrome tóxico acudieron 
ayer mañana al Palacio de Justicia de Madrid con 
la intención de asistir a la vista del recurso de casación, 
pero la mayoría de los enfermos tuvieron que quedarse 
en la puerta del salón de plenos del Tribunal Supremo.
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una 'andido desconocía que

cliente, primero porque des
conocía que el aceite tuviera 
anilinas y, segundo porque 
tampoco tuvo conocimiento 
de que fuera desviado para 
consumo humano.

También consideró inadmi- 
siblé “dar por sentado el 
carácter venenoso de las ani
linas”.
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Asimismo, señaló que las 
pruebas epidemiológicas efec
tuadas durante el juicio estu
vieron mal realizadas y que 
el único valor que estas tienen 
es indiciario, pero no de prue
ba de cargo.

Luis Rodríguez Ramos, 
abogado de Ramón Ferrero, 
condenado a 12 años por dos 
delitos de imprudencia teme
raria y profesional y uno de 
estafa cometidos al suminis
trar aceite de colza a nume
rosos distribuidores ambulan
tes, señaló que la agravante 
de profesionalidad no debe de

se exige ningún título univer
sitario ni académico para 
envasar aceite.

Este letrado indicó que, en 
, derecho penal, para tener en 

cuenta el dolo hay que tener 
conocimiento del daño que se 
puede causar, lo que era 
imposible de saber por parte 
de su defendido, y explicó que 
tras estudios científicos ha 
sido imposible determinar los 
daños y el por qué de estos.

Después intervinieron los 
abogados defensores de Flo
rentino Feijoo, Adela Jaraute 
y Ramón Navarro, condena
dos a cuatro años de prisión 
por un delito de estafa, quie
nes explicaron que no se han 
dado los requisitos exigidos en 
la estafa. El último abogado 
defensor que intervino fue 
Juan Rucabado Verdaguer, 
que representa a Jorge Pich, 
también condenado a cuatro 
años de prisión, quien aseguró 
que su cliente no tiene nada 
que ver con estos hechos.
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Veintisiete 
recursos

El Tribunal Supremo 
inició ayer la vista de 
los 27 recursos inter
puestos contra la sen
tencia dictada en 1989 
porda Audiencia Nacio
nal, que déclaró que el 
llamado síndrome tóxi
co provocó la muerte de 
330 personas por inges
tión de aceite de colza 
desnaturalizado.

La Audiencia conde
nó a trece personas a 
penas que oscilan entre 
seis meses y veinte años 
de cárcel, mientras que 
veinticinco ' procesados 
fueron absueltos, en un 
procedimiento seguido 
por el envenenamiento 
masivo originado por el 
aceite de colza desna
turalizado importado 
por España en 1981, y 
que afectó, según los 
abogados, a unas 25.000 
personas.

El Supremo ha fijado 
diez días con sesiones 
de mañana y tarde para 
que el fiscal, los acusa
dores y los* defensores 
expongan sus recursos 
ante el Tribunal.

Las partes recurren
tes son el fiscal, 19 abo
gados en representación 
de otras tantas acusacio
nes particulares que han 
recurrido, de las 37 per- 
sonadas en la causa, y 
los letrados de los siete 
condeñados que 
recurrieron contra la 
sentencia.

GRANADA. (Efe).- El abo
gado representante de la acu
sación particular pOr Izquierda 
Unida en el caso “Juan Guerra” 
ha descartado querellarse con
tra Alfonso Guerra, vicesecre
tario del PSOE, por el uso de 
un despacho en la Delegación 
del Gobierno en Andalucía por 
su hermano.

Manuel Fernández del Pozo 
dijo a los medios de comuni
cación que “la decisión del 
TSJA de archivar las diligencias 
abiertas a los ex-delegados del 
Gobierno Leocadio Marín y 
Tomás Azorín, al actual dele
gado, Alfonso Garrido y al 
ex-secretarío de Alfonso 
Guerra, Rafael Delgado, supo
ne ya un anuncio de que la 
posible querella no sería acep
tada por el Tribunal Supremo”.

La Sala de lo Civil y de lo 
Penal del TSJA admitió ayer 
un escrito presentado por 
Manuel Fernández del Pozo, en 
el que se solicita la nulidad del 
auto por el que el TSJA archiva 
las diligencias penales contra los 
aforados por el uso del des
pacho por Juan Guerra.

Por otra parte, el consejero 
, de Mercasa Ramón Gómez 

Cartagena y el ex-gerente de 
Mercasevilla José Villar Rodrí
guez, declararon ayer como 
imputados ante el juez Juan 
José Ruiz Rico, instructor del 
sumario del caso “Juan Guerra” 
relativo a la empresa Comasa.

José Villar dijo al juez que 
“la cesión de los terrenos para 
Comasa fue una operación nor
mal, y que se solía repetir por
que cuando sólo había una 
empresa interesada en locales 
o parcelas de Mercasevilla, no 
se celebraba concurso público”, 
según explicó a los periodistas 
el letrado Manuel Fernández 
del Pozo, presente en la decla
ración como acusador particular 
por IU.

Fernández del Pozo manifes
tó que “la única forma de saber 
cuántas empresas hay interesa
das en algo es convocando un 
concurso público”.

Guillermo Gutiérrez, parla
mentario socialista y única per
sona aforada en el sumario, 
prestó declaración ante el juez 
durante más de dos horas el 
pasado 27 de enero.

Jad. ^1 
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PONGA SUS ENVIOS INTERNACIONALES EN MANOS
DE VERDADEROS EXPERTOS

CJ Baños, 6 bis, entresuelo. 02004 ALBACETE Tel: 52 9161 Fax: 52 22 27

indos de

Si VES BIEN 
IVIRAS MEJO

-^l^PTECCION

* Utilidad Pública

MIÍRANS UNION

LA MANCHA, S.A.
TRANSITOS INTERNAGONALES/INTERNAaONAL FREIGHT FORWARDERS

En lÍRANS UNION LA MARCHA, SA; y a partir de 

hoy mismo ya podemos ofrecer a todas las empresas manchegos 
los siguientes servicios:
‘Transporte internacional aéreo, marítimo y terrestre puerta a puerta 
tanto de paquetería como mercancía de grandes dimensiones, con
tenedor completo, a granel, etc.
‘Mensajería internacional {Courier)
‘Despacho aduanas
‘Almacenaje, carga y descarga de contenedor/camión, etc.
‘Asesoramiento, comercio exterior en general.
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Según manifestó ayer el vicesecretario general del PP, Mariano Rajoy

PSOE y PP firmarán ^^muy 
pronto” el Pacto Autonómico
Socialistas y populares mantienen abierta su oferta al resto de los partidos

Socialistas y populares 
mantienen abierta su ofer
ta al resto de los partidos 
políticos para que se 
sumen al acuerdo alcan
zado sobre el Pacto Auto
nómico, pero no esperarán 
^sine die^\ por lo que su 
firma por parte del 
Gobierno, Partido Socia
lista Obrero Español y 
Partido Popular está muy 
próxima.

MADRID. (Efe).- Así lo 
aseguró a Efe el vicesecre
tario general del PP, Mariano 
Rajoy, tras mantener ayer una 
nueva entrevista con el minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, y el secretario de Esta
do para las Administraciones 
Territoriales, Francisco Peña, 
en la sede del Ministerio.

“Nosotros hemos llegado a 
un acuerdo y tenemos interés, 
porque somos gente seria y 
creemos que, en este tema, 
también lo son el Gobierno 
y el PSOE, en firmarlo a la 
mayor celeridad posible”, dijo 
Rajoy.

Sobre su reunión de ayer 
con el ministro Eguiagaray, el 
vicesecretario general del PP 
señaló que “se ha acordado 
mantener nuestra oferta a las 
demás fuerzas políticas” por
que “creemos que es un tema 
muy importante y que cuantos 
más grupos se sumen, mejor, 
pero lógicamente no vamos 
a estar esperando “sine die” 
a que los demás decidan 
sumarse o no”.

Mariano Rajoy afirmó a 
Efe que en estas últimas 
semanas de contactos bilate
rales entre el Gobierno y las 
distintas fuerzas políticas no 
se ha modificado el preacuer
do alcanzado por socialistas 
y jxipulares, por lo que, dijo, 
“el preacuerdo sigue intacto, 
aunque abierto si los demás 
manifiestan su voluntad de 
llegar a un acuerdo”.

La Unión de Consumidores 
solicita que se pongan 

límites al derecho de huelga
MADRID. (Efe).- La Unión 

de Consumidores de España 
(UCE) ha remitido una carta 
al presidente del Gobierno, 
Felipe González, en la que soli
cita que se ponga límites al 
derecho de huelga en aquellos 
casos en los que se incumple 
los servicios mínimos.

En la carta, la UCE indica 
que es urgente abordar la ela- 
txiración de una norma que 
defina lo que se entiende por 
derechos esenciales de la comu
nidad, recogidos en el artículo 
28 de la Constitución.

La UCE estima que se está 
vulnerando los derechos de los 
ciudadanos, que protege la Car
ta Magna, y pide que se esta-

Mb

Los sindicatos protestan por la falta de un Plan de Empresa en la compí

Los sindicatos decidieron ayer aplazarla “sined

Desconvocada la huelga pal
el próximo día 27 en RENI

Eguiagaray se entrevistó con el vicesecretario general del PP, M. Rajoy.

t^
:5

3

El dirigente del PP, que 
mostró sus dudas sobre que 
otros partidos se sumen al 
preacuerdo, dijo que ya ha 
habido un tiempo razonable 
desde que las dos fuerzas 
mayoritarias alcanzaron el 
citado preacuerdo y “creemos 
que hay que firmarlo ya”.

“Han pasado ya varias 
semanas desde ese momento 
y, por tanto, al igual que ha 
dicho Aznar y que luego dijo 
Rosa Conde, yo tengo que 
decir ahora que queremos 
que el acuerdo se firme rápi
damente y que cualquier otra 
fuerza política que quiera 
incorporarse puede hacerlo 
bien ahora o bien más más 
adelante cuando lo estimen 
oportuno y conveniente”, 
añadió Rajoy, quien indicó 
que “no se ha acordado aún 
ninguna fecha, pero creo que 
la firma ya está próxima”.

Dijo “no saber todavía” si 
en el acto de firma serán pro
tagonistas el presidente del 
Gobierno, Felipe González, y 
el de su partido, José María 
Aznar, aunque reconoció que 
“las posibilidades son 
muchas”. _

Rechazo de Pujol

Por su parte, el candidato

blezca un método para fijar los 
servicios mínimos, que tenga en 
cuenta la existencia de huelgas 
recurrentes en un determinado 
sector. Esta norma, además, 
debe posibilitar una solución 
judicial con anterioridad al ini
cio de la huelga para aquellos 
casos en los que subsistan dis
crepancias entre empresa y tra
bajadores en la fijación de los 
mínimos. En esta misma línea, 
la UCE ha remitido sendas car
tas a Leguina y Manzano soli
citando el incremento de ser
vicios mínimos en cada una de 
las empresas de transportes en 
huelga, para el caso que vuelvan 
a coincidir las de metro y auto
buses en Madrid.

de CiU a la presidencia de 
la Generalitat, Jordi Pujol, 
afirmó ayer que la coalición 
nacionalista no va a firmar 
el Pacto Autonómico porque, 
a su juicio, supondría la’supe
ditación de las autonomías a 
las decisiones del partido 
mayoritario en España.

En el acto de presentación 
de su programa electoral en 
la Facultad de Ciencias Eco
nómicas de la Universidad de 
Barcelona, Pujol afirmó que 
su oposición al Pacto Auto
nómico, tal como fue acor
dado entre el Gobierno socia
lista y el PP, obedece a “ra
zones de fondo y no a razones 
electorales”.

“Es un intento -dijo- de 
colamos un planteamiento 
que en la práctica representa 
la supeditación de las auto
nomías a las decisiones que. 
toma el partido mayoritario 
a nivel español”. ,

El actual presidente del 
Ejecutivo catalán recordó que 
cuando se diseñó el Estado 
de las Autonomías, los par
tidos catalanes aceptaron la 
generalización del proceso a 
todas las comunidades autó
nomas, aunque Convergencia 
era sólo la cuarta fuerza polí
tica del país.

Insta a cumplir los servicios mínimos.

MADRID. (Efe).- Los sindi
catos CC.OO. y UGT decidie
ron ayer desconvocar la huelga 
prevista para el jueves día 27 
en RENFE por la apertura de 
un proceso de discusión con la 
Administración y ante la coin
cidencia de diversas huelgas del 
transporte público en Madrid.

Las federaciones del trans
porte de ambos sindicatos man
tuvieron ayer una reunión con 
representantes del Comité de 
Empresa de RENFE, que tam
bién contó con la presencia de 
los secretarios de Acción Sin
dical confederales, en la que se 
tomó la decisión de desconvo
car, aunque esta medida deberá 
ser ratiñcada hoy por el Comité 
General de Empresa.

Los responsables del área 
ferroviaria de CC.OO., Manuel 
Fernández Aller, y de UGT, 
Antonio Moral, explicaron en 
rueda de prensa que las razones 
que llevaron a la convocatoria 
de la huelga (la negativa de 
RENFE a negociar el plan de 
empresa) no han desaparecido.

Sin embargo, “no queremos 
que se nos tilde de irraciona
les”, dijo Fernández Aller, y 
“debemos ser capaces de con
jugar el derecho de huelga con 
los derechos de la ciudadanía”, 
según Moral.

El día 27 coinciden en 
Madrid las-huelgas que secun
dan los trabajadores de la 
Empresa Municipal de Trans
portes y los del Metro, hechos 
que han llevado a los sindicatos 
a desconvocar el paro previsto 
en RENFE.

Además, explicaron que se ha 
abierto una vía de diálogo con 
la Administración que permitirá 
debatir el Plan Nacional de 
Transportes y especialmente la 
situación del sector ferroviario.

En este sentido, el ministro 
de Obras Públicas y Transpor
tes, José Borrell, recibirá hoy 
a representante^ sindicales para 
comenzar a debatir la situación 
del transporte ferroviario.

Asimismo, los sindicatos 
explicaron que el Ministerio 
actuará como mediador en las 
relaciones laborales en Renfe 
“porque -en opinión de Fernán
dez AlIer- el contacto que existe 
actualmente con la presidenta 
de la compañía estatal no es 
interlocución, es el clásico fron
tón”.

Con la desconvocatoria, “los 
sindicatos hacemos un ejercicio 
de responsabilidad”, aunque en

el caso de que la huelga! 
mente se hubiera celebra 
dos centrales mayoriiana 
RENFE propusieron qué 
servicios mínimos en cera 
de Madrid cubrieran el ciec 
cien de los servicios.

Los responsables de Ac 
Sindical confederales, Apo 
Rodríguez (UGT) y Ap 
Moreno (CC.OO.) co¡ncidi| / 
en señalar que la fijaaón 
esos hipotéticos mínimos p 
posterior desconvo 
ponen de manifiesto la 
de los sindicatos de a 
lar el ejercicio del d 
la huelga.

Paro de 48 horss en M 
aduanas

Por otra parte, unos quifli 
tos trabajadores de 
bloquearon ayer lunes 
rentes pasos fronterizos 
con motivo de la huelgá^ 
nal convocada en este ,

Según informaron a 
fuentes aduaneras, ^"^^Íi g. 
bajadores, situados en 
de Behovia y de la ‘^^ue 
A-8 (Bilbao-Behovia; 
ron el paso de camio i^fü 
dirección a Francia, y 
lo hicieron en el puen'J^itei 
nacional de Santiaga- 
de otro grupo * ^* 

franceses de aduan 
sumaron a la huelga- . e

vocada para ayer y . 
noche del domingo
jadores ^W^® ^jioí 
vehículos pesados ¡

C

¡runesairunesa. ¡d
Con este 

también a oj^ind 
ñolas como U J“ J ^gfJ 
bou, Vilamalla ^ 
fronterizos con 
trabajadores ^^“ | ^ioncs-J 
den reivindicar^ 1 
desaparición de ^^^^ 
con motivo de „ Eurt 
vigor del Acta Unica

®" ^^^^- And traite 
También

res es
agencias privad^ ,OU) 
La Junquera, Le ^^aA 
piñán mantuver ¡^ ^ 
‘‘^ p':7?“J*^^i»w'^

La Junquera, Le

el tráfico de ca
autopista A'Z, fiK^nj 
francés, info^^^ 
aduaneras. .
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid "
Indice General anterior 5 actual

Según aseguró ayer el ministro de Obras Públicas, José

NOMBRE \ ALOR APERTIR-A
Banesto 3.150'00 3.210'00
B. Exterior 3.410'00 3.430’00
B. Central
B. Hispano
B. Popular 11.380’00 11.390'00
B._ Santander' 4.605’00 4.630'00
B. Valencia 1.400’00 1.395’00
Barclavs Bank 699’00 699’00
B. Zaragozano 2.360’00 2.380’00
B. Cto. Balear 3.650’00 3.650’00
B. Bilbao-Vizcava 2.850’00 2.910’00
B. Alicante 4.875’00 4.890'00
B. Vitoria 2.745’00 2.725'00
B. .Andalucía 9.600’00 9.700'00
B. Castilla- 32.850’00 32.800'00
B. Herrero 3.510’00 3.515'00
B. Pastor 6.000’00 5.990’00
B. Vasconia 4.500’00 4.500’00
B. Atlántico 2.840’00 2.860’00
B. Galicia 6.270'00 6.270’00
B. Fomento 2.090’00 2.075’00
Bankinter 7.400’00 7.400’00
B. Progreso 2.400’00 2.400'00
Aguas Barcelona 3.790’00 3.785’00
Catalana de gas 6.350’00 6.360’00
Eléct. Viesgo 2.600'00 2.575'00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.255'00 1.260’00
F.E.C.S.A. 770’00 769’00
Hidrocantábrico 2.000'00 2.035’00
Hid. Cataluña 380’00 376’00
Hid. Española 540'00 541’00
Iberduero 732’00 743’00
Saltos del Nansa 7.990'00 7.990’00
Sevillana Eléc. 590'00 596'00
Unión Eléc. Fenosa 623'1X1 625'00
Emp. Nae. Eléctric. 3.340’00 3.300'00
Eléc. Ribagorzana 1.820’00 1.820’00
Gas y Eléctric. 3.450'00 3.490’00
Unión Ind. Agrogan. 1.895'00 1.890'00
El Aguila 1.400'00 1.430’00
Azucarera 4.500'00 4.480'00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.550'00 2.540'00
Campofrío 8.950'00 8.900'00
Ebro Agrícolas 2.170’00 2.160'00
Tabacalera 6.400'00 6.460’00
Koipe 4.085’00 4.085’00
Finanzauto 1.045’00 1.060'00
Asland 2.230’00 2.340'00
Agromán 1.405’00 1.440'00
Portland Valder. 13.800’00 13.900'00
Valenc. Cementos 14.390’00 14.390’00
Uralita, S.A. 1.095'00 1.085’00
Cristalera Esq, 6.680'00 6.700’00
Dragados v Const. 2.100’00 2.165’00
Obras v Const. Ind.
Vallehermoso

LITIMO NOMBRE VALOR 

Bami

APERTURA

559’00

ULTI.MO 
563’00

Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.475’00 4.515’00
Sotogrande 380’00 390’00
Inmob. IJrbis 1.020’00 1.035’00
Focsa 7.900’00 7.800'00
Hornos de Ibe. Alba.' 1.470'00 1.500'00
Financiera v minera 2.680’00 2.685’00
Cubiertas f 11.090'00 11.390’00
Huarte 4.865'00 1.890’00,
Urbanizaciones v Trans. 460’00 464’00
Filo. S.A. 1.495'00 1.500’00
Corp. Tin. .Alba 4.7251)0 4.950’00
Cía. Gral. Inve». > 962’00 968’00
Cofir >. - 1.425'00 1.410’00
Cqrp. Fin. Hispamer 3.000’00 2.880’00
Papelera Española 190’00 190’00 !

Sarrio, S.A. '88.^00 880’00
Eppic 214’00 205’00
Argón 4.390’00 4.390’00
Ercros 382’00 382’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.195’00 1.180’00
Carburos metálicos 3.460’00 3.395’00
Repsol 2.950'00 2.965’00
Cepsa 2.340’00 2.350'00
Petromed 6.110’00 6.100’00
La Seda de Barcelona
Sniace 180’00 179’00
Emp. Nae. Celulosa 1.750'00 1.700’00
Fosforera 1.800’00 1.820’00
Algodonera S. Antonio 570’00 573’00
Tafisa Serie B 1.300’00 1.305’00
Corp. Mapfre 4.600’00 4.635’00
Unión v el Fénix 4.410'00 4.440’00
Azkoyen 2.810’00 2.825’00
Dimetal 2.300’00 2.250’00
Nicolás Correa
A. Hornos Vizcava 95’00 90’00
Acerinox 6.720’00 6.770’00
Asturiana Zinc 3.250’00 3.320’00
Esp. del Zinc 932'00 925’00
Mat. v Construcción 386'00 380’00
M. Montana Ouijano 181'00 183’00
Met. Duro Felguera 1.240’00 1.225’00
Amper 530’00 529’00
Tubacex 338’00 336’00
Zardova Otis 10.610’00 10.600’00
Citroen Hisp. 6.200’00 6.000’00
Tudor 930’00 925’00
Nissan M. Ibérica 467’00 470’00
Telefónica 1.095’00 1.135’00
Autop. M. Nostrum 1.395’00 1.420’00
Autopistas C. Esp. 1.255’00 1.285’00
Prosegur 2.850’00 2.870’00
Vidrala 2.150’00 2.150’00
Commerzbank 16.200’00 16.250'00
Volkswagen ___________ 21.850’00 21.850'00

“El Plan de Vivienda híj 
descender los precios”^

Prevé la construcción de 400.000 viviendas antes de

El ministro de Obras Públicas, 
José Borrell, dijo ayer en Sevilla, 
antes de inaugurar las Jornadas 
'‘Hacia una nueva política de 
vivienda, que el nuevo Plan de 
Vivienda contribuirá a que los 
precios de las viviendas bajen y 
predijo un descenso de la espe
culación, por lo que aseguró que 
si quisiera vender una casa lo 
haría “hoy mejor que mañana'\

SEVILLA. (Efe).- El ministro ase
guró que el cumplimiento de las pre
visiones del Plan en cada comunidad 
autónoma dependerá del suelo dis
ponible, y responsabilizó a las admi
nistraciones locales y autonómicas del 
cumplimiento de los indicadores de 
reparto establecidos en el Plan.

Según Borrell, la Administración 
española va a conceder 309.000 millo
nes de pesetas para la disposición de 
más de 400.000 nuevas viviendas, pero 
advirtió que “los ayuntamientos y las 
comunidades autónomas tienen que 
poner el suelo, y si el suelo no llega 
en un sitio se desplazarán los recursos 
a otras zonas”.

El ministro anunció que hoy se pre
sentará el informe elaborado por un 
comité de expertos sobre el Plan de 
Vivienda, y agregó que aunque las 
recomendaciones de éste no son de 
obligada admisión por parte del 
Gobierno la mayoría de ellas se ten
drán en cuenta. El nuevo Plan de 
Vivienda para el periodo 1992-1995 
tiene como origen el compromiso asu
mido por el Gobierno, en mayo de 
1991, para alcanzar una cifra de ayudas 
al acceso a la vivienda para 460.000 
familias españolas, “y se está cum
pliendo satisfactoriamente hasta el 
momento”, según el ministro.

No obstante, el ministro recalcó

José Borrell.

que en muchos casos la aj 
del plan no se centra en 
trucción de nuevas viviendas 
dinamizar las que ya existen 
seguir que la oferta y la d 
se correspondan en el merca 
que ahora no ocurre.

En la inauguración de las 
el ministro dijo que el Plan de 
da 92-95 “no es ni la panac

1 3
I

raí
única herramienta para an IQ p 
problema, pero sí un pasointp 
una nueva orientación y un
de timón”.

Definió este Pian cd Esti
“post-92”, ya que aseguró que 
en curso está marcado por‘ Be isr 
Barcelona, “dos ciudades q ^cion
cambiado de piel y han var 
estructura urbana”.

“Ahora es el momento £ 
ciudades españolas donde« 
pública puede impulsar el 
de la ciudad”, dijo Borrell.

Ba de

tón tiei

Tendencia al alza Mercado de divisas
MADRID. (Efe).- El índice general de la 

Bolsa de Madrid cerró ayer la primera sesión 
semanal con una subida de 1,40 puntos y quedó 
situado en el 260,35. El mercado madrileño 
abrió con una línea de buena disposición y 
de claras alzas, que se repartieron por todos 
los grupos. Los sectores que destacaron "por 
sus subidas fueron construcción, comunicacio
nes y bancos.

De los 195 valores que contrataron en el 
mercado tradicional, 61 subieron, 33 bajaron 
y 101 repitieron.

La compañía Telefónica ha dejado de llevar 
la voz cantante de las bajadas y la tendencia 
indefinida que siguió la Bolsa en la apertura 
obedecía más bien a una desorientación 
inversora.

Los inxersores madrileños no han tomado 
como referencia el índice de la bolsa de Nueva 
York, que se mantiene en los niveles máximos 
que alcanzó el jueves, ya que el \iernes sólo 
cedió 0,45 puntos.

MONEDA COMPRA AENDEDOR

1 dólar LISA........................... 103’700 104’012
1 ecu........................................... 128’018 128’402
1 marco alemán................... 62’553 62’741
1 franco francés................... 18’403 18’459
1 libra esterlina.......... .......... 180’345 180’887
100 liras italianas................. 8’339 8’365
100 francos belgas............... 304’218 305’132
1 florín holandés................. 55’600 55’768
1 corona danesa................... 16’143 16’191
1 libra irlandesa.................... 167'344 167’846
100 escudos portugueses.. 72’779 73'997
100 dracmas griegas.......... . 54’293 54’457
1 dólar canadiense............ . 87'319 87'581
1 franco suizo...................... . 69'041 69’249
100 yens japoneses............ . 80'140 80'380
1 corona sueca..................... 17’265 17'317
1 corona noruega............... 15’969 16’017
1 marco finlandés................ 22’857 22’925
100 chelines austríacos....... 888’986 891’656
1 dólar australiano............. 77’588 77’822

Banesto i®

a d

previ:

Í
EI défícit de caja redujo s 

enero un 27'crecimiento en
MADRID. (Efe).- El déficit de caja 

no financiero del Estado alcanzó en 
el pasado mes los 107.200 millones 
de pesetas, cifra inferior en un 27 
por ciento a la de enero de 1991, 
según datos del Ministerio de Eco
nomía.

Este menor crecimiento está deter
minado por un incremento de los 
ingresos superior al de los pagos, de 
4,8 puntos porcentuales de diferencia.

El Estado ingresó en enero por 
operaciones no financieras 956.600 
millones de pesetas, un 6,9 por ciento 
más que en 1991, e hizo unos pagos 
de 1,063 billones de pesetas, un 2,1 
por ciento superiores a los efectuados 
el mismo mes del año anterior.

Los mayores ingresos provinieron 
de los impuestos directos, cuya recau
dación se situó en 639.600 millones 
de pesetas, con un crecimiento de

un 5 por ciento, mientras 
impuestos indirectos se 
259.900 millones de pesetas.

Impuestos dire^

Dentro del capítulo de' 
directos destaca el aumen | 
ingresos del IRPF- de t*^^ 
ciento, que sitúan su recau ^^ 
601.900 millones de peseta 
censo operado en el 
Sociedades, cuyos i^?'' 
55,7 por ciento, hasta 
33.900 millones de P^^^'.. •

Esta caída, explica t 
un comunicado, se debe ai ¿ 
volumen de devoluciones 
en enero, que alcanzaron 
millones de pesetas, úeni 
millones registrados en e 
del año anterior.
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exisien

1

y la 3 trabes e israelíes interrumpirán el diálogo debido a la proximidad de sus respectivas festividades 
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de lasj 
Plan dé ras una semana de violencia, ayer se
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)aso imp 
n v un

anudaron las Conversaciones de Paz
lan co Está previsto que los palestinos exijan que se suspenda la construcción de asentamientos
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lo porS Be israelíes reanudaron ayer en Washington las 
Jades q 9saciones de paz para Oriente Próximo^ tras una 
han \ai ^ ^^ violencia en la región y con la sensación

•f la nueva ronda de negociaciones será la última
^B tiempo.londe la 

sar el f 
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a CE revisará su acuerdo de
setas.

5 ‘operación con Centroamerica
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n el if^

,^ ÍEfe).- Los países 
¡j ‘^ Comunidad 

se declararon 
/testos a revisar el 

.^^85, que regula la 
^^^ Centroamérica 

f '^^ nuevo 
j^i^ado de “tercera 
i, . ’nformaron fuen- 
>ücas.

acuerdo cuya
^nienzará en bre- 

tV ^^ cuenta la evolu- 
^"“^ y económica de los 

’'^’'oamericanos y 

tinos exijan a Israel que sus
penda la construcción de asen
tamientos en los territorios 
ocupados y presenten de nue
vo un plan de autonomía para 
los habitantes de Cisjordania 
y Gaza.

Los representantes israelíes 
han advertido ya que no acep
tarán ningún ultimátum sobre 
los asentamientos, aunque sí 
se han mostrado dispuestos a 
conversar sobre la autonomía 
palestina.

Coincidiendo con la reanu
dación del diálogo, el secre
tario de Estado norteameri
cano, James Baker, compare- 

ampliará la cooperación a todos 
los ámbitos de interés recípro
co, especialmente en los planos 
económico, social, financiero, 
científico, tecnológico y comer
cial.

Centroamérica ha dejado de 
ser zona en conflicto, debe ser 
considerada como región en 
desarrollo y así se acordará en 
el encuentro de San José, dijo 
el ministro de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández 
Ordóñez, poco antes de salir 
en avión hacia Portugal. Fran
cisco Fernández Ordóñez 

ce ante el Congreso de EEUU 
para explicar la posición de 
su Gobierno sobre la conce
sión de unas garantías de cré
dito a Israel por valor de 
10.000 millones de dólares 
para financiar el alojamiento 
de inmigrantes judíos.

A cambio de los avales ban
carios, Estados Unidos exige 
a Israel que suspenda la cons
trucción de asentamientos en 
Cisjordania y Gaza.

Sirios e israelíes, que no 
han hecho progreso alguno en 
las cuatro ronda de negocia
ciones que han celebrado.

Queja ante la CE

Por otra parte, en un clima 
de suspicacia mutua, Israel ha 
presentado una queja a la 
Comunidad Europea (CE) 
por la conducta de su repre- 

expresó que aunque la zona ha 
dejado de estar en conflicto, es 
preciso mantener la ayuda para 
que se desarrolle, ya que con
tinúa con graves problemas 
sociales y económicos.

El ministro de Asuntos Exte
riores explicó que en los últimos 
años España ha trabajado 
muchísimo, y prueba de ello son 
los 15.000 millones de pesetas 
destinados a la zona el último 
año. Dijo que España pedirá 

• en el encuentro que se acuerde 
la ayuda para la reconstrucción 
de Él Salvador. 

sentante en los territorios ára
bes ocupados, el español 
Tomás Duplá, informó ayer, 
lunes, el diario Haaretz.

Según la protesta israelí, 
Duplá, a cargo de los pro
gramas de cooperación de la 
CE con los palestinos de los 
territorios de Cisjordania y 
Gaza, “violó unas normas 
acordadas” para su actuación 
como representante de ese 
organismo europeo. Fuentes 
europeas dijeron que “no exis
te aún ningún acuerdo en tor
no del estatuto de Duplá”, y 
que las autoridades israelíes, 
que pidieron ayuda a la CE 
para los palestinos, pretenden 
controlar esa cooperación. 
Hace tres semanas, por pri
mera vez y con el acuerdo de 
Israel, Duplá llegó a Jerusalén 
Este como “representante” 
oficial de la CE.

1

Francisco Fernández Ordóñez.

Juan Pablo 11.

El Papa apoya 
decisivamente la 
frágil 
democracia en 
Guinea Conakry

CONAKRY. (Efe).- Juan 
Pablo II ha apoyado decisiva
mente" la frágil democracia en 
Guinea Conakry, resucitada a 
la libertad tras decenios de dic
tadura, pero ha advertido que 
la vida política no se afianzará 
sin un desarrollo económico 
paralelo, vinculado a la ayuda 
internacional.

El Papa llegó ayer a Guinea, 
procedente de Banjul, capital 
de Gambia, para efectuar la ter
cera y última etapa de su octava 
gira pastoral por tierras africa
nas, siendo recibido por el entu
siasmo de una población en su 
gran mayoría musulmana.

A lo largo de varios kilóme
tros, desde el aeropuerto, al 
borde de un camino jalonado 
de cabañas de paja y latón, se 
apostaron miles de guineanos, 
muchos danzando al ritmo del 
“tam-tam”, a la espera de salu
dar al Papa “trotamundos”, lle
gado en un momento de inquie
tud y esperanza, tras la renacida 
libertad democrática.

En el aeropuerto, el Papa 
elogió la naciente democracia 
guineana y pidió a los católicos 
que contribuyan a la reconci
liación de una sociedad lace
rada por decenios de totali
tarismo.

Desde el aeropuerto, Juan 
Pablo II se dirigió a la catedral, 
un edificio de estilo colonial, 
con las paredes desnudas, salvo 
unos frescos alusivos a la vida 
de Cristo, y un viacrucis.

Tras el altar mayor, en el 
ábside, iluminado por una sen
cilla vidriera, un cuadro de la 
Virgen María negra, con el 
Niño Jesús a las espaldas, como 
una madre africana.

El Pontífice pronunció pala
bras de afecto especial con el 
arzobispo dimisionario Tchi- 
dimbo, al que dijo conocer des
de el Vaticano II, y que junto 
a sus fieles “ha sufrido a causa 
del nombre de Cristo y ha resis
tido”, por lo que “tiene derecho 
a una estima y afecto particular 
de los cristianos”.

Llamó la atención sobre las 
dificultades creadas con el cam
bio político, sobre todo el 
aumento del paro, debido a la 
orientación liberal de la eco
nomía.

“Enseñad que es el corazón 
del hombre el que debe cambiar 
para que cambien las cosas”, 
aconsejó el P ipa Wojtyla.
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Primer paso hacía una posible solución de este rompecabezas diplo,

Erich Honecker fue interna
ayer en un hospital moscovi

:to 

coi

< Rusia garantíza que sigue siendo **buésp€d” de la Embajada cAifciiaWnfrM

Erick H«Mckcr padece u cMccr de kigadek

El internamiento del ex líder de la desaparecida República 
Democrática Alemana, Erícb Honecker en un hospital 
moscovita parece ser el primer paso hacia una solución 
defínitira de su situación, que ha metido en un rom
pecabezas diplomático a tres países: Rusia Alemania v 
Chile,

MOSCU. (Efe).- A petición 
del Gobierno de Chile. Honec
ker fue trasladado ayer desde 
la Embajada chilena en Moscú 
al hospital Botkin. un centro

asistencial de la capital rusa, 
donde será sometido a una serie 
de exámenes para confirmar la 
gravedad de su enfermedad.

Las autoridades rusas, por

orden expresa del nj 
Boris Yeltsm, han dal 
las garantías de ^uel 
talización de Honedofl 
tara su calidad de
de la Embajada chS 
Moscú. 1

El ex dirigente ikafl 
de la Embajada a las 09 
local (06.20 GKm ea ffl 
mÓMl del embajador ra 
bajo bandera de ese pan 
pañado por su espesa, 

1 y por el consejero de ¿a 
i diplomática. José M^js.’ 
: y escoltado poscaatre -A 
.^ agentes de segund»

La salida del reósS 
mático se produjo en sS 
discretas medidas de n 

■ y pudo ser captada pn 
de cámaras de teimn 
montaban guardia den 

i sirios días junto a h en
De 79 años, con 

terminal, Honecker sel 
en la miaón diptoMin

: el pasado 11 de dKxn 
1 calidad de "huésped! 
1 Embajada”, ^después » 

presidente de Rusia. Bn 
sin. anunciase que el! 
gente comunista lien 
podría permanecer a 4 
™^- JI 

Honecker fe»
el 13 de marzo de

• avión militar del Ejg»^ 
j tico en calidad fe bsn 
¡ entonces preafe"-* j 

URSS. Mijail Gorti^ 
internado en el bxn
denko.

Alemania umfiofe-? 
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Gobierno ruso, retesa

ridades de la P^*^^^*^ 
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la muerte de ^

•. perecierOT ai hseisí q 
muro de Berlín. J 
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^ión de un Frente Republicano impidió la victoria de la ultraderecha

a(|toria del centro-derecha en 
HB comicios cantonales de Niza

. ----- —^^B.nfreníe Nacional de Le Pen fue derrotado tan sólo por 88 votos

ue h 
ien

luición no declarada de un Frente Republicano 
t todos los partidos parlamentarios) impidió el 
if por apenas 8S votos^ la victoria del candidato 
fgñcbista Frente Nacional (FN) en las elecciones 
is parciales de Niza.

? 
'Í Í

 ^
 i. 

« a
 a

í ?
S

bea 

Q J 

t si

1 Efe),- La candidata 
brecha Marie Jean- 
k coa el apoyo de 
b a el Gobierno y de 
k obtuvo un 50.65 por 
pelos, frente al 4935 j 
■ conseguido por el 
pqaes PexTaL el can- i 
« partido de Jean '

ir Kodrá tiempo di 
twiesión de su puesto ; 
seo General de Niza, 1 
c i cuatro semanas ? 
bu en toda Francia ; 
sreponales y canto- i 
r los resultados del ; 
' s smiomáticos de lo 
e esperar de estos í

ciento.
Esto, a nivel nacional, indica 

que socialistas y comunistas 
cleberán votar muy a su pesar 
a los candidatos del centro-de

recha si desean hacer frente con 
éxito, como el domingo, a los 
hombres de Le Pen.

En el proceso electoral del 
próximo mes de marzo, siempre 
según indican los sondeos, estos 
■'frentes republicanos” deberán 
hacerse en la mayoría de los 
casos a costa del partido en el 
poder, al que se atribuyen inten
ciones de voto muy inferiores 
a los del centro-derecha. La candidata del centro-derecha .Mane Jeanne Marcia.

^fl^^porio turístico, se ' 
s ®s región, Proven-

A^ (PACAX 
; d Oitaderechista Frente , 
jie^B^re uno de sus prin-

Le Pen es el can- 
i J^psresíóencia, en pug- 

<aal titular, el cen-
Claude Gaudin, y 

ba;^B_55*Tesario-diputado 
ísie cá>eza de una 
s^^B^onde a la xaga eti* 
scíp^B ^toxorá presiden-

ü^rl

l 25*1

sr 1

podos del domingo 
p®a¿aenie exirapola- 
p del país, pero sí 
F^'pK )a apuntaban 

oientras el Par- 
n*S) xa a perder 

P ? el 50 por ciento 
registró en la 

de las presiden-
f ^ y 1988, el FN 
P®® ■tención de voto 
r * ?ance y el 20 por

_______
H

^polaridad 
^¡pie
Í^^^ PACA la

^M qoe Tapie, el 
^^^Í^üiado por 
^focnand para 

f^a Le Pen, no 
B-^**5Klo para su

US

^j déficit moral 
L^ ^í^ abruma

'Wos adicio-

. ^lado inde- 
«o una lista

JS 
■M
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VEN A LAS CARRERAS DEL 
CIRCUITO DE ALBACETE 

GRATIS CON 

La Tribuna
- -----------------------de Albacete-------------------------

29 de Febrero y 1 de Marzo de 1992
SORTEAMOS 100 ENTRADAS

Entre todos los cupones 
recibidos en nuestras 
oficinas de C/ Salamanca, 17 
Antes de las 13 horas 
del Jueves día 27

(Cada cupón deberá ir en un 
sobre y figurar en el mismo
‘‘SORTEO CAMPEONATO DE 
ESPAÑA DE VELOCIDAD”

La lista de premiados apacerecerá 
publicada el viernes día 28
Las entradas podrán recogerse ese 
mismo día en horario de 10 a 14 
y de 17 a 20,30. Y el Sábado día 29 
en horario de 10 a 13,30.
Presentando el D.N.L
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Un diario 
italiano enseña 
economía con 
historietas de 
Walt Disney

ROMA. (Efe).- Un diario 
italiano de economía ha deci
dido enseñar y explicar la com
pleja materia y su terminología 
por medio de una historieta 
protagonizada por los patos de 
la Walt Disney, con el multi
millonario y tacaño tío Gilito 
a la cabeza.

En doce aventuras del tío 
Gilito y compañía, “II Sole-24 
Ore”, el primer diario econó
mico de Italia, intentará que la 
economía sea entendida por 
pequeños y grandes, merced a 
un acuerdo con la Walt Disney.

La iniciativa conjunta rega
lará con “11 Sole 24 Ore del 
lunes”, un fascículo a color de 
veinte páginas con tiras cómicas 
protagonizadas por los patos de 
la Disney, acompañadas de tex
tos de divulgación económica 
y financiera.

El gran protagonista de las 
historietas es el tío Gilito, el 
más indicado para hablar de 
economía y finanzas, debido a 
su posición privilegiada de 
multimillonario.

Cada historieta propone una 
aventura normal, que casi por 
casualidad se sumerge en las 
cuentas y en las tasas, en los 
cambios y en los bonos y cer
tificados del tesoro, términos 
que son explicados en la misma 
página con textos divulgativos.

Los sujetos de las primeras 
tres aventuras se refieren a los 
Bonos del Tesoro (BOT), defi
nidos por los patos como Bayo- 
eos (moneda antigua del Vati
cano) Atentamente Transfor
mados, la casa y a los seguros.

El pintor 
Salvador Dalí, el 
rey de las 
exposiciones en 
París

PARIS. (Efe).- La exposición 
restrospectiva del pintor espa
ñol Salvador Dalí ha sido la 
más visitada de las celebradas 
en París durante los últimos 
veinte años, según datos de la 
Reunión de Museos Nacionales 
de Francia (RMN).

La exposición del pintor de 
Cadaqués, celebrada en 1979, 
recibió 880.662 visitantes, cerca 
de cien mil más que la dedicada 
en 1985 a Renoir. En la lista 
de retrospectivas más visitadas 
siguen a continuación Manet 
(en 1983, con 735.197 visitantes), 
Gauguin (en 1989, con 623.297) 
y Turner (en 1983, 548.496). La 
retrospectiva de Toulouse Lau- 
trec en el Grand Palais, la más 
importante dedicada hasta aho
ra al pintor de la bohemia fini
secular de París, acogerá en tor
no al medio millón de visitantes, 
según los organizadores.

Sin embargo, el récord abso
luto de las exposiciones cele
bradas en París, en lo que al 
número de visitantes se refiere, 
no lo tiene ningún pintor, sino 
el faraón egipcio Tutankamón.

Esta exposición, celebrada en 
1967 tuvo más de un millón de 
visitantes.

El Oso de Oro a la mejor película fue para “Grand Canyon ” de L. Kasdan

“Beltenebros”, Oso de Plata 
del Festival de Cine de Berlín

*^La Frontera*^ (Chile-España)^ recibió el premio a la mejor película debut

Ciclo de íiDg 
conferencias 
sobre el niundi^ 
micénico en A
Madrid ¡i

MADRID. (Efé).-lkílSl 

de conferencias sobre *

La directora de cine espa
ñola Pilar Miró declaró 
que el Oso de Plata que 
recibió ayer lunes, en el 
Festival de Cine de Berlín 
(Berlinale) por su película 
*'Beltenebros”, es ^^una 
confírmación internacio
nal” que la hace sentirse 
‘‘fuerte por dentro”.

BERLIN. (Efe).- “Creo 
que lo que siento es más pro
fundo e íntimo” que la simple 
satisfacción, indicó la direc
tora, quien recalcó que lo más 
importante es como se siente, 
y añadió con una sonrisa que 
“por dentro me siento fuer
te”, algo muy importante en 
un momento tan crucial de 
su carrera como es su retorno 
a los estudios tras cinco años 
de ausencia.

“Espero que ahora, gracias 
a este premio, no sea tan difí
cil”, dijo Pilar Miró, quien 
antes de que se fallaran los 
premios explicó que la aco
gida* de su primera película 
en la nueva etapa de su carre
ra es muy importante pues 
“del resultado de una cinta 
depende el que puedas -hacer 
la siguiente, y yo tengo ansias 
de volver a rodar”.

El Oso de Plata, comentó 
“es una confirmación inter
nacional que significa que 
cuentan contigo”.

La directora resaltó tam
bién el respaldo con el que 
se ha encontrado en España 
en su retorno al cine, y opinó 
que el premio que ha recibido 
ella es bueno para la situación

Afirma que el político fue asesinado por un agente del servicio secreto

Nuevo libro sobre el asesinto
del presidente John F. Kennedy

WASHINGTON. (Efe).- Un 
nuevo libro sobre el asesinato 
del que fuera presidente de 
EEUU John F. Kennedy, basa
do en investigaciones del ex 
vendedor de armas norteame
ricano Howard Donahbe, afir
ma que el político fue asesinado, 
por un agente del servicio secre
to, informó el domingo “The 
Baltimore Sun”.

El diario de Baltimore 
(Maryland) señala que en el 
libro ”Mortal Error: The Shot 
that Killed JKF” (Error Mortal: 
El disparo que mató a JFK), 
escrito por Boñar Menninger y 
que será puesto a la venta el 
próximo miércoles, Donahue 
explica que las pruebas balís
ticas muestran que un agente 
del servicio secreto de la Casa 
Blanca hirió mortalmente a 
Kennedy al responder a los dis
paros de Lee Harvey Oswald.

Agrega que las investigacio
nes de los expertos llevadas a 
cabo el día del magnicidio, el 
22 de noviembre de 1963, en 
Dallas (Texas), aportan una 
serie de datos que confirman

“Beltenebros”, de Pilar Miró. Oso de Plata en Berlinale.

del cine español, pues hacía 
tiempo que no se obtenía un 
galardón de esta importancia.

Aunque anhelaba conse
guir el premio, Pilar Miró ase
gura que no lo esperaba, 
sobre todo en vista de la cali
dad de las demás películas en 
competición.

Ganadores

Oso de Oro a la mejor pelí
cula: “Grand Canyon” de 
Lawrence Kasdan, (EEUU)

Oso de Plata a la segunda 
mejor película: “Bertenebros” 
de Pilar Miró (España).

Oso de Plata al mejor 
director: Jan Troell, por “11

Kevin Costner en su papel de JFK.

SU teoría, entre ellas, el examen 
de la línea de entrada y salida 
de la tercera bala que presu
miblemente fue disparada a cor
ta distancia.

Testimonio del gobernador

Además aporta el testimonio 
del gobernador de California, 

Capitano” (Suecia-Finlan- 
dia-Dinamarca).

Oso de Plata al mejor 
actor: Armin Mueller-Stahl, 
por “Utz” (Gran Bretañale- 
mania-Italia).

Oso de Plata a la mejor 
actriz: Maggie Cheung, por 
“Ruan Ling Yu”.

Oso de Plata al mejor cor
tometraje: No fue otorgado.

Oso de Piala, Premio Espe
cial del Jurado: “Edes Emma, 
draga Bobe” (Dulce Ema, 
querida Bobe) de István Sza
bo (Hungría).

Oso de Plata a la mejor 
película de debut: “La Fron
tera” de Ricardo Larrain 
(Chile-España).

sencia Micénica en el 
térraneo”, dedicado a 
conocer las últimas inte 
ciones científicas sobre 
tura micénica, come 
en el Museo Arqu 
Nacional.

En coincidencia con 
sición “El Mundo ! 
Cinco Siglos de la Primé 
tura Griega”, el ciclo 
sencia Micénica en el 
terráneo” estará dirigi 
profesor Juan Carlos Mj 
la Cruz, responsable d^l 
ción de prehistoria de la 
versidad Autónoma de

Dividido en dos parí 
de carácter global y o 
trada en los desarrollo^ 
tonos de cada zona influ 
por la cultura micénica, 
contará con la intenení 
expertos internacional 
materia,. del relieve d 
tantin Demakopoulo 
Vagnetti, Mario M 
Federico Schiavo.

Entre otros asunl 
ciclo analizará “La 
Bronce en el Sur de la 
sula Ibérica”.
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John Connally, en el que afirma 
que él escuchó el sonido de una 
tercera bala, e informaciones de 
otros testigos de que uno de 
los agentes secretos de Kennedy 
tenía un rifle “AR-15”, desde 
el que se hizo este disparo.

Varios expertos y miembros 
del servicio secreto declararon 
que lo afirmado por Donahue 
en el libro de la editorial Saint 
Martin, es falso, mientras que 
David Belin, ex abogado de la 
Comisión presidencial Warren, 
que investigó el asesinato de 
Kennedy, subrayó que “esta 
teoría es equivocada”.

Donahue cree que Oswald 
hirió a Kennedy pero que no 
lo mató, y afirmó que el agente 
autor de la muerte, cuya iden
tidad no reveló, se retiró y vive 
en la capital de Estados Unidos 
y que no usa su verdadero nom
bre. Larry Howard, director del 
Centro del Asesinato de John 
F. Kennedy de Dallas, y con
sultor de armas para el rodaje 
de la película “JFK”, dijo que 
la teoría de Donahue es “ri
dícula”.

nodeficiencia Aadquin 
DA) que consigue 
enfermedad, aunque 
totalmente el contagio-

Según la doctora Bn 
ren. del Laboratorio 
lógico Estatal (SBL). 
bas realizadas hasta 
pacientes de la clínica 
de Estocolmo indican 
fármaco activa el siste 
nitario del paciente.

El organismo, expuso 
jora, desanolla anticue 
combaten el virus. 
ocurre con las vac 
el sarampión y 
dades contagiosas- a
“no es completa • 

Treinta pac»em« 
desde el año pasado 
de anticuerpos smwt^ 
ducidos por un g r 
tigadores del ;

ahora para com
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tía 
,jr
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sin embargo, 9^ pjd 
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^[presidente de la Federación Española será recibido por una delegación encabezada por Candel

F.A.Entre otros actos visitarán la sede así como las diferentes instalaciones del club

F.A.

tarde de ayer la visita

es de cortesía hacia el

.4ngel María Villar realiza esta mañana una visita de cortesía al Albacete.

F.A.

El Atlético Albacete no ha conocido la
en la Liga en el mes de febrero'Victoria

F.A.

El Atlético se ha alejado de los primeros cuatro clasificados.

M.C.D.2022
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1^^ mo el propio presidente

¿ Federación Territorial 
I® alano-Manchega, Nieves 

odillo Molina, confirmó

^^ teel María Villar “pre- 
‘1^ i desde hace más de un

[noel Villar, en Albacete

Angel María Villar realiza hoy una 
¡sita de cortesía al Albacete Balompié

El argentino 
Aquino, en el 
Ramón de 
Carranza, no 
perdonó

,íU0 de esta mañana 
ra la llegada del 

itate de la Real Fede- 
Española de Fútbol, 

el María Villar, 
} a Albacete, donde 

mrá una visita insti- 
i¡ de cortesía a la 

dad Deportiva Alba- 
iilompié.

’^ de Balompié”.
Bbos presidentes, el de la 
ación Española y el de 

'^*’ 'sritorial tienen previsto
í al hotel Los Llanos 
fías U,30 y 12,00 de la 
aa donde serán recibidos 
«a delegación encabeza
ste! presidente de la enti- 
libaceteña, Rafael Can-

ra

El argentino del Albacete 
Balompié no perdonó en el 
encuentro disputado en el esta
dio Ramón de Carranza frente 
al Cádiz.

Si en la última salida de los 
albaceteños, a Valencia, el ex 
murciano fallaba un gol que 
podía haberle dado los dos pun
tos a los manchegos, ante el 
equipo de Ramón Blanco el ex 
murciano colocó un perfecto 
zurdazo sobre la portería defen
dida por Szendrei.

Segundo gol con la plantilla 
albaceteña de Aquino, que aun
que no son muchos sí son 
importantes. Ante el Zaragoza 
el delantero albaceteño conse
guía el del empate en un bello 
tanto por alto batiendo a 
Cedrún y el domingo colocaba 
por delante a su equipo frente 
al cuadro andaluz.

Además el jugador argentino, 
muy batallador durante todo el 
partido, tuvo que batallar 
durante los noventa minutos 
con el defensor Carmelo, pro
tagonizando uno de los duelos 
más interesantes del choque 
entre manchegos y gaditanos.

I i' I

tual, como han confirmado los 
encuentros contra Tenerife y 
Cádiz, pero ello no ha hecho 
que se rompa la racha de los 
jugadores merengues que sin 
jugar como en anteriores jor
nadas siguen puntuando tanto 
en casa como a domicilio.

El próximo encuentro ante 
el Valladolid de Maturana, 
que en las últimas jorndas ha 
mejorado respecto al de hace 
pocas fechas donde predomi
naban los problemas, será una 
buena oportunidad para cono
cer el actual rendimiento del 
equipo albaceteño en el Car
los Belmonte y si hay una 
mejora en su juego respecto 
al último partido.

tos y continúan en la quinta 
posición de la tabla, ocupando 
puestos que dan acceso a par
ticipar en competiciones euro
peas. En el Ramón de Carran
za los de Benito Floro no rea
lizaron un gran partido, pero 
consiguieron seguir sumando 
puntos y recuperar el perdido 
la semana pasado ante el 
Tenerife. Los albaceteños con
tinúan puntuando pero se 
aprecia un ligero bache en su 
juego que a buen seguro el 
cuerpo técnico albaceteño tra
tará de poner remedio.

Desde el partido disputado 
en el Carlos Belmonte ante 
Osasuna los manchegos no 
han jugado en su línea habi

actual momento de juego del 
conjunto albaceteño, así como 
su buena posición en la tabla”, 
calificando normal este tipo 
de actos, “sobre todo en equi
pos recién ascendidos; y más 
como el Albacete que es el 
primer conjunto de Casti
lla-La Mancha en alcanzar la 
Primera División”.

Por lo que respecta a la 
plantilla merengue, que entre
nó en el día de ayer, y hoy 
lo hará por la tarde, sigue 
sumando puntos y engordando 
su racha de partidos sin cono
cer la derrota.

Frente al Cádiz los alba
ceteños sumaron su decimo
cuarto encuentro como invic-

- lo que respecta a los 
'ijue se realizarán duran- 
• niañana de hoy se visi- 
- previsiblemente, la sede 
'^. las instalaciones así 
^ios terrenos de la futura 
^deportiva del Albacete.

el mismo Nieves 
idilio manifestó ayer 

se espera que la alcal- 
.Cínnma Belmonte, reci- 
*®s miembros de la Fede- 
- “pero sólo en el caso 
* la actual edil no tenga 
“Otro compromiso”.

‘““Sino, el presidente de 
Gloria! añadía que esta 

“0 es producto del

■fe 

a 
de 
iri 

no-
3.

ic®B 

asi 
á 

nial

El Albacete 
puede igualar al 
Madrid en 
encuentros 
invicto

En la próxima jomada el 
?Mbacete Balompié puede igua
lar el récord de partidos invicto 
del presente campeonato que 
actualmente ostenta el Real 
Madrid, líder de la Primera 
División, con quince.

Esta marca la consiguió el 
conjunto blanco con su anterior 
entrenador, Radomir Antic, que 
consiguió que su equipo no 
conociera la derrota en las quin
ce primeras jornadas de Liga.

ú)s de Antic cayeron derro
tados por vez primera esta tem
porada en el Vicente Calderón 
ante su eterno rival, el Atlético 
de Madrid, en un partido donde 
los colchoneros se impusieron 
p>or 2-0.

Por lo que respecta al Alba
cete, fue a partir de su encuen
tro frente a los madrileños en 
el Santiago Bernabéu donde ini
ciaron esta racha de buenos 
resultados que se mantiene has
ta la actualidad.

Más de tres meses de buenos 
resultados (desde el 10-11-92), 
cuando los manchegos se han 
enfrentado a la flor y nata de 
los conjuntos españoles como 
el Barcelona, actual campeón 
de la Liga, Atlético de Madrid, 
campeón de la Copa, y Valen
cia.

El domingo tendrá la posi
bilidad de igualar el número de 
partidos del Real Madrid, pero 
para ello tendrá que ganar o 
empalar al Valladolid de Matu
rana.

A)',

la.

la’T 
naí^’

ión

tií^

Iai

do4 
¡al

¡^ de febrero se ha con- 
nefasto para el Atlé- 

ya que los de 
hu •’^^z ^o han con- 

'tetona en las última.s 
.fiadas. La última vic- 
^ Pnxlujo el pasado 26 

el Campo de la 
frente al Daimiel 

último ganado los 
^^^ ^^^^ podido 

■dos puntos en cuatro 
^productos de un 

I^arancón (1-1) y otro 
. pío feudo frente al 
r~ /■ Pero si febrero 

eon excesiva for- 
'"oh ^^^‘^^'^o, el final 
. ‘° «a hecho sino aguar 

campaña realizada 
Así en quin- 

¿f^^'í'^ipo ha conocido 
^^s consecutivas;

Socuéllamos (2-1) y Campillo 
(1-2), circunstancia que no se 
conocía desde las tres derrotas 
consecutivas que sufrieron los 
de Herráez gomadas séptima 
a novena) frente a Toledo, Gua
dalajara y Villarrobledo.

Estos malos resultados han 
hecho que el Atlético se haya 
distanciado de los cuatro pri
meros puestos que dan derecho 
a jugar los posteriores play-off 
por el ascenso de categoría. 
Actualmente se encuentran a 
cuatro puntos del cuarto cla
sificado, el Alcázar y cinco del 
tercero, el Conquense.

Esto hace que el Atlético 
deba mejorar sus resultados en 
próximas jornadas si quiere 
seguir aspirando a jugar por el 
ascenso. El próximo domingo 
tendrá un difícil partido a domi
cilio ante el Toledo, líder de 
la categoría, al meno.s ya en 
el mes de marzo.
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Asamblea extraordinaria de socios del CABA

En un comunicado se quejan de ¡a falta de información que los socios han tenido por parte de la directiva de Martínez ^mán

Los socios del CABA han querido decir la 
última palabra en la crisis que atraviesa el di .

En el informe, realizado en la asamblea, los socios opinan sobre la extraña situación que está atravesando el club esta femporadvicio

El pasado domingo tuvo lugar la anunciada asamblea 
de socios del CABA con la presencia de unos 50 abonados, 
cifra bastante importante teniendo en cuenta la poca 
afluencia obtenida en pasadas asambleas. Los socios fueron 
informados por la junta gestora de la situación del club 
y se acordó celebrar en mayo-junio nuevas elecciones.

LT

En esta asamblea extraordi
naria celebrada en los salones 
del Bingo CABA, se informó 
a los socios de la actual situa
ción económica del club en 
donde ha habido unos ingresos 
y gastos de uno.s 18 millones 
de ptas. y se necesitan, para 
mantener los objetivos marca
dos desde un principio cerca 
de 15 millones de ptas.

También se dio cuenta de las 
gestiones realizadas por la junta 
gestora y se estableció una junta 
de socios formada por todos los 
asistentes, con una coordinado
ra formada por 14 de ellos.

En el capítulo de Ruegos y 
preguntas se acordó pedir a 
Francisco Martínez Simón que 
presente su dimisión por escrito 
ante el club. Se dio lectura a 
un escrito donde se analizaban 
los diferentes acontecimientos 
acaecidos durante la presente 
temporada, acordando remitir 
el mismo a todos los medios 
de comunicación de nuestra 
ciudad.

Por último se acordó pospo
ner las elecciones de la nueva 
directiva para los meses de 
mayo-junio, una vez esté más 
clarificada la situación.

Según nos informaban fuen
tes de la junta gestora, el escrito 
que anteriormente se comenta 
viene como respuesta de los 
socios a la rueda de prensa que 
Martínez Simón y González 
Moraga dieron para anunciar 
sus dimisiones. Este escrito está 
acompañado por unas cuarenta 
firmas y que pasamos a tran- 
cribir literalmente:

serie de problemas de deterioro 
de atención a jugadores por 
parte de la directiva, atraso en 
pagos de pisos, sede, teléfono, 
etc...

Pasado el verano, y con la 
estructura deportiva del club en 
marcha, se incorpora a la junta 
directiva al Sr. González Mora
ga que rápidamente hereda la 
presidencia a la que ahora el 
Sr. Martínez Simón declara 
incompatible con su trabajo, y 
como primera medida reduce 
el presupuesto en 9 millones de 
pesetas, indicando que el pre
supuesto máximo es de 25 
millones.

Este extremo no es nunca 
aceptado por los responsables 
de las áreas deportivas del club 
que han adquirido comopromi- 
sos que de ninguna forma se 
pueden asumir con el nuevo 
presupuesto”.

• Falta de legalización de la 
nueva directiva

Informe de los socios de lo 
acontecido en la temporada

“Como preludio al inicio de 
la temporada, hay que significar 
que en mayo de 1.991 accede 
a la presidencia del CABA el 
Sr. Martínez Simón, quien a 
partir de aquellas fechas 
adquiere la responsabilidad del 
club.

A prjncipio de verano y en 
las primeras conversaciones de 
los miembros de la directiva, 
la cual no se llega a determinar 
quienes la forman, se elabora 
un primer presupuesto de ingre
sos que asciende a 34 millones 
de pesetas, y que da pie al inicio 
de negociaciones de carácter 
deportivo y que desembocan en 
la formación del equipo de 2® 
División y en la fusión con las 
canteras del CABA y del EBA.

Las gestiones en el plano 
económico y en el de gestión 
de los asuntos del CABA se 
ralentizan y en algunos casos 
se paralizan, surgiendo una

“Por otro lado -continúa el 
informe-, y sin que sepamos los 
motivos, no se legaliza en nin
gún momento la nueva junta 
directiva, siguiendo a efectos de 
todas las instancias y registros 
institucionales el anterior grupo 
directivo.

De igual forma, y aunque se 
negocia el apoyo de una pres
tigiosa asesoría de la ciudad, 
no existe tesorero en la junta 
directiva y la administración 
económica por tanto tiene un 
responsable directo indispensa
ble en toda asociación.

Tampoco se convoca desde 
la última asamblea a la vueta 
de Cartagena ninguna asamblea 
de socios(ordinaria, ya que sólo 
se celebró una extraordinaria 
para convocar las elecciones) 
que permanecen al margen de 
las iniciativas y actuaciones de 
la nueva directiva.

flím 
a

le ' 
/ 0 

ñetin 
j he 
Soh 
en 
lodí

el futuro del club, qu< 
tada por el recorte 
tario.

Ram

Los socios han querido decir la última palabra en el ‘‘culebrón” del CABA.

: JV

lo que se cierra el periodo con 
una nueva actuación que para 
nada cuenta con la masa social 
del club”.

íllín 
Del/ 
Emili 
luana

y Pt
uñera

.2-0, 
.3- 

za, 4 
,5-

A nivel económico 
tionan como ingresc^hido, 
del balance del club 5wS es i

A todo esto, son destacables 
las incomparecencias del pre
sidente en partidos de liga (sus
tituido posteriormente por el 
Sr. Moraga), no asistiendo nin
guno de ellos a la fase de ascen
so de Cáceres, ni al Torneo de 
Base de Navidad, ni a la ini
ciativa del “Baloncesto en la 
calle” del IMD, ni a la inau
guración del Bingo CABA, etc...

Tras el nombramiento pos
terior de un manager general 
para el club, sigue la dimisión 
del entrenador de 2® División 
y de los responsables de los 
equipos del club.

Inmediatamente después se 
produce la petición por escrito 
con las firmas de más socios 
de los que exigen los estatutos 
de una asamblea extraordinaria 
para tratar toda la problemática 
del club que es despreciada por 
el presidente en funciones al 
no convocaría, y menospreciar 
a los firmantes de la carta.

Sigue una dimisión que esti
mamos absolutamente irregular, 
pue.s no se da ante los socios, 
sino en rueda de prensa, con

Total irresponsabilidad

“En dicha rueda de prensa 
-añade el informe de los socios- 
se dice que todo el club en rela
ción con la actual temporada 
está al día, situación falsa, ya 
que al 31-1-92 se debe a la plan
tilla del equipo medio mes de 
paga, y a los entrenadores de 
las categorías inferiores dos 
meses.

Creemos además que denota 
esta dimisión una total irres
ponsabilidad, al dejar el club 
a mitad de temporada sin que 
en esa fecha exista una alter
nativa que pueda seguir gestio
nando dinero y funcionamiento 
de los equipos.

Se quedan en el aire lo.s con
tratos de los jugadores firmados 
por el Sr. Martínez Simón a 
partir del 31 de enero que dimi
ten. La fusión con el EBA, que 
consideramos fundamental para

La liga se ha calentado
En el apartado puramente 

deportivo, tras la derrota del 
CABA en la pista del Canoe 
la liga se ha calentado. Los 
equipos madrileños con 
opciones demostraron que va 
a ser muy difícil conseguir la 
victoria en sus canchas.

Sin duda una de las más 
sorpredentes fue la contun
dente derrota del Azuqueca 
en casa del Torrejón, el equi
po madrileño partía favorito 
para el triunfo, aunque podía 
esperarse una sorpresa por

parte de los alcarreños y no 
la enorme paliza que acaba
ron recibiendo (110-66).

El otro equipo implicado 
en el triple empate que se 
ha formado en la cabeza de 
la clasificación, Las Rozas, 
vencía también claramente al 
C.B Cuenca con lo que el 
citado Las Rozas, Torrejón y 
CABA se encuentran en la 
zona caliente de la liga con 
dos derrotas, seguidos muy de 
cerca por Canoe, que gracias 
a su victoria mantienen las

expectativas con tres derrotas.
Don Benito, otro de los 

equipos con opciones, caía 
derrotado en la pista de 
Maristas y abandona prácti
camente todas sus opciones 
de cara al ascenso ya que acu
mula cuatro derrotas.

El CABA recibe la visita 
del Bansander este próximo 
fin de semana y aunque el 
pronóstico es favorable a los 
albaceteños, ya no queda 
lugar para confianzas en esta 
fase.

79. E 
in.84 

o.
ntari 

Sa los 
en 

.4na

del Albacete BaloOJaloc 
millones de PRYCAf%ner£ 
nes de AUGE, lo que rer el 
total de 9,5 millones)sij forma  
resto de partidas las ovillár la 
en el estado económi 
(socios, empresas. Agoles 
Ayuntamiento, DipüJla es
etc..).

Al 31 de enero van 
16.205.000 ptas. Exis 
gastos e ingresos pt 
de la anterior lempos 
dos en 3,5 miHoneslJ

ar

por 
del t 

Jido 
d lar

tanto en ingresos coi 
tos. Hay que decir ae 
en ningún momento ' 
del Sr. Martínez Sim^ 
asumiría deuda del cliWH/ 
entra a formar partea
rao . la

Para terminar, 
comenta: “Por “ 
que al irse, se PJ. L|j[|iart¡c 
liquidar las cuen •,’Mam; 
fin de que Q^^V^Can 
tenga los 
posibles, con lo Q 
saldo bancario 
estando a felja dejase 
talón í*«.^-?^/sedeljíbli( 
de armarios ^^ !‘*.Con tal ®^j,qi»^gQ

"Ton estas P^*g 

la continuidad de i l , 
una activa t^^’^P j^o qu^ 7 ' 
zamiento del estel/^ 
analizada ^P^^ contad fti° 
me y que esp r ^.^j^d el 
apoyo de núes ^ I r.

incierto .
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Los locales superaron en el minuto 19 la barrera de ¡os 100 go¡es a favor, todo un récord

El Hellín Deportivo se impuso de 
manera rotunda al Munera (7-0)

El Aeromundo 
F.S. doblegó al 
Chocolates 
Dulcinea por un 
contundente 13-4

Poco pudo hacer el equipo visitante ante la avalancha de juego y goles del conjunto local LT

porad victoria por goleada 
llín Deportivo que 
ía con su marcha 

le en la Primera 
1 Ordinaria. Esta 

ñetima fue el Mune- 
hellineros suman 

goles a favor por 
en contra, lo que 
lodo un récord.

O
" 

O
J

Angel ROMERO

ellín Deportivo: Fer- 
Del Amo (Juan Luis), 
Emilio, Gabi, Pablo, 
luanma. Juanillo (Rea- 
y y Pepe.
mera: Josián, Rafael, 
o, Manolo,' Victor 
j), Julián, Emilio 
Ramón Joaquín, Feli- 

y Sebastian (Paco). 
: Moreno Ródenas.

: 1-0, min. 19, Eloy de 
U-O, min. 31, Josico, 

. 3-0, min. 51, Pepe 
eza, 4-0, min.67, Eloy 

,5-0, min. 71, Eloy, 
79. Eloy de fuerte tiro 
in.84, Pepe al recoger 
o.

El Hellín Deportivo continúa con su marcha imparable en la Regional Ordinaria.

3 ^2
5

cometido a Josico.

ntario: El frió no 
a los aficionados des
en gran número a 

mcOilAna para presenciar 
■esos piído, que como indi- 
ib 5*w es mismo día “olía“ 
ilomfwa local.
’A y Í^unera venía dispuesto 

portal de Josián, 
lesCT forma mejor posible,

Entusiasmo al superar la 
barrera de 100 goles a favor

^^ lluvia de tantos, 
desbordó, 

as- agoles en la cuenta del 
^^'P“^la espectación estaba 

^por saber quien sería 
í’®^ tanto número 100, 

finalmente por 
^ lanzar un penaltyP

leS: ü 

ÜI

a 
a 
im^n 
el 
rtei

Tras el entuasiasmo general 
y habida cuenta de que el 
encuentro llevava aún pocos 
minutos, la alegria fué grande, 
prometiendose una abundante 
repetición de goles, como así 
fué, ante una enorme presión 
realizada por el Hellín, en su 
afán de aumentar la cuenta, 
de lo que se encargarían suce
sivamente Josico, Pepe y Eloy, 
conviertiendose este ultimo en 
una autentica pesadilla para 
los visitantes, al conseguir 
otros tres goles ante.s de que

Moreno Ródenas, que tuvo 
una buena actuación,diese por 
terminado el encuentro.

El Hellín consigue dos nue
vos puntos, continúa siendo el 
enemigo a batir desde que 
comenzó la competición de 
Regional Ordinaria y sigue 
con cinco puntos separado del 
segundo clasificado, el Pedro- 
ñeras, que por su parte se 
encargó de hacer desvanecer 
las posibles esperanzas que 
pudiese tener el Quintanar, 
tercero en la lista, al que batió 
por 2-0.

La jornada próxima los de 
Gómez tienen un desplaza
miento cercano para visitar al 
Peñas, por lo que se espera

que gran cantidad de aficio
nados viajen animando al 
equipo que sigue dándoles 
satisfacciones.

Por otro lado, en la Segun
da Reginal se pordujeron los 
siguientes resultados corres
pondientes a la decimosexta 
jornada:

-Casas de Juan Núñez, 2
- Hellín Olímpico, 1

-Barrax, 1 - Alpera, 0
Pozohondo, 4 - Higueruelq,

o

-Hoya Gonzalo, 2 - Maho
ra, 2

-Rayo Cerro, 2 - Cenizate, 
4

-Ossa de Montiel, 0 - 
Fuenteálamo, 2

arceliano Zamora se adjudicó la tercera 
rera del Campeonato Social de ciclismo

ti OILIME

j dél i^*<^ipautes se cele- 
zei^ 1'™^alea la tercera 
as rCÁ^’^peonato Social 
je áíf "’^erclubes, sobre un 
^^Sfi’ano que se recorrió 

completar un 
as.^ 50 kilómetros. 
;de <^l”iblico a lo largo de 
o. li^do y perfecta orga- 
i fe^go del Club Villa- 
0rt®®'njnio Ibáñez.
”' prueba estaba ya 

Sacrón tres corre- 

^^^apada buena de 
?ad ^g’J'clos de cerca 

''^'"redores más v tras 
del pefotón. 

'victoria fue para

PO’' Santiago 
,dadáí’ ^i‘la Ayora y 
ró ^T ele la cla- 

r *a siguiente mane- 
*'^dro Martínez (Va- 

Pedro J. Huerta

(Chirivella); 5® Antonio Roldán 
(Alicantina); 6® Angel Jiménez 
(Valenciana).

Curso de Directores Deportivos

Organizado por la Federa
ción Provincial de Ciclismo jun
to con la Peña Ciclista El 
Cacho, y debidamente aproba
do por la Federación Española, 
va a celebrarse en Almansa un 
Curso de Directores Deportivos 
en su primer nivel.

El curso constará de cinco 
jornadas, que comenzán el día 
14 del próximo mes de marzo, 
sábado, y que continuarán en 
sucesivos sábados.

Todos aquellos interesados 
en asistir a este curso puede 
formalizar su inscripción en la 
propia Federación Povincial, 
sita en la calle Tetuán, 6 (Casa 
del Deporte), en la capital, o 
en la sede de la Peña Ciclista 
El Cacho, sita en Ramón y 
Cajal, 19 de Almansa. Amplia participación en el Campeonato Social de ciclismo.

iÍ:̂
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13, Aeromundo/Albacete F.S.: 
Chino, Carlos (3), Boli (1), 
Becerra (3), Fabi (4) -cinco ini
cial- López (1), Domingo, 
Manu, Clemente, Pedro (1).

4, Chocolates Dulcinea: 
Gallego, Nieto (1), Toledo, 
Villaseñor, García (2) -cinco 
inicial- Caravaca, Muñoz, 
Collado, Adán (1).

Se celebró la decimoquinta 
jornada del Campeonato de 
Liga de 1® División, Fase Auto
nómica, que enfrentaron en el 
Pabellón del Parque al Aero
mundo/Albacete F.S., líder en 
solitario del grupo, y el Cho
colates Dulcinea de Quintanar 
de la Orden, actual campeón 
de esta liga en la pasada 
temporada.

No tuvieron los hombres de 
Esparcia ningún problema en 
imponerse con absoluta supe
rioridad al conjunto toledano, 
como así refleja el marcador 
final. No obstante y, conforme 
transcurrió el encuentro en sus 
primeros minutos, hacía presa
giar que la goleada podría ser 
de auténtico escándalo.

Nada más iniciarse el 
encuentro, a los 30 segundos 
del inicio, subía el primer gol 
al electrónico. El conjunto tole
dano bien plantado sobre la pis
ta, sobre todo en los primeros 
minutos, empató el encuentro, 
poniendo alguna emoción. Sin 
embargo, no tardó en reaccio
nar el Aeromundo y los goles 
se sucedían uno detrás de otro 
como si estuviesen calibrados.

El partido, resuelto en la 
primera parte

Se llegó al descanso con ven
taja 10-1, quedando casi todo 
dicho. En la reanudación se 
atragantaron los del Chocolates 
a los los hombres del Aeromun- 
do, ya que, si la ventaja de la 
primera mitad fue aplastante, 
en la segunda se produjo un 
parcial de 3 a 3.

Se dio esta situación, un poco 
por la decisión y entrega de los 
jugadores visitantes que salie
ron a darlo todo para intentar 
enmendar su imagen y, otro 
poco por la cierta relajación y 
desconcentración en la que 
entraron los hombres de Espar
cia, quizás por el empacho de 
goles conseguidos en los pri
meros 20 minutos.

La racha de imbatibilidad 
continúa para el Aeromundo 
F.S. que se va acercando a la 
recta final de esta primera fase 
del campeonato, con el claro 
objetivo, de momento, de no 
perder ni un solo punto de los 
encuentros que les queda por 
disputar.

Este fin de semana hay des
canso en la competición, por 
la celebración de elecciones a 
presidente de la Federación 
Territorial Castellano-Manche
ga, a la cual deberán asisitir 
diversos miembros de los clubes 
participantes en la categoría y, 
por supuesto de componentes 
del Aeromundo/Albacete F.S.

M.C.D.2022
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Ambos conjuntos se han enfrentado en siete ocasiones, con 4-3 favorable al equipo valenciano

El Valencia intentará eliminar hoy por 
quinta vez en la Copa al Real Madrid

Beenhakker: 
“Sólo me ' 
preocupad jfl 
juego que real" 
mi equipo” C

En el partido de ida los madrileños derrotaron al equipo de Guus Hiddink por 2-1 VALENCIA (Efe).------
Las '

El Valencia recibe hoy al Real Madrid en el estadio 
Luis Casanova, en partido de vuelta de cuartos de 
final de Copa del Rey, con la intención de eliminar
a los madrileños por quinta vez 
esta competición. En el partido de 
vencieron por 2-1.

en el historial de 
ida los madrileños

VALENCIA (Efe).- Valen
cia y Real Madrid se han 
enfrentado siete veces en la 
Copa del Rey con 4-3 favo
rable al equipo valenciano, 
aunque los madrileños han 
sido superiores en las finales, 
ya que ha ganado tres de las 
cuatro que disputaron.

El último emparejamiento a 
doble partido correspondió a 
la semifinal del torneo en la 
temporada 1971-72, y el Valen
cia superó al Real Madrid por 
un marcador global de uno 
a cero, lo que dio opción a 
jugar la final que luego perdió 
ante el Atlético de Madrid.

La primera eliminatoria 
entre ambos equipos fue en 
los cuartos de final de la Copa 
de España de la campaña 
1927-28, en la que el conjunto 
valencianista superó la elimi
natoria tras empatar a dos en 
Madrid y ganar en casa por 
2-1.

En la temporada 1929-30, 
el Valencia perdió el partido 
de ida, correspondiente a los 
cuartos de final, por 2-5 en 
Madrid, cuando ganaba pór 
2-0 y le fue anulado un gol. 
El equipo decidió retirarse en 
señal de protesta, algo insólito 
en el fútbol nacional y quedó 
eliminado.

En las semifinales de la 
competición copera de la tem
porada 1932-33, el Real 
Madrid se clasificó para la 
final al ganar los dos partidos 
por 3-1.

También fue cómoda para 
los madrileños la eliminatoria 
de la temporada 1950-51 en 
la que ganaron en octavos de

final en Madrid por 3-2 y en
Valencia por 1-5. Esta fue la 
última eliminatoria, hace ya 41 
años, en la que los madrileños 
superaron a los valencianos.

El Valencia obtuvo su pase 
para la final que perdió con 
el Barcelona por 4-2 en 1952, 
tras eliminar al Real Madrid 
en semifinales de la compe
tición de aquella campaña.

En el partido de ida, dis
putado en Mestalla, el Valen
cia ganó por 2-1, con tantos 
de Buqué y Pasieguito, y 
empató a uno, con gol de 
Badenes, en el estadio San
tiago Bernabéu.

Hasta la temporada 1966-67 
no se volvieron a encontrar 
madrileños y valencianos en 
Copa, y fue en una elimina
toria de cuartos de final en 
la que los valencianos supe
raron al Madrid y llegaron a 
ser campeones al vencer en 
la final al Athlétic de Bilbao.

En Mestalla y a pesar de 
que Waldo falló un penalti, 
el Valencia venció por 2-1, con 
tanto inicial de Grosso para 
los madrileños, empate del 
austriaco Jara y gol de la vic
toria marcado por Waldo, 
mientras que en el choque de
vuelta el triunfo valencianista
fue por 1-0, con diana de
Waldo.

En la campaña
Valencia recibió

1971-72, el 
al Real

Madrid en partido de ida de 
semifinales de copa y con el 
título de liga de la campaña 
anterior en sus vitrinas.

El partido de ida se saldó 
con victoria valencianista por 
1-0, con gol de Valdez. El

Futre: “La victoria del 
domingo vale cinco puntos”
MADRID (Efe).- Paulo 

Futre, jugador del Atlético de 
Madrid, declaró ayer que la vic
toria de su equipo el pasado 
domingo ante la Real Sociedad 
y los tropiezos del Real Madrid 
en Sevilla y del Barcelona ante 
el Sporting, han dotado de emo
ción a la competición.

”Se puede decir que el Atlé
tico ganó cinco puntos. Tuvimos 
fortuna porque tropezaron 
nuestros más directos rivales. 
Hemos cogido una buena racha 
y hay que seguir así”, dijo el 
portugués que reconoció que 
atraviesa por un buen estado 
de forma y que ello le da más 
confianza.

Sobre el comentario de Jesús 
Gil, que dijo que “habrá que 
pedir un crédito para pagar .a 
Futre”, el extremo señaló que 
supone que lo habrá manifes
tado “de broma”.

Alfredo, que ante la Real

Sociedad fue titular en susti
tución del sancionado Manolo, 
dijo que se encontraba muy 
bien físicamente y que los 
suplentes tienen que aprovechar 
las pocas oportunidades que se 
les presentan.

"Posiblemente contra el Ath
létic de Bilbao tendremos una 
nueva oportunidad los que no 
jugamos habitualmente, ya que 
el 3-0 así lo permite”, dijo el 
centrocampista.

El Atlético recibe el próximo 
miércoles al Athlétic de Bilbao 
en partido de vuelta de los cuar
tos de final de la Copa del Rey. 
Luis Aragonés comentó la 
semana pasada que para este 
partido dará descanso a la 
mayoría de los jugadores titu
lares, ya que la eliminatoria con 
el 0-3 conseguido en San 
Mamés está sentenciada a favor 
del conjunto del Manzanares.

e

El Valencia se enfrenta esta noche en Mestalla ai Reai Madrid.
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equipo valenciano supo 
aguantar el resultado en la 
vuelta para acceder a la final, 
tras empatar a cero en el Ber
nabéu. Luego, en la final, el 
Atlético de Madrid se impuso 
por 2-1.

Cuatro fínales de Copa

Junto a estas eliminatorias 
coperas, ambos equipos han 
disputado cuatro finales, tres 
ganadas por el Real Madrid 
(1934, 1946 y 1970), y una por 
el Valencia en 1979 en la últi
ma confrontación entre ambos 
clubes que se saldó con vic
toria ché por 2-0, con tantos 
de Mario Kempes.

El pasado 6 de febrero se 
disputó en el estadio Santiago 
Bernabéu el partido de ida de 
cuartos de final que concluyó 
con victoria madrileña por 2-1, 
con tantos de Michel y Butra
gueño por parte local, y de 
Penev por los valencianistas.

Fernando 
Giner

Fernando Giner, 
defensa del Valencia, 
dijo ayer que no tenía 
preferencias para mar
car a un jugador con
creto del Real Madrid 
en el partido que su 
equipo disputará esta 
noche en el estadio Luis 
Casanova frente al club 
madridista.

Giner indicó que en 
el partido de ida no 
había marcado a Emilio 
Butragueño, no por el 
incidente del partido de 
Liga, sino porque el 
entrenador consideró 
más oportuno que se 
encargara de su defensa 
otro jugador valencia
nista.

Cano anuncia novedades para 
mañana ante el Logroñés

GIJON (Efe).- Ciriaco Cano, 
entrenador del Spórting de 
Gijón, anunció ayer la posibi
lidad de que se produzcan cam
bios en su equipo para el par
tido de vuelta de cuartos de 
final de la Copa del Rey frente 
al Logroñés, ya que según el 
técnico “las ventajas de contar 
con una amplia plantilla es que 
permite dosificar el esfuerzo de 
los jugadores sin que el equipo 
se resienta”.

El entrenador rojiblanco indi
có que “el Logroñés debe de 
tener la moral muy alta tras 
su victoria en Bilbao y querrá 
congraciarsé con su afición ya 
que los últimos partidos en casa 
no ha obtenido buenos resul
tados, sin embargo el Gijón 
también está muy bien de moral 
y además realiza un juego bas
tante bueno”.

Ablanedo II, recuperado de 
su sinusitis, Joaquín, Tati o

Luhovy podrían volver a la ali
neación titular.

Ciriaco ha citado a la tota
lidad de la platilla para hoy 
martes, a las 10 horas en el esta
dio de El Molinón, donde efec
tuarán un nuevo entrenamiento, 
tras el cual los convocados par
tirán rumbo a la Rioja.

Por lo que se refiere al 
encuentro entre el Deportivo y 
el Sevilla, que finalizó con vic
toria de los coruñeses en el Sán
chez Pizjuán (0-1), se presenta 
como muy igualado después de 
haber visto el buen rendimiento 
de los de Víctor Espárrago el 
pasado sábado frente al Real 
Madrid.

Esto, unido a que el Depor
tivo está realizando un brillante 
papel en el torneo copero hacen 
que esta eliminatoria no tenga 
un favorito claro y cualquiera 
pueda presentarse en las semi
finales.

Beenhakker, entrenador 
Real Madrid, afirmó qué 
el partido de vuelta de a j m 
de final de Copa del A * 
le preocupa el Valen®*^^^’
exclusivamente el jue®®^’^^ 
pueda realizar su equi®furop 

"Cuando el Real MaJmad/ 
ga a su nivel no me-Wn. 
para nada el rival, pesS 
reconozco que el ValSAnig 
un gran equipo, ya ■ 
entonces cuando lleva^^^'^ 
iniciativa en el campo yS® *^ 
las ocasiones de gol pa# , . 
el encuentro”, explicJl? '^^^^ 
hakker. P®"^^

Para el técnico madrií'^^^^J 
que se mostró bastante neff 
en la conferencia de preiiF“^ “' 
ambiente en el estadios ^“^ 
Casanova no va a infli&RO d 
en sus jugadores puestí-'O'’^^; 
dijo, "la mayoría son infie^tá 
cionales y están perfecM®ío e, 
acostumbrados a la pr^ que 
público". K^ir e

La derrota del pasad(B comp 
en Sevilla es ya hisioig^ido • 
tiene importancia, segi>:ració 
holandés. “Aunque hubier ego fr 
ganado por cuatro golej> ‘ aspin 
el resultado no sería unageAd
tía total para superar 
minatoria”. Beenhakker

victo
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noce que tanto él efl 
jugadores saben perfe 
lo que quieren lograr 
buscan, por lo que sól^
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unos conceptos distin 
juego. CA¡

"Quiero destacar 
quier equipo y deporDi|^j^ 
general no puede manten 
nivel muy alto a lo 1^, 
una temporada y, pot 
vo el Real Madrid su " 
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Guus Hiddink J |g|_ 
------------------------------- --43
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ta y técnico del valencia 
Hiddink, reconoció _la

ón 
tot 

^an

NIC 
iVER

IMF

dificultad que entraña 
minatoria copera para 
equipos, pero matizo 4 
encuentro de hoy 00 
partido de nervios aunq 
mucha tensión.

_Sobre el partido, 
señaló que «^^he- 
pero espera qw » ’ y. 
la iniciativa en floteo 
el marcador en con
no significará Q^ .
Madrid salga a ^ff J30Rí 

A diferencia 061^ 
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SUS hombres se pre H y^,, 
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largo de todo d
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Arroyo, Boro, Camar^g 
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Real Madrid. ^jr
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Hierro, Butrago . 
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pi 
IU 

esta 
S :

M.C.D.2022



DEPORTES

El equipo blanco consiguió la victoria en el encuentro de ida ante el Scaligera en Verona

en la fínal de la Copa de Europa

horas.

El Real Madrid busca una plaza en la fínal de la Copa de Europa.
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mejor momento y el 
domingo cedió un 
triunfo en su cancha 
Phonola Caserta,
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■ H Real Madrid busca hoy una plaza
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Stoichkov 
manifestó su 
deseo de acabar' 
su contrato con 
el Barcelona

enadS ^^ victorias ante Joven tu t, Barcelona y Estudiantes han devuelto la confíanza a los de Luyk 
ló quá'"-'

H ^^^^i^ ^^ enfrenta hoy martes al Scaligera 
^^^ ^^ intención de continuar su racha 

jüS®”^^ T conseguir la clasificación para la primera 
Hii^iiOfopea con Clifford Luyk como técnico. El con- 

madrileño venció en el partido de ida en Italia 

pese^
^*4)RID (Efe).- La victo- 

Ilp ^^ pasado miér- 
P^’- 

1 oa®-1°^ madridistas asegu- 
3licáí clasificación con un 

en su cancha y ahorrar- 
iercer partido, algo que 
Luyk, por el apretado 
no del equipo y la difi
que supone vencer a 
mo conjunto dos vecesinfluí

ma 
nleii 
ep

puesi
ion inftil está a punto de saldar

rfec

sado 
isto

hu 
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l U 
rar
ikker

rfe 
pres

ato el mes de febrero, 
que su equipo puede 

luir el pase a la final 
competición europea y 
udo que demostrar la 

Kración en el nivel de 
o frente a los princi- 
aspirantes al título de 
ACB.
victorias en cancha del 
ut, Barcelona y Estu- 
han devuelto la con-

cuentan además con una pre
paración física que les ha per
mitido remontar marcadores 
adversos en los últimos minu
tos.

No obstante, en Verona 
tuvieron problemas para con
trolar su rebote defensivo y 
el juego de ataque de los dos 
estadounidenses del Scaligera, 
Timothy Kempton y Rusell 
Schoene.

Sólo la mayor experiencia 
internacional de los jugadores 
madridistas y el acierto en el 
tiro exterior (con tres triples 
consecutivos) permitió al con
junto de Luyk asegurar una 
victoria que se había puesto

:en sus posibilidades a 
madridistas, que 

í sólo

encuentro en el que, al igual 
que contra el Madrid, volvió 
a sufrir un bajón en la recta 
final, en la que encajó un par
cial de 11-0.

Con el base Sandro Bru- 
samarello todavía renqueante, 
sólo destacó la actuación del 
alero internacional Paolo

Moretti, que junto a los esta
dounidenses forma la columna 
vertebral del conjunto, duodé
cimo en la clasificación de la 
A-1 italiana y que hasta el 
momento nó está teniendo 
una buena temporada en la 
Liga donde no ha tenido bue
nos resultados.
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BARCELONA (Efe).- El 
internacional búlgaro Hristo 
Stoichkov dijo ayer que quiere 
cumplir su actual contrato con 
el FC Barcelona, que concluye 
el 30 de junio de 1997, porque 
no ha pensado “en ningún 
momento dejar el club y porque 
es una gran entidad”.

Stoichkov, en declaraciones a 
Catalunya Radio, destacó que 
se había asombrado al leer en 
los periódicos las afirmaciones 
de Johan Cruyff en las que el 
técnico holandés aseguraba que 
nunca sustituye a un jugador 

- por estar jugando mal.
■ ■ El búlgaro fue sustituido en 

el minuto 65 del encuentro que 
ayer el conjunto azulgrana dis
putó en el Camp Nou frente 
al Spórting de Gijón y que fina
lizó con empate a un gol.

El delantero azulgrana indicó 
que “es posible que tenga 
razón, pero a uno que juega 
bien y lucha por el equipo tam
poco se le puede sustitutir”.

Hristo Stoichkov cree que el 
público está a su favor y puso 
de relieve que la afición se enfa
dó’ cuando le sustituyeron. 
”Cuando estoy bien el público 
se enfada si Cruyff me cambia, 
ya que me fichó para marcar 
goles”. Manifestó que no le 
importaba si Cruyff se enfadó 
porque al retirarse hacia los ves
tuarios saludó a los aficionados.
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Ciclismo: El 
equipo de la 
ONCE, sin rivales 
en el comienzo de 
la temporada

MADRID (Efe).- El equipo 
español ONCE logró en la 
Vuelta a la Comunidad Valen
ciana su segundo gran éxito de 
la temporada’92, pero lo más 
importante de ese triunfo es 
que una vez más dominó de 
principio a fin la carrera y 
demostró que en el ciclismo 
moderno las individualidades 
cada vez son menos importante.

El triunfo absoluto en Valen
cia fue para Melchor Mauri, bri
llante vencedor de esa misma 
carrera el pasado año y de la 
Vuelta a España, corredor este 
que se ha convertido en una 
de las figuras del ciclismo mun
dial y en especial en las pruebas 
cronometras.
• Lo sucedido en la prueba 
valenciana fue una repetición 
de lo que ocurrió en la primera 
carrera del calendario español, 
la Vuelta a Andalucía, en la 
cual ganó ONCE con el gra
nadino Miguel Angel Martínez, 
aunque pudo hacerlo con Díaz 
Zabala, Fuerte o el australiano 
Stephens, corredores estos que 
terminaron en los prirneros 
puestos con el mismo tiempo 
que se compañero.

En Valencia la historia se 
repetió, ya que Manuel Sáiz vol
vió a dar toda una lección al 
exhibir su equipo una sincro
nización perfecta, moviéndose 
como si de una partida de aje
drez se tratará y por consiguien
te controló la situación en todo 
momento.

El golpe de mano, el asalto 
al triunfo, lo volvió a dar 
Manuel Sáiz en en una crono
metrada, modalidad esta en la 
cual sus corredores se desen
vuelven de perlas. Es por ello 
que antes de iniciarse esos 14 
kilómetros de lucha contra las 
manecillas del reloj la preocu
pación de Sáiz no era que-otra 
que con quien ganar, si con 
Mauri, Herminio Díaz Zabala, 
Bruynell o Jalabert.

El técnico es consciente de 
que cuenta con un equipo gana
dor en el que su mayor preo
cupación en estos momentos, en 
los comienzos de temporada, es 
qué decisiones tomar para que 
los laureles del triunfo se repar
tan con la mayor equidad posi
ble entre todos.

En los campeonatos de Europa de Atletismo que comienzan el día 28

González y Myers, jefes de 
fila de la selección española

El plusmarquista Fermín Cacho ha descartado su participación

Sandra Myers y José Luis 
González serán los jefes de 
fíla en la selección espa
ñola que competirá del 28 
de febrero al 1 de marzo 
en los campeonatos de 
Europa de Atletismo en 
pista cubierta, mientras 
Fermín Cacho ha descar
tado definitivamente su 
participación en los mis
mos.

MADRID (Efe).- Cacho, 
subcampeón mundial y plus
marquista español de 1.500 en 
sala, ha preferido descansar 
unos días antes de empezar 
los entrenamientos específi
cos para los Juegos Olímpicos 
de Barcelona.

Los argumentos del presi
dente de la Federación Espa
ñola de Atletismo, José María 
Odriozola, en favor de la par
ticipación de Fermín Cacho 
en los Europeos de Génova, 
habiada cuenta . del buen 
momentoude forma que atra
viesa pese a no haber pre
parado la temporada, no han 
bastado a convencer al atleta 
soriano.

José Luis González ocupó, 
finalmente, la plaza que que
daba libre en la prueba de 
3.000 metros, junto a Víctor 
Rojas y Anacleto Jiménez. El 
toledano consiguió el pasado 
día 20 en Sevilla la mejor 
marca española del año, con 
7:50.07.

La selección'española está 
formada por 24 atletas, la 
cifra más baja de las seis últi
mas ediciones: a Glasgow’90 
acudieron 34; a La Haya’89, 
25; a Budapest’88, 28; a Lie- 
vin’87, 25. En Madrid’86 com
pitieron 37 y en Atenas’85, 
25.

Vallistas y saltadores

Los Campeonatos de Euro
pa en pista cubierta tendrán 
una importancia especial para 
los vallistas y saltadores, ya 
que el Comité Técnico de la 
Federación Española designa-

Fútbol: La

olímpicos 5,5 
millones por
medalla de o|

Sandra Myers, la mejor velocista del atletismo español.

rá como fijos para los Juegos 
de Barcelona a quienes en 
Génova se clasifiquen entre 
los ocho primeros en estas 
especialidades, siempre que 
cumplan los demás requisitos 
(mínima, participar en Ctos. 
España, etc).

El Comité Técnico designó 
ya como fijos para Barcelona 
a los clasificados entre los 
doce primeros en los Mun
diales de Tokio: Sandra 
Myers, Cacho, Valenti Mas
sana, Tomás de Teresa, Anto
nio Peñalver, Alejandro 
Gómez, Arturo Ortiz, Abel 
Antón y José Marín.

Algunos atletas, como 
Manuel Pancorbo y Maite 
Zúñiga, han conseguido 
ampliamente la mínima 
requerida por la federación 
española para los Europeos 
y, sin embargo, no acudirán 
a Génova por voluntad pro
pia.

Estos europeos en pista 
cubierta que comienzan en los 
próximos días sirven de test 
del atletismo español meses 
antes de las Olimpiadas de 
Barcelona.

Encesta competición esta
rán algunos de los mejores 
atletas del momento, ante los 
que se tendrán que enfrentar 
los seleccionados españoles.

Bubka, 
récord de 
plusmarcas

El ucraniano Serguei 
Bubka ha conseguido a 
los 29 años con su pér
tiga lo que Paavo Nur- 
mi, el legendario atleta 
finlandés, obtuvo a lo 
largo de su dilatada 
carrera como fondista: 
29 plusmarcas mundia
les.

El salto de 6,13 
metros que realizó Bub
ka el pasado viernes en 
Berlín, su ciudad de^ 
adopción, le convierte, 
por lo que respecta a 
récords mundiales, en 
el atleta con mayor 
mérito en sentido 
estricto, ya que todos 
sus registros los ha 
alcanzado en la misma 
prueba.

Bubka,- nacido en 
Voroshilovgrado el 4 de 
diciembre de 1963, ha 
convertido su pértiga en 
una mina de oro que 
le reporta ingresos simi
lares a los de estrellas 
estadounidenses como 
Carl Lewis.

MADRID (Efe).- b 
Federación Española 
(RFEF) volverá a nega 
próxima semana con ij 
sentantes de la selección 
pica -Luis Enrique, A^ 
Solozábal y Guardiola- le 
mi os por su actuación e 
Juegos de Barcelona’92, 
ofrecerá un máximo j 
millones de pesetas f 
medalla de oro, según & 
federativas. 7

De estos 5,5 millona 
los aportará el Comit^ 
pico Español (COE) y la 
restante, 2,5 millonesj i 
máximo, la abonará la/ 
ración Española de Fút

El Comité Olímpico E^ 
(COE) aprobará hoy d^ 
oficial recompensar con 3j 
nes de pesetas a aquello^ 
tista,s que ganen una 
de oro y formen pane 
equipo asociado, mientn 
esta cifra se elevará h 
8 millones en caso de 
especialidad individual.

’ Fuentes de la RFEF dij 
a Efe que sólo están disj 
a complementar la 
final concedida por el 
un tope de 2,5 millón 
y así pagarles por los 
que estarán fuera de si 
y sin disfrutar el períij 
vacaciones que según 1 
nacionales debe de ser 
nerado.

El fútbol olímpico n 
en su día a-formar p 
programa ADO (Asoci: 
Deportes Olímpicos) al 
derarse según un porta 
Consejo Superior de D 
(CSD) que no necesitab 
económica este deporte, 
ya profesional.

La Federación Espar
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obtendrá ingresos eco 
por participar en los lúe 
Barcelona’92 e incluso 
cobrar dinero alguno E 
patrocinio de la firma e 
rial deportivo que habnu |.p. 
te equipa a la selección-

En los Juegos de Bal 
los futbolistas tendrán 
gación de
comercial que el , 
en su día para todos !> 
tistas españoles.

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 

, desnutridón favorecen el contagio.
Sm Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermethd.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curadón. 
Hoy hacen falla Í000 pías, de 

medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la kl** 1 
y les enw una ayuda para costear ■ 
los medicamentos necesanos. I 
□ 3.000 pías. 0 4 ooopos |

□ 5.000 pías □ Otros |
Mediante: D Cheque nominativo. Í*^ i 

envío junto con «te
D Ingreso o iransícfc'’^*’ ü

C/c .N®01-274200-8 • J

Gran Vía, 5o • .
Nombre 
Calle 
N». 
Poblaoón

CP

WADOUeS K SANTA^SA, 20

1^
3
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IODOS CON EL C.A.B.A.!!
RELACION DE EMPRESAS
QUE COLABORAN CON EL
C.A.B.A. Y SU CANTERA

neí

'tlON DE LAS EMPRESAS EN LA MEGAFONIA DEL PABELLON POLIDEPORTIVO

i¡EL C.A.B.A. TE NECESITA!!

ÜANIMATE, ES NUESTRO CLUB!!

«rmate en la sede del club: Teodoro Camino, 6 Tfno: 2417 92

Martes, 25 de 
Febrero de 1992

INDUSTRIA BASICA DE CUCHILLERIA 
NUÑEZ Y CAÑADAS
RIOJA-1
RIOJA ■ 2

IRIBUNA
A DE ALBACETE
WUl
TAURANTE PISCINA
ACION DE AUTOBUSES 
FECCIONES LOPEZ-VERA 

DA DE JULIAN NUÑEZ 
A DE LAS MONJAS

ENVASES

> HAS EMPRESAS POR COLABORAR CON EL CABA OBTIENEN LO SIGUIENTE

ni 
92

tel

al 
ta

has 
‘ s^

RITEC
ORALBA FORD

ÍCASA DEL ALCAIDE
NTRAL IDIOMAS
ESOS EL PASTORCILLO

APORTES TEISA
MIA POPULAR 
lEHTRO DE REHABILITACION Y FISIOTERAPIA 
«ORIN Y CERDAN, C.B.
ACADEMIA PEPE
^CO ATLANTICO

MAS.L
^SPORTES MANCHA S.L

23 .- TRANSPORTES COBO, S.A.
24 .- JAMONES RAYGO (Casas Ibáñez)
25 .- ESTACION DE SERVICIO SERVISEI 

CAMPOLLANO
26 .- MATRIALBA
27 .- ELECTRICIDAD HNOS. PORTERO, C.B.
28 .- DISMAN, S.A.L.
29 .- ROTOSA, S.L.
30 .- DISLASA ROPA DE TRABAJO
31 .- DISCOTECA MONZA
32 .- DISCO MELODY (Casas Ibáñez)
33 .- ESTABLECIMIENOS EL OESTE
34 .- ELECTROMEYCA ASCENSORES
35 .- INOXFRIO ALBACETENSE, S.A.
36 .- DISTRIBUCIONES JOPA
37 .- CRAMER EQUIPAMIENTOS TECNICOS 

DEPORTIVOS
38 .- MODA EN BAÑOS
39 .- CAUCHOS ALBACETE ROPA DEPORTIVA
40 .- REMO MOTOCICLETAS SUZUKI Y

MOTO SIERRAS STHIL
41 .-ALBAPLAST, S.C.
42 .- ELECTRODOMESTICOS AMADOR, S.A.

43 .- SEGUROS LA ESTRELLA
44 .- OPTICA MORENO
45 .- DEL HOGAR ELECTRODOMESTICOS, S.A.
46 .- CONFECCIONES RABESTHER, S.A.L
47 .- ARTES GRAFICAS SAN MIGUEL, S.A.
48 .- BIMBO, S.A.
49 .- ALBA-5, S.A. DISTRIBUIDORA DE TOSFRIT
50 .- TRANSPORTES CARRION LA GUIPUZCUANA
51 .- METALURGIA Y PLASTICOS DE LA MANCHA
52 .- COCA-COLA
53 .- RECTIFICADOS ALBACETE, S.C.L.
54 .- CONSTRUCCIONES COAS, S.A.

DE 50 ENTRADAS PARA CUALQUIER PARTIDO DE LA SEGUNDA FASE POR 25.000 PTAS 
AciON EN EL PERIODICO LA TRIBUNA DIARIAMENTE

SI PARTICIPAS CON EL CABA ESTAS AYUDANDO A 200 
CHAVALES QUE PRACTICAN EL BALONCESTO

; nego 
isdep

M.C.D.2022
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^' Farmacias ^H El tiempo

ALBACETE

PARA HOY; De 930 de la mañana a 10 de la noche: F.
GONZALEZ, D. Sangre, 24, MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de ia noche en adelante: F. GONZALEZ, D. Sangre, 
24, MAHIQUES, Mayor, 57
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, U, E. GIMENEZ,
C. Cortés, 23
De 10 de la noche en adelante; VALCARCEL, Plaza de las
Carretas, U, E. GIMENEZ, C. Cortés, 23

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

HELUN 

Precipitaciones

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA Rabal, 36 
PARA MAÑ.ANA: PRESENTACION ESPINOSA Rabal, 8

TOBARRA 

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los LLanos la temperatura máxima registrada 
en el día de ayer fue de 9,0 grados a las 16,10 horas, mientras 
que la mínima fue de 1,2 a las 3,40 horas. El viento estuvo 
en calma durante en todo el día, la humedad relativa del aire 
fue de 88% y las precipitaciones fueron de 2 litros por metro 
cuadrado.

Precipitaciones débiles, aunque localmente moderadas en Cas
tilla La Mancha y sur de Aragón cesando en el transcurso del 
día de oeste a este y abriéndose claros por el oeste. En Navarra, 
la Rioja, norte de Aragón, País Vasco y Sistema Central, algunas 
precipitaciones débiles.

En el resto de la Península y norte de las Canarias, intervalos 
nubosos.

Temperaturas sin cambios significativos.
Vientos de componente w moderados en el Estrecho, flojos 

a moderados en Baleares y flojos de dirección variable en el 
resto de España.

Predicción por autonomías.

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda.
Constitución, 2

LA RODA

PARA HOY: FEUX TALAVERA VIÑAS,

Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA Peñicas, 10

ALMANSA

Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos en la mitad norte, 
con precipitaciones que podrán ser moderadas e intervalos nubosos 
en la mitad sur. Vientos flojos, variables. Temperaturas sin cambios 
o máximas algo más altas.

Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos. Brumas matinales. 
Viento flojos predominando la componente w. Temperaturas máxi
mas más altas.

Castilla y León.- Nuboso con riesgo de alguna precipitación 
aislada. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables.

Castilla-La Mancha.- Nuboso a muy nuboso con precipitaciones 
débiles localmente moderadas en el sur y este de la comunidad 
más frecuentes por la mañana y que serán de nieve por encima 
de los 1300 m. Intervalos nubosos por la tarde en la mitad 
w. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables.

Comunidad de Madrid.- Nuboso a muy nuboso con preci
pitaciones débiles por la mañana. Intervalos nubosos por la tarde. 
Temperaturas sin cambios, vientos flojos variables.

ALBACETE
Parque de Bomberos.
Policía Nacional.....
Policía Municipal....
Guardia Civil ....2211 
G. Civil de Tráfico.... 
Casa de Socorro......  
Cruz Roja Ambulanci
Urgencias................
Hospital General...  
Alcohólicos Anónim
Estación de Fe 
Telégrafos.......  
O. Reclamación 
Protección Civil. 
Tele-Ruta (Madrid) 
..... ........................... 91 
Teléfono de la Esper:

Teléfoa
uacios j

^aPnOFESORES 

l^awncA 
tardes. 

’-^^^^BUrieoaa en 
iTK-tmcuó propio.

H empleada 
jgfna. Sueldo 

más dos 
•juas. Tef.

chica para 
de semana en 

3 pub. Tef.

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos............
Casa de Socorro, 
Cruz Roja............

profesor 
ti BUP. Tel 

t Encarni

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas
Mancha...................

_^rw al »♦■ 
C a 14 h. - 17

LA apartamento 
2 donnrtorios, 

Xiptas 21 51 39

HELLIN
(Comisaría de Policía....
Servicio Urgencias S.S.
Policía Municipal
Bomberos..........
(Zasa de Socorro 
Cruz Roja..........PARA HOY: MARIA TERESA MERA SANCHEZ,

Corrédera, 37
PARA MAÑANA: ANA MARIA GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

Crucigrama

10

o

Santos Cesáreo, Donato, 
Victorino, Nicéforo, Serapión, 
Papías y Sebastián.

HOJA DEL ALMANAQUE

Calendario

SANTORAL 311 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

06,56 y se pone a las 18,01 (H.
s.)

La luna sale mañana a las 
01,26 y se pone a las 10,47 (H.
s.)

ALMANSA
Parada de Taxis.......
Bomberos..................
Hospital Ntra. Sra. Be

Policía Municipal.
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro.

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...
Centro de Salud....
(Dentro de Salud....
Comisaría...............
Guardia Civil.........
Bomberos...............

HORIZONTALES:
1: Labre. 2: Pobre, indigen

te. 3: Conciso, exacto. 4: Pro
dujera. 5: Abren agujeros y 
labran metales con cierta 
herramienta. Situado. 6: Al 
revés, masa de agua salada 
que cubre la mayor parte de 
la superficie terrestre. Plural 
de letra griega. 7: Al revés. 
Viento suave y apacible. 
Relativo a la corte o al pala
cio. 8: Relativa a la irregu
laridad en las contracciones 
del corazón. 9: Reverénciale, 
10: Ligara. 11: Tuesta.

VERTICALES: 1: Ap^ope 
de fraile. Rezar. 3: Prisa. 4: 
Disco de color vario en cuyo 
centro está la pupila del ojo. 
Se consuma por el fuego. 5: 
Inundar. Letra griega. 6: 
Caballo de mala traza. 
Adverbio de lugar. 7: Al 
revés, Bahía y sierra de Cuba. 
Reuniera dos o más canti
dades en una sola. 8: Demos
trativo (Pl) Malva. 9: Artífice 
que trabaja en oro. 10: Penín
sula griega. 11: Animal plan- 
tigrado.

SOLUCION .AL CRLCIGRASLA .ANTERIOR: HORIZONTALES: 

l:Cua. 2; Monza. 3: Cartuja. 4: Lanzarote. 5: Rubios. Sima. 6: ocE. 
niS. 7; Silo. Relata. 8: OlbTcola. 9: Orégano. 10: Anota. 11: Aro.

N'ERTIC.ALES: 1: Ros. 2: Lucio, 3: Cabello. 4: Maní. Oirá. 5: Corzos. 
Vena. 6: Untas. Rigor. 7: .Azur. Recato. 8: .Ajos. Lona. 9: .Atínalo. 
10: Emita. 11: .Asa.

peo amueblado
. Tel: 21 40 22. ;

LAN habitacio- 
5 03 52-22 0214

en 
m^ 
m^.

dos naves 
de 2.200 

■ en 4.400
«5122 26 85

»local-sotano en 
. Cajal. 21 para 
: coches. Tef.

l inca rústica con 
as, 200 de riego.

"tOE ático muy cén- 

>1 '^. Tef. 22 49 16

^B Carteleras

Días transcurridos: 55
Días hasta finalizar el año:

* local 100 m^ 
í7a9'30C/Blas- 
69

®co Dúplex. 200 
“^ España. Tei:

SENSACIONAL 
ESTRENO.Procedente del pasado, 

perseguido en el presente, proyectado 
hacia el futuro. Una historia de los 

creadores de “Desafío Total" y “Alien" 

“FREEJACK”
' (Sin Identidad) 

(No recomendada para menores de 13 
años). Nick Jagger, Emilio Estevez y

Anthony Hopkins 
Sesiones: 6 - 845 y 1030

SENSACINOAL CONTINUACION 
DE ESTRENO. Una delicada historia 

de amor protagonizada por dos 
estrellas.

“FRANKE AND 
JOHNNY”

(No recomendada para menores 
de 7 años). Al Pacino, Michelle 

Pfeiffer y Nathan Lane 
Pases: 6 -- 8,15 y 10 JO)

VENDE 
OCIO DE 
URIDAD

1^ poder aten- 
'''teresados 

■'te 6 a 7 al 
23 7018

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. La verdad 

es que me acuesto con casi todo el 
mundo, pero contigo estaría dispuesta a 

hacer una excepción.

“AMO TL CAMA RICA”
Con: .Ariadna GiL Pere Pnce. Cassen, 

Lina Canalejas.
So recomendada a menores de 13 años.

Sesión continua
Pases: 6’30 - 830 v 1030

_^A^m!BiA 

RESTAURANTE 
Salones privados para 
comuniones, comidas de 
empresa, etc.

C/ Tesifonte Gallego, 4 
Ttf: 52 23 73 ALBACETE

piso en Villa- 
J»lai m*: con plaza 
,.Jí£® Miltones. Tef:

SENSACIONAL ESTRENA 
original. Película P^^ 

SELECCION OnC^ 
FESTIVAL DE VENECIA

“LA FEM.ME DE ROSE

terreno de 
j'’nap»o. Ctra./Ma- 
231552

, alarma Fiche' 
*23 58 38

DIVERTIDISIMO ESTRENO.Lo 
mejor del cine español en una 

jugosa comedia.

“SALSA ROSA”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Verónica Forqué. Juanjo 

Puigcorbé. Maribel Verdú y 
José Coronado 

Sesiones: 6 JO - 8,30 y 10'45

13
Kevin Costoer. J^

(La Mujer de Ros® " 
Marie Gaydu, Jcan-PlMliPPj
- Denise Perón y Roger

PASES: 6^-8^25 
NO REMENDADA A

DE 13 ANOS

1 1̂ 
¡

8ER.NA.NOEZ

GR.4LND1OSO ESTRENO- MiOonano 
y famoso tocó la cumbre. En su caída 

volvió a vivir buscando los sentimientos 
básicos del ser humano 

“THE FISHER KING” 
(El Rey Pescador) 

(So recomendada para menores 
de 13 años) 

Robin Williams. Jeff Brices y Amanda 
Plumer

SENSACIONAL 
Embarcaron en un 
retomo en el que 

ponía el soL-
CRUEL HORIZ^Í 

(No recomendac»^ 
decanos’.

Bruce Baron, jesse^ 

Sesenes. 6.15-8.301

GR.AS’D1OSO 

premio 
Director.

-JF^

DO PlSO
Afinar zona

132 m2, 
indivi- 

Parquet. 
161:22 28 21

SIU A RÍA

23 41 84

M.C.D.2022
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luncios por palabras

ITA empleada 
ema. Sueldo 
i más dos 
artas. Tef.

3SA profesor 
1» BUP. Tel 
Sicami

S chica para 
de semana en

3 pub. Tef.

iWOreSORES 
MATICA
pasito tardes, 
amencia en 
«uto propio 
usantes ingre-

-iHur al tef.

2Ŝ

ILA apartamento
2 dormitorios, 

OOpfas. 21 51 39

ILAN habitacio- 
¡03 52- 22 0214

peo amueblado 
a. Tel: 21 40 22. 
merdo)

fe

1 dos naves 
o de 2.200
s en 4.400 
Í&22 26 85

1 local-sótano en 
Cajal. 21 para 
coches. Tef.

12685

ISnea rústica con 
raas. 200 de riego. 
3^22 26 85

VENDO AUTOMOVILES 
Seminuevos, sensación de 
estrenar, 1 año garantía. 
BMW 325 (2 y 4 puertas. 24 
V). 52S< 24 V, S2Si. BMW 535i 
Futí equipe. BMW 1000 LI 
ABS. Automóviles J Gonzá
lez a Crontsia Mateo y 
Sotos. 26. Tel: 24 00^

OPORTUNIDAD 

Vendo Moto
Gilera 125 cc. KK.

Semnueva AB-l
T< 23 74 26 de 9 a 2JM y de
S a 8J0 23 89 62 de 230 a 5 

y nochec. Preguntar por Juan

VENDO AUTOMOVILES
Seminuevos, sensación de 
estrenar, 1 año garantía. 
Mercedes: 300 E, 260 E. 230 
E 190 E Mercedes 190 año 
55 muy buen estado, Mer
cedes 300 SE Seminuevo. 
Automóviles J. González C/ 
Cronista Mateo y Sotos. 26. 
Tel; 24 00 65

VARIOS

• SE TRASPASA local total- 
mente acondicionado. 
Arquitecto Vandelvira, 44. 
Tai; 23 66 32

• VENDO piso estrenar 120 
m^ zona Altozano (cochera, 
trastero, piscina) 15 mili. 
Teléfono: 21 24 69, tardes: 4 
a 6

• VENDO ORDENADOR 
Nuevo. Buen precio. Tel. 
2217 98

PLADUR
Obras sin obra
Revestimientos interio
res de locales. Decora
ciones Albacete. Teléfo
nos: 44 30 87 y 44 21 60

TOLDOS

¡TODO UN AÑO CON TOLSAN! 
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 

con las siguientes ventajas;
* 25% Descuento
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

® E £

HIGINIO OLIVARES I

INFORMATICA

DE ático muy cén- , 
»*. Tef. 22 4916 ,

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
O Marqués de Villores. 18. Tfno; 23 3111 ALBACETE

1 piso en Villa

no m’: con plaza
21 millones. Tef:

^* local 100 m2

*7a9'30C/Blas
ín

• CLINICA DENTAL Dr. 
Elverth Pinzón F. Odontólo
ga general, prótesis, orto
doncia, niños v adultos

• SE NECESITAN 2 chicas 
para compartir piso. Tel: 
21 9114. Srta. Encarni

OCASION
Se traspasa restaurante 
totalmente instalado de 
200 m^ ampliables a 400 
m^. Aire acondicionado y 
gran montaje. Traspaso 
9.500.000 ptas. En Bata
lla del Salado, 17

SE TRASPASA CAFE 
BAR LA TEJERUELA

C/ Martínez Villena n® 
5. junto a Auditorio 
municipal, bancos y 
oficinas. Pleno rendi
miento. clientes selec
tos. Precio coste a con
venir. Tno; 24 08 27

TALLER DE 
EBANISTERIA

Se traspasa. 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno; 
22 43 71. Horas oficina

OCASION
Se traspasa cafetería 
totalmente instalada 
de 200 a 400 m^. Fun
cionando 6.000.000 
ptas. en Batalla del 
Salado, 17

terreno de 
•nxtipio Ctra./Ma- 

1015 52_________

Dúplex. 200 
I**^® España. Tel:

alarma Fichet

CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 
CONTABILIDAD Y GESTION INFORMATIZADA

-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de duración.
-Dos horas diarias de clases, de lunes a viernes.
-Horarios flexibles, según grupos.

-Plazas limitadas.
Matricula abierta a partir del día 3 de febrero. 
Información en C/ Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

SE TRASPASA 
LOCAL COMERCIAL

Céntrico, ^ m^, totalmente 
acorxJioonado. en pleno ren- 
dmiento. Condiciones de tras
paso muy interesantes. Intere
sados llamar a los trios: 
23 57 42 • 231410 - 5019 38

LE INVITAMOS
A conocer un nuevo 
concepto para recupe
rar su figura y salud. 
Concierte una cita. Lla
mar al tno: 23 42 60 de 
10 a 13 hrs.

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos perso- 
naies

-Hipoteca vivienda 13%
-Vehículos y
-Financiación general.

TelétorK»: 50 71 01

• SE OFRECE pensión. 
Pensión completa. Llamar 
de 10'30 a 15 horas. Tef. 
22 28f«

• STATUS chicos de com
pañía. Máxima discrec
ción-higiene. Chicos selec
cionados. 52 12 43

anmartín
asesores

CUWCCION « FOSAS SEPBCAS
■WAEZA 0€ njBBlVC Y AtCANWBlADOS 
«VBOM O lUKSIAS POR EQUPOS IX 
THEVSONRosario. 3 - 7.* (Edificio Capítol) 

S 21 04 29 ALBACETE Ss 
8?
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ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin'compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas. S.L. - EMPRESA (sOLABORADORA DE Reprol Butano, S.A.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
V.S.L

SE TRASPASA LOCAL 
BAJO COMERCIAL

1000 m^ en la C/ 
Ramón y Cajal. Pre
cio muy interesante. 
Teléfono; 21 96 60

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de;
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.l - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS 
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

Se han producido DOS BAJAS 
(por traslado laboral) en el 

CURSO SUPERIOR DE LOGOPEDIA 
que la UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID está 
impartiendo en Albacete.
Aquellas personas interesadas en incorporarse a este 
Curso, pueden dirigirse lo antes posible a;
ACADEMIA TEMAS. Dionisio Guardiola 56. TT. 22 67 66 
Recomendamos a los alumnos asistentes a este Curso, 
que el II Módulo (Desarrollo evolutivo del niño eutrófico)
se realizará el fin de 
días 7/8 de Marzo.

semana correspondiente a los

V CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

AZULEJOS VALDI, S.L.
UQUIDACION DE EXISTENCIAS 

OFERTAS
Rodapié-loo ptas. metro.
Azulejo Rústico-200 ptas. m?
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-iistelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento
Todo tipo de obras y reformas.
Consulte presupuestos sin compromiso.

ABIERTO SABADOS TARDE'
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

Centro de estudios
C

D GAONA. 5 
9 24 10 84

OPOSICIONES MAESTROS
ESPECIALIDADES:

* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR
* LOGOPEDIA * INGLES

EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS
NUEVOS GRUPOS

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES APUCACIONES 
DIDACTICAS. TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

1

C
D GAONA, 5 

9 24 10 84

OPOSICIONES

POLICIA MUNICIPAL 
BOMBEROS

Comenzamos preparación 
el día 2 de Marzo

Informativa el día 27 de Febrero 
a lea 9 h. de la noche

l^JlNF^RMATEj^

.^ VENDE 

.®OCIO DE 
“PURIDAD 
i'’''Doder aten- 
^interesados
* * 6 a 7 al 
*^23 70.18

*110 PISO 
I^snar zona 
^132 m2 

indivi-
Parquet. 

J^; 22 28 21

a es
o

Lul 
O

\^ 41 84

ATENCION OPOSITOR
Prepárate 3 oposiciones diferentes 
en un sota ciase Teórico-Práctica, 
de ias siguientes escalas:

ADMINISTRATIVOS Y AUXILIARES PARA
*Admon. Estado y S.S.
*Un¡versidades C.L. Mancha.
*Junta Comunidades C.L. Mancha.
Profesores altamente cualificados.
Las clases parten de cero.
Grupos reducidos.
Comienzo de las clases el 2 de Marzo 
información en C/ Padre Romano, 1. 
Tel: 52 03 66 C/ Zapateros 27. 21 86 35

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56 
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

Ordenanzas Universidad de Castilla-La Man
cha, ordenanzas Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, auxiliares y Adm. de 
Junta de Castilla-La Mancha, auxiliares y 
Adm. del Estado y S.S., gestión INSS., Insa- 
lud, Inem y Estado.

de estucr

GAONA, 5 
S 24 10 84

INICIAMOS CURSOS DE:

CALCULO MERCANTIL
* Intensivo (2 meses} ‘Diñado a Estudiantes de FP. Adminis-
• Comienzo desde cero trateros. Opositores a Sanca.

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
________ CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .

INFORMATE

SE VTNDE

ZONA CARRETAS: Piso 4 donratoños, 1 bañe aseo garaje
ZONA POLIGONO SAN ANTON: Piso 4 donniíDoos. baño aseo gaaie 
ZONA RAMON Y CAJAL Piso 3 oormAorios. baño, aseo trastero 
ZONA CDÍTRO: C Rosario peo 4 aornitoncs 2 baños garate 
ZONA PARQUE LINEAL Piso 5 dormitonos 2 baños aseo garaje 
ZONA FERIA: Piso 4 bonníDnos. 2 baños.
ZONA ISASEL LA CATOLICA: Piso 4 dormilonos. 2 baños garaje 
APARTAMBíTO: A essenar 1 domMono. salón, cocna. baño

ULTIMAS V IVIENDAS

-Avenida Estación- I

INMOBILIARIA

ALBACETE 
MAS CERCA 

DE LA PLAYA 
COSTA BLANCA

ALICANTE

Salón comedor
- Cuarto estar
- 3 Dormitorios

- 2 Baños
- Cocina
- Tendedero
- Trastero

f 4a«i¿2i 611. \

• IAS *1£JO«ES PLAYAS
. • PARAJES 1A TORALES

VENTAS-ALQUnXllU . su 1iTV1E?<oa TURISTICA

pl

Garaje: Plaza opcional en planta sótano. 
Puerta automática con mando a distancia 
Piscina, Solárium y zonas ajardinadas

Locatee

a

Apertamentos

MSM 
. 4JM.O00 ^. /

FACILIDADES DE PACO

APAÍTAMÉNTOS 
EN 

VWTAY 
AíQUIH



Martes, 25 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION .3)1

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN LENGUA 

EXTRANJERA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL: CICLO 

LIBERTAD LAMAROUE. “Otra 
primavera” (1949 - 95). Dirección: 
Alfredo B. Cravenna. Intérpretes: 
Libertad Lamarque, Ernesto Alon
so. Al quedar viudo, Arturo se casa 
con Amalia, la madre de sus dos 
hijos, fruto de una criticada rela
ción que duraba más de diez años. 
La boda no acaba con el rechazo 
social hacia la pareja, ni tampoco 
con los rumores sobre las verda
deras causas de la muerte de la 
esposa de Arturo. Pero, sobre todo,

1

Amelia ha de soportar el odio de 
Cristina, la hija del primer matri
monio de Arturo.

10,45.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
11,55 - BUENA ESPERANZA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
L339.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- DESTINO. Beba dice a Mercedes 

que no está bien que José Alberto 
salga con Mónica, ya que se rumo-

rea que son hermanos.
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14.00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
1735.- AVANCE TELEDIARIO
17,30.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.- DE TAL PALO...

1935.- JAKE Y EL GORDO. “Me 
llevando a la locura” £

20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- LOS VIDEOS DE PRIMERAf 1

21,40.- SESION DE NOCHE CON M U
NANDO ESTESO. “Pepito 3 
ñas” (1976 - 80). Dirección: ^i 1 
María Delgado. Intérpretes: F« Í 
nando Esteso, Manolo Gómez 
Mirta Miller. José Fernández, dj 
profesión vendedor de cochesivdf^ 
afición Tenorio de piscinas. % í 
vivir una noche inolvidableJiy------ 
conquistado a una bella fra^ Tpip 

y va a lucirse con ella •' ' 'a
de un lujoso automóvil.

23,15.- NO TAN BESTIAS
23,20.- A DEBATE
00,15.- DIARIO NOCHE
00,35.- PUNTO DE VISTA
00,45.- VIETNAM
0130.- TESTIMONIO
0135.- DESPEDIDA Y CIERRE.

bór

iilf mi 
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rZ

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
07,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
09.25.- REDACCION DE LA 2
0930.- TV EDUCATIVA. “Ciencia, Tecno

logía v Salud”
11.30.- REDACCION DE LA 2
U,35.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
0.25.- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
14,25.- REDACCION DE LA 2
1430.- ACB
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- EL FIN DE UN SUEÑO
16,25.- REDACCION DE LA 2
1630.- PRIMERA SESION. “Los conflictos 

de Jack” (1964 - 77). Dirección: 
Theodoro J. Flicker. Intérpretes: 
Godfrey Cambridge, Buck Henry. 
Jack acaba de llegar a la gran ciudad.

04
tos de final. Vuelta. Valencia 
- Real Madrid

21,55.- (Comunidades con TV autonó 
LOS AUSTRALIANOS

2230.- (Todas las comunidades). RE 
CION DE LA 2

23,05.- PUNTO Y APARTE
23,45.- LINEA 900. “Juguetes”
00,15.- GUITARRAS DE LEYENDA.

antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI-

TOS-AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
10,03.- EL ORO Y EL BARRO
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

tras liquidar en su pueblo unos mag
níficos gallineros que le daban para 
vivir largamente, con muchos careos, 
pero sin ningún sobresalto. Jack se 
ha venido a la gran ciudad con la 
estupenda pero absolutamente pere
grina idea de abrir un café-teatro 
en el que se reciten versos y se can
ten románticas baladas. Pero nada 
más llegar se encuentra con el 
impuesto mafioso, que tendrá que 
pagar a los diferentes estamentos 
que todos los gansters del mundo 
camuflan con los más sonrosados y

patrióticos apelativos.
17,50.- LA 2 EN CORTO
18,05.- FALCON CREST. Casandra y su her

mano siguen ocultando su verdadera 
identidad hasta que puedan dar la 
gran sorpresa que tienen reservada 
para Falcon Crest.

19,00.- REDACCION DE LA 2
19,15.- BALONCESTO. RECOPA. Semifi

nales. Real Madrid - Glaxo Verona 
21,00.- (Comunidades con TV autonómica). 

AL OTRO LADO DEL SILENCIO 
21,00.- (Comunidades sin TV autonómica).

FUTBOL. COPA DEL REY. Cuar-

0

ID. 
fc h 
idea

las actuaciones de: David Edmiin 
Robert Cray y Albert Collins

00,45.- CINE CLUB: CICLO LüI 
- BUÑUEL EN MEXICO. “Abism 

de pasión” (1954 - 86). Dircccró 
Luis Buñuel. Intérpretes: Irast 
Dilian, Jorge Mistral. Tras diez afi 
de ausencia, Alejandro vuelve a 
casa de la colina -una cumbreí 
la que se dan cita las borrascas- 
de pasó su infancia, ya que sieii 
hijo de un mozo de cuadra fue a 
tado por el dueño de la ma 
en un gesto del todo inexplicaí

02,15.- DESPEDIDA Y CIERRE.

'.cele 
me 
la: 

epis 
luaci 
que 
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¡el cic 
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ligur.
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ón 
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14,03.- MI BELLA GENIONOTICIAS 
REGIONALES

14,30.- LA MUJER SHERIFF. Mientras 
se realiza un intento de robo, Put- 
man dispara a un hombre que 

. resulta mal herido.
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.- TELECINE. “Los siete rayos de 

Assur”
17,50.- TELETIEMDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE FANTASTICO
22,00.- NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA DEL MARTES. 

“Los seductores”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- MANCUSO
0U5.- HOSPITAL GENERAL
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERI- 

TOS-AULA 3
03,15.- CIERRE DE EMISION.-

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANAo iZ
 

O
O O

' 
o o

10,05.-
10,55.-

DESAYUNA CON ALEGRIA 
TELERROMANCE: “Maria de 
Nadie”. María recibe la citación, 
ocultándola rápidamente para 
que Amelia no se entere. Clau
dio, deseoso de ayudaría, la tele
fonea, pero no pueden hablar 
mucho
VACACIONES EN EL MAR 
CINE CORAZON. “Sucedió en 
Sevilla”

ie“I 
Í' ofr( 

del.12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- - ENTRE PLATOS ANDA ILJJüni

. JUEGO
1330.- ... A MEDIODIA ALEG
14,00.- PAPA COMANDANTE
14,30.- QUERIDOS PADRES

ac

15,05.- INES DUARTE, SECRETARIftecei
1535.- REMINGTON STEELE
1630.- VIEÑTRE DE ALQUILER
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIE^ 

LA BASCA?
19,59.- HOY
20,02.- SU MEDIA NARANJA.
20,45.- TELECUPON
21,05.- MANUELA
22.00.- GRAN PANTALLA T.V.
00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA.
00,55.- ¿HABLANDO SE ENTIL 

T A GFNTF'’
02,00.- LAS CHICAS CON LAS C 

CAS0230.- EL INSPECTOR DERRI^I^
0335.- CIERRE DE EMISION

Misión
17.00.- CINE: Valmont
19,U.- DOCUMENTAL: Clásicos de la

Infografía 1 
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES

08,00.. ABC WORLD NEWS

2030.- TELECOMEDIA: Los primeros 
de la clase

21.00.- TELECOMEDIA: Padres forzo
sos

08,25.- EL GRAN MUSICAL 21.28.- INFORMACION METEORO-
09.20.- LO + PLUS LOGICA
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 2130.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: Tampopo 21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
11,50.- CINE: El niño que amaba la 22,00.- ESTRENO CANAL+: La Gran

Navidad .^ventura de Pee Wee
1334,- PIEZAS 23,28.- CINE: Bitelchus
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 00,56.- SESION ESPECIAL V.O: Bat-
14,00.- REDACCION: NOTICIAS man.La acción de Batman tiene
14.05.- LELESERIE: Despierta, peque. lugar en las sombrías calles de

y al loro Gotham City, una urbe asolada
1430.- LELESERIE: Mamá, detective por el crimen, la corrupción y

privado. la delincuencia.
15,00.- SESION ESPECIAL V.O.: La 0237.- CIERRE.-

9
07,45.- CARTA DE JUSTE
07,55.-' AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE AMIGOS
10,45.- EL SHOW DE ROBER GUI

LLAUME
U,15.- EXTRAÑO INTERLUDIO
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA

1101

a 
•'^

 =
 .^

 ^

14,00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO
1435.- BELLEZA Y PODER- E"?

ca el secreto de Stephanie 
; ten y a Ridge. Beth Loga 

^bién se entera y
ración por el coraje de 
durante 25 años.

15,20.- LOS INTOCABLES
16,15.- TARDES DE CINE 
17,50.- A LA BABALA y
18,45.- EL ESPANTAPAJARO

SEÑORA KING ¿
19,30.- PARAISO. Indiana sigu^^^na

cida de que Fedora es ^.^ 
que su hijo la ama, P^ .^^^f
lo desmiente. és®
hablar con Eva Julieta- 
sigue opiniéndose a a 
entre ella y Gabriel- YiON'- 
EL SHOW DE JO^^20,15.-
LEON 

2L00.- NOTICIAS 9 
2L30.- EL TIEMPO

M.C.D.2022
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Hoy se ofrecerán ¡as actuaciones de Dave Edmunds, Robert Cray y Albert Collins

42 emite resúmenes del ciclo ^Teyendas
«gde la guitarra” celebrado en Sevilla
idez, A__

j ^'Línea 900^' emitirá un reportaje titulado ^^Juguetes, el redescubrimiento de América^^
31e/

^fándden 
jtmitír sendos con- 
jdf música, aunque 
jerísticas muy dis- 
^^ que uno tiene 

tagonistas a los
ristas Dave 
j, Robert Cray y 
Wns y el segundo 
or Zubbin Metha.

ID. (Efe).- El con
de los guitarristas 

ole a su participación 
do “Guitarristas de 

I, celebrado en Sevilla 
mes de octubre y 
la 2 emite dividido 

episodios.
^tuación de los tres 

■'""^ que se ofrece hoy

r

Auditorio de la Exposición Universal de Sevilla, escenario de los conciertos.
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as-
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^m^de al primer con- 
MiísJf* '^*°* ®" ^‘ Aue se 
reccW^ía algunas de las 

figuras del blues y el

S

jy

HARRISON,

eño norteamericano, 
gente tan legen- 

o B.B. King y Bo

cumplen años: 
FERRANDIS,

intenta 
ro es® 
Jad^

^ 25, 
JMo

2

s cifr

cierto comenzó con 
ión del galés Dave 
. director musical de 
que acompañado de 

ropper (el que fue gui- 
de “Booker T and the 
ofreció una buena 
del rock sureño.
tinuaeión entró en 

Robert Cray, una de 
realidades de blues 

, acompañado de una 
sección de viento, 

ccer un par de temas

clásico dió paso a Albert 
Collins, tejano de Leona que 
curiosamente empezó su 
carrera tocando el piano.

Collins, que al igual que el 
resto de las grandes estrellas 
estuvo acompañado por 
Edmund y Cooper, además de 
los vientos y una eficaz banda 
de batería, bajo y teclados, 
interpretó entre otras casas 
una versión del clásico de 
Ottis Reding “The dock of the 
bay” y se marcó un “mano 
a mano” con Edmunds en su 
“Green Onions”.

Por su parte Tele 5 emitirá 
dentro del espacio titulado 
“Especial Zubbin Metha” el 
concierto que ofreció el pasa
do año en Madrid, en el Audi
torio Nacional, el director de 
orquesta Zubbin Metha.

e: a a I

El espacio “Línea 900” de 
la 2 emitirá un espacio titu
lado “Juguetes, el redescubri
miento de América”, en el que 
se narra la experiencia vivida 
por dos jóvenes madrileños

durante el viaje que realizaron 
a Perú y Ecuador para entre
gar cuatro toneladas de jugue
tes, recogidos en Madrid en 
una campaña de Navidad.

Sandra e Ismael, de 14 y 
16 años, relatan sus experien
cias y sus reflexiones sobre la 
emoción de los niños ante los 
juguetes, los casos de desnu
trición, las madres cargadas de 
niños o la utilización política 
de la campaña.

Esta entrega de juguetes 
fue posible gracias a la cola
boración de la compañía Ibe
ria, que facilitó su transporte 
de forma gratuita; Unicef, que 
preparó las visitas y las repar
ticiones, y la Fundación de 
Niños de Perú y el Instituto 
para la Infancia de Ecuador.

También en la 2 hoy se emi
ten dos buenos documentales 
“Al otro lado del silencio” y 
“El fin de un sueño”.

El primero, según TVE, es 
un documental ofrcido en pri- 
mica mundial sobre la vida y 
constumbres de los zuruhajas, 
un pueblo de la Amazonia 
brasileña descubierto por la 
cultura occidental en 1980.

El segundo es un documen
tal sobre los idílicos mares del 
sur del Pacífico, un lugar cuya 
imagen en Occidente debe 
mucho a la recreación que 
sobre ellos hicieron los escri
tores Robert Louis Stenven- 
son, Herman Melville y Jack 
London y el pintor Paul Gau- 
guin, con tópicos más o menos 
reales como una naturaleza 
exhuberante y pródiga.

Cine

Elizabeth Taylor.

Elizabeth Taylor, el 
mito cumplió 60 años.-

WASHINGTON. (Efe).-
La actriz Elizabeth Taylor, 

que el pasado sábado cumplió 
60 años, considera “un milagro” 
haber sobrevivido “una turbu
lenta carrera artística de cinco 
décadas”, durante la que hizo 
frente a la drogadicción y el 
alcoholismo.

Liz Taylor -nacida en Lon
dres, donde comenzó a actuar 
en público a los 10 años- cele
brará su cumpleaños el próximo 
jueves con una fiesta, en “Dis- 
neylandia”, a la que asistirán 
mil invitados.

En una entrevista concedida 
a la cadena de televisión NBC, 
Liz Taylor manifestó que ella 
es un vivo ejemplo de lo que 
la gente puede hacer y sobre
vivir.

La actriz afirmó que vive 
tranquila en una relación “muy 
privada y muy profunda” con 
su octavo marido, el joven tra
bajador de la construcción 
Larry Fortensky, con quien se 
casó el año pasado.

^mpleaños

MON' =

0NY BURGESS, 

¿^^ CANO, miembro 
29

LOPEZ COBOS, 
■ 'a Orquesta Nacio- 
^ña, 52.
^^ JESUS HOYOS, 

'Navega, actriz, 32.

La nueva versión en disco-láser para pantallas de banda ancha sitúa al espectador en pleno Vietnam

Nueva versión en vídeo revisada de
^^Apocalypse Now” de F. Ford Coppola

HOLLYWOOD. (Fax 
i Press).- Los amantes del cine 

están de enhorabuena. La Para
mount, en colaboración con 
Pioneer, acaba de sacar a la 
venta una versión en vídeo revi
sada de “Apocalypse Now”. Y 
como se comenta en Holly
wood, “en este caso la hipérbole 
está justificada”. La nueva ver
sión en disco-láser para pan
tallas de banda ancha sitúa al 
espectador’ en pleno Vietnam. 
El sonido es tan realista que 
le corta a uno la respiración. 
El técnico en sonido Walter 
Murch, ganador de un Oscar, 
ha remezclado el sonido de la 
película entera empleando el 
sistema audio Home THX. El 
sorprendente resultado es una 
banda sonora que se beneficia 
del ambiente del hogar al usar 
un sonido tan bajo que apena.s 
es audible (sonido que sería 
imposible captar en un cine 
abarrotado de gente) para con
trastarlo con los estrepitosos 
ruidos de la batalla.

Vittorio Storaro, también 
ganador de un Oscar, supervisó 
la -restauración de un amplio 
espectro de colores y los con-

tristes entre sombra y luz que
dotaron a la película de una 
gran intensidad.

El proyecto entero fue super
visado por el propio Francis 
Ford Coppola, director de la 
película. Sobra decir que las 
versiones anteriores han queda
do obsoletas. El filme, inspirado 
en “El corazón de las tinieblas” 
de Joseph Conrad parece hecha 
a medida para la pequeña pan
talla en los fotogramas perso
nalizados. Sin embargo, el efec
to de las panorámicas, tales 
como la impresionante secuen
cia de los helicópteros con las 
“Valquirias” de Wagner de 
música de fondo, en la pantalla 
pequeña es realmente alucinan
te.

La calidad del sonido es sim
plemente maravillosa. En diver
sos ambientes se comenta que 
es una pena que Paramount no 
planease las cosas de forma que 
su reciente documental “El 
corazón de las tinieblas”, cró
nica de cómo se hizo “Apo
calypse Now” saliese al mismo 
tiempo que la versión revisada 
del video. Es una verdadera lás
tima dado que el filme y el

El cineasta norteamericano Francis Ford Coppola.

Í»
 *

documental se complementan 
maravillosamente.

Todavía más desafortunado 
es el hecho de que Paramount 
no haya prestado la misma aten
ción a la saga de los “Padrinos” 
que a “Apocalypse Now”. En 
la versión láser de las tres partes 
de “El padrino” no se aprecian 
grandes diferencias con respec-

to a las versiones previas. En 
todo caso hay que destacar que 
esta versión es de mayor dura
ción: un total de nueve minutos 
más. Un apasionado de “El 
padrino” descubrirá en seguida 
que la escena del baile de Al 
Pacino y su hija, Sofia Coppola, 
ha sido alargada, lo mismo que 
'el final de la película.
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ALTOZANO
La Hermandad 
de Albacete llega 
al donante de
sangre numero
27.000

La Hermandad de Donantes 
dé Sangre de Albacete ha alcan
zado un nuevo hito histórico, 
al llegar al donante número 
27.000. Se trata de Manuela 
Herreros Marcilla, de 23 años 
rie edad y domiciliada en Lezu
za. Se confirma así la impor
tancia de esta Hermandad a 
nivel provincial, una de las que 
mejor funcionan en toda Espa-

Precisamente el pasado día" 
20 de febrero se realizó la pri
mera visita de la unidad móvil 
del Banco de Sangre a esa loca
lidad para facilitar las donacio
nes, y la Hermandad ha des
tacado “el gran comportamien
to de las personas de Lezuza 
que, pese a la nieve y el frío, 
se presentaron en número de 
37, y_ de ellos treinta y uno fue
ron nuevos donantes”.

Manifestación en 
Argamasilla 
exigiendo la 
variante de la 
carretera N-310

Alrededor de 600 personas 
se manifestaron en Argamasilla 
de Alba para exigir el inicio 
de las obras de la variante de 
la carretera N-310, dentro de 
este mismo año, informaron a 
Efe fuentes de . la Comisión 
Pro-variante.

Con este acto, celebrado el 
'domígrio,' el Citado colectivo 
pone fin a las últimas acciones 
de protesta que desde hace 14 
semanas viene realizando en la 
localidad manchega y que han 
consistido en el cruce masivo 
de uno de los pasos de cabra 
ubicado en la travesía de la 
carretera, con el consiguiente 
corte de tráfico, durante 15 ó 
20 minutos.

En el comunicado que se leyó 
al finalizar la manifestación, se 
deja claro que los ciudadanos 
de Argamasilla están hartos de 
incumplimientos y demoras en 
la construcción de la variante 
y, por tanto, la interrupción de 
la acción ciudadana “no es un 
cheque en blanco, sino un alto 
en el camino” y advierten que 

, “vplverejnos a movilizamos si 
de nuevo se incumplen las pro- 

. mesas y nuestros dirigentes 
vuelven a mostrarse indignos de 
nuestra confianza”.

En el comunicado se valora 
positivamente el trabajo llevado 
a cabo por la Comisión Pro-va
riante en la que se encuentran 
representados prácticamente 
todos los partidos políticos de 
Argamasilla, sindicatos y aso
ciaciones ciudadanas, y se ase
gura que los actos reivindica
tivos han hecho posible el cam
bio de actitud de los gober
nantes.
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Adivine quien es el que mas manda en esta foto.- Presentamos hoy un 
original pasatiempo para nuestros lectores. Adivine, en esta simpática foto tomada en pleno 
Palacio de Fuensalida, cuál es la persona que más manda: ¿uno de esos policías locales 
que va a multar nuestros sufridos coches?; ¿o caso el eximio presidente autonómico, o 
su consejero de Administraciones Públicas con nostalgias de Alcalá del Júcar? Le damos 
una pista: llevar gorra no siempre significa tener el mando.

■ Mucho nos tememos 
que las “gilitadas” (movi
miento político irracional del 
señor Gil y Gil, y Tal y Tal) 
han llegado al Ayuntamiento 
de Albacete.

■ La explicación que daba 
ayer el concejal Roberto 
Tejada para justificar la eli
minación de la subvención 
en los transportes públicos 
a los universitarios es his
tórica.

■ Los universitarios no son ' 
de aquí, de Albacete, y habrá 
que buscar casos concretos 
para ayudas concretas.

■ No se asusten queridos 
lectores. Les juro por mis 
abuelitos que no estamos en 
Sudáfrica.

■ Y es que como Albacete 
no es una ciudad donde pri
men las empresas de servi
cios, con una industria pro
pia, lo lógico es eso, discri
minar al forastero que osó 
cruzar el Missisippi sin per
miso del sheriff concejal. 

***
■ No más comentarios. En 

los próximos volúmenes de 
Manuel Lafuente Estefanía 
tendrán más novedades...

■ ...o quien sabe, en algu
nas ediciones provinciales 
adornadas de mediocres flo
res.

■ Cambiemos de tercio. 
Hoy nos visita Villar, el pre
sidente de la Federación

i^
fl»

¿Ayuntamiento de todos?
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Española de Fútbol.
***

■ Y en el centro de la 
rumorología, la posibilidad 
de* un Benito Floro como 
seleccionador nacional.

■ Dicen los más cercanos 
a “Bendito” que eso es 
imposible, aunque nunca.se 
sabe.

■ Y felicidades a la Her
mandad de Donantes de 
Sangre que ha conseguido el 
donante 27.000.

* * * .

■ Fue en Lezuza y la afor
tunada responde al nombre 
de Manuela Herreros Mar- 
cilla. Enhorabuena y que 
cunda el ejemplo.
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Sanción de diez miHonesI g 
para Espartaco y Rincó

SEVILLA (Efe).- Los apo
derados de Juan Antonio Ruiz 
”Espartaco”, Rafael Moreno, y 
de César Rincón, Luis Alvarez, 
se mostraron sorprendidos, en 
declaraciones a EFE, por la 
sanción de diez millones de 
pesetas para cada torero pro
puesta por la Junta de Anda
lucía ante su negativa de torear 
la corrida de la Expo-92.

Rafael Moreno mostró ayer 
su “sorpresa indignada” porque 
tanto el torero como él des
conocían “lo qüe ya sabían los 
periodistas”, y reconoció que 
“es la primera noticia que tengo 
de esta propuesta, que en puri
dad es sólo eso, una propuesta 
de sanción que tendré que 
comunicar a nuestro abogado, _ 
Antonio de la Riva, para que 
alegue dentro del plazo de ocho 
días, que creo que tenemos para 
hacerlo”.

El apoderado del diestro de 
Espartinas añadió que si des
pués de las alegaciones, la san
ción sigue adelante, “recurrire
mos, siempre en base a lo que 
diga una propuesta que en.estos 
momentos desconozco, ya que 
esa sanción es siempre recurri
ble”.

Por su parte, el apoderado 
de César Rincón, localizado en
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Fallece el herid 
del atentado ^ 
terrorista del 
pasado miércoi! e 
en Santander,

SANTANDER (Efe).-| 
nio Ricondo Somoza, de 
años, herido en el atentado^ 
petrado por ETA el pas 
miércoles en Santander, fallí 
ayer en el Hospital Marqués 
Valdecilla, con lo que se el 
a tres el número de victi 
mortales en este acto te

Las mismas fuentes ser 
que la familia del jóve 
sufría estallido craneal 
dida de masa encefáli 
encontraba en coma, ha d 
todos sus órganos.

El atentado perpetr 

t ez í 
farreí 
idad

VO.
se ce 
lente

pasado miércoles en Santaní 
.costó también la vida a Ei# 
Gómez y a su esposa Julia 
quienes transitaban por 1^ 
de La Albericia cuando 
el coche bomba. Somoz® 
ducía un vehículo que circ 

porta 
rá Re 
tcesos 
i poder 
Ison “d 
íiecat

detrás del furgón policial ®®L^^
el que iba dirigido el 
bomba. ar €

aci

Espartaco sorprendido por'® " y del 5 

la habitación 942 del , 
Pequendama de Bogotá, 
nunció en los mismos ten*^ 
que Moreno, aunque 
explícito a la hora de , 
que “hubo una 
interesada en que esa 

Oí 
•filialno se diese”. . Al

”Además rf ^ 
rez-, no conozco a 
que sea capaz de >n 
escuchar a la P^® diriMii ? 
y a nosotros no se la 
hasta el momento absolut 

te nadie”.
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